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Preoc11ane a dem10 
Algunos intelectuales nortea

mericanos -intelectuales de los 
que utilizan frecuentemente el 
intelecto, no de estos intelec
tuales finnantes de manilles
tos- empiezan a estar muy pre
ocupados por lo que podriamos 
llamar éxito excesivo de Esta
dos Unidos. No son malos nor
team_ericanos, sino todo lo con
trario: son gentes que entien
den y defienden el paradigma 
moral -el derecho a la libertad 
de cada hombre como conse
cuencia de eso, de ser hombre
que dio origen y da cuerpo a la 
sociedad de Estados Unidos; 
son personas que se alegran sin 
reservas porque su nación es ya 
la más poderosa del mundo; 
son trabajadores que aman la 
libertad con sus riesgos y sus 
recompensas; son padres de 
familia satisfechos de que la 
decisión de Reagan haya aleja
do aparentemente las bombas 
H de las cabezas de sus hijos; 
son estadounidenses satisfe
chos y orgullosos de que Esta
dos Unidos esté a la cabeza del 
mundo; muy a la cabeza, si no 
en todo, sí en tanto que parece 
todo. 

¡Bueno! ¿Y por qué están tan 
preocupados esos intelectuales 
si todo va tan bien? Están tan 
preocupados porque también 
toman nota de la estulticia 
maligna de algunos de sus diri
gentes que asesinan cuando les 
da la gana a quienes les da la 
gana mientras toman el te con 
5eñoras de la caridad. Están 
preocupados porque temen que 
la explosión de éxito de Estados 
Unidos impida discurrir más de 
lo habitual a una población tan 
satisfecha de sí misma y de su 
país que se arriesgue a tirar al 
basurero de la historia su capa
cidad para dudar y. con sus 
dudas, su futuro. 

En definitiva, algunos intelec
tuales norteamericanos temen 
que un éxito tan enorme pueda 
producir tanta inmoralidad 
que haga inviable la sociedad 
norteamericana como tal. Por 
eso se preocupan y por eso, 
porque se procupan a tiempo, 
lo que tanto temen no ocurrirá. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

El PP nene algo en a1e pensar 
El Partido Popular sigue muy 

inquieto porque no termina de 
ver claro su futuro inmediato. 
En medios adictos a Aznar se 
describe la situación como un 
"todos contra el PP". La pregun
ta inmediata tiene que ser ine
vitablemente la siguiente: ¿por 
qué están todos contra el PP? 
Los "politólogos" podrán con
testar simplemente que eso es 
consecuencia directa de que "el 
PP se puso contra todos" desde 
que fue capaz de aglutinar bajo 
sus siglas a la oposición al 
socialismo. Eso explica la situa
ción después de las elecciones, 
pero no explica la insuficiencia 
de los resultados obtenidos por 
el PP. Y explicar ésta es la nece
sidad más urgente que tienen 
los populares. 

Tomemos un ejemplo, el de 
Alcalá, donde hay mucho que 
analizar pese a que el PP ha 
obtenido en el 99 mejores resul
tados que en el 95. Mejores, 
pero insuficientes. 

El Partido Popular ha obteni
do en Alcalá aproximadamente 
la misma cantidad de votos que 
hace cuatro años. Ha sido apo
yado por igual cantidad de 
personas que en el 95, pero no 
por las mismas personas. Eso 
lo sabe cualquiera que haya 
estado atento al rumor de la 
calle. Este año el PP alcalaíno 
ha recibido los votos de una 
multitud de personas que no 
votaron por él en el 95. Sin 
embargo, como la cantidad de 
votos que ha recibido ha sido 
igual a la anterior, sólo cabe 
deducir que muchos de quienes 
lo votaron hace cuatro años 
han preferido abstenerse esta 
vez. Quienes estén interesados 

en que el PP no continúe su 
retroceso deberán atender a 
dos preguntas clave: por qué ha 
recibido votos de gente que no 
votó por él en el 95 y por qué ha 
dejado de recibir votos de quie
nes sí lo votaron entonces. 

El PP se presenta como un 
partido no socialista y tiende a 
recibir votos de quienes no creen 
en el socialismo y. en el caso de 
Alcalá, de quienes de ninguna 
forma deseaban un gobierno 
.frentepopulista. No faltan quie
nes han hecho de tripas corawn 
para votar-por una vez y sin que 
sirva de precedente- por el PP. en 
quien tienen poca confianza, 
para intentar cortar el paso a 
este complejo PSOE-IU, en el que 
no tienen ninguna. Algunos cál
culos, discutibles pero no gratui
tos, hacen creer que el PP alcala
ino ha podido obtener así más de 
dos mil votos nuevos. 

Por otra parte, quizá más de 
otras dos mil personas que en 
el 95 votaron por el PP han 
dejado de votar por él en esta 
ocasión por pura decepción 
derivada de sus acciones de 
gobierno local, regional y 
nacional. A éstas habria que 
añadir a quienes tampoco 
confiaron en el PP en el 95 
porque supieron ya entonces 
que el PP no ofrecía un gobier
no liberal, sino otro gobierno 
socialdemócrata, esta vez pilo
tado por la derecha. 

La reflexión de muchos 
votantes potenciales del PP es 
la siguiente: "Si, vote lo que 
vote, me van a gobernar en cla
ves socialdemócratas, prefiero 
que me gobiernen los socialde
mócratas genuinos. Y paso de 
votaciones inútiles". 
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¡Arriba los sueldosl 
Ayer, jueves, los concejales 

del ayuntamienmto complu
tense han hecho buena la 
máxima de que la caridad bien 
entendida empieza por uno 
mismo y se han subido sus 
retribuciones en un 19 por 
ciento. Hay que felicitarlos al 
tiempo que se admira su capa
cidad para despreocuparse 
por la situación financiera del 
ayuntamiento. Ya escribíamos 
aquí la semana pasada que no 
creíamos que la corporación 
actual vaya a preocuparse 
más que cualquiera de las 
anteriores por pagar a los pro
veedores y por equilibrar sus
presupuestos. Ahora tenemos 
ya una primera verificación de 
que pagar a los proveedores, si 
estuviere en su programa de 
gobierno, no forma parte de 
sus prioridades. Su prioridad, 
según parece, era subirse el 
sueldo. Y, de pagar lo que el 
ayuntamiento debe a los pro
veedores, ¿qué? ¡Pues allá 
penas! ¿Por qué habria de pre
ocuparse de ellos más este 
gobierno que el anterior? 

Habrá quien diga algo así 
como "¿Ves, ves? En cuanto 
han llegado al poder, lo prime
ro que han hecho los socialis
tas y los comunistas ha sido 
aumentarse el sueldo?" Y será 
cierto. Como seguirá siendo 
cierto que aumentar el sueldo 
de los concejales también fue 
lo primero que hizo el gobierno 
municipal en cuanto el PP lle
gó al poder, hace cuatro años; 
y será cierto que el gobierno 
PSOE-IU no sólo da más dine
ro a sus concejales, sino tam
bién a los del PP. con lo que 
todos tienen motivos para 
estar contentos. 

Por otra parte, tal y como 
están las cosas, con los acree
dores modestos inermes ante 
el descaro de un ayuntamien
to que aparentemente compra 
sin intención de pagar, produ
ce alegría que alguien, aunque 
sean los propios concejales, 
consiga cobrar -y bien, y con 
suplementos, y con extras 
cuando se tercie- de las arcas 
municipales. ¡Bravo! 

17 de julio de 1999 



El PP mannestí su onosiciín al incremento salañal 

Bartolomé González denuncia: El sueldo 
de Suárez Machota sube un 55 por ciento 
La primera sesión plenaria con elementos de discusión verdaderamente políticos se celebró el jueves 15 de 
julio. Este primer pleno sirvió para aprobar la organización del ayuntamiento complutense en lo que se refie
re a nombramiento de responsabilidades de los cargos públicos, los sueldos que cobrarin el alcalde y los con
cejales con dedicación exclusiva, el del primer teniente de alcalde, -que tiene dedicación parcial o media 
liberación- y las dietas que cobrarin los ediles no liberados por asistencia a comisiones y plenos. En defi
nitiva, la corporación municipal aprobó su organigrama de funcionamiento para los cuatro próximos años. 

PUERTA DE MADRID da cuen
ta en la página siguiente de cómo 
queda el organigrama municipal 
con la composición de la comisión 
de gobierno, comisiones informati
vas, consejos de administración de 
organismos autónomos y todos los 
órganos en los que participan los 
cargos elegidos el día 13 de junio. 

De esta forma, en la sesión plena
ria se dio cuenta del decreto de 
alcaldía del nombramiento de las 
tenencias de alcaldía, de la delega
ción de competencias de los conce
jales del gobierno municipal, del 
nombramiento de componentes del 
órgano de gestión municipal que es 
la comisión de gobierno y, lo que 
fue mucho más polémico, la asigna
ción de retribuciones al alcalde, 
concejales y primer teniente de 
alcalde. 

Fue aquí donde el portavoz del 
PP, Bartolomé González, elevó gran 
parte de sus críticas y su oposición 
a tal decreto del nuevo alcalde, 
Manuel Peinado. Según el jefe de la 
oposición, fue IU quien hace cuatro 
años criticó la subida de sueldos 
propuesta por el PP con el apoyo 
del PSOE. Bartolomé González 
puso de manifiesto que el actual 
gobierno municipal sube el · sueldo 
de todos los cargos públicos muni
cipales con dedicación exclusiva un 
19 por ciento y que lo más curioso 
es que el sueldo del primer teniente 
de alcalde como edil con dedica
ción parcial, Luis Suárez Machota, 
sube un 55 por ciento respecto a los 
concejales que en la anterior legis
latura tenían media liberación. 

Desde el gobierno municipal, 
Suárez Machota contestó a Bartolo
mé González que la subida salarial 
de los concejales se podía haber 
hecho de muchas maneras pero que 
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se ha utilizado la menos cuantiosa 
para las arcas municipales. Suárez 
dijo que "un concejal va a seguir 
cobrando menos que el técnico que 

Va a tener a su servicio". Suárez 
Machota pidió a Bartolomé Gonzá
lez que no comparara magnitudes y 
que él va a tener una dedicación de 

GUTEMBERG 
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EXPOS\C\ON OE CARBONC\LLOS 
de 

RAFAEL GOMEZ 
Tema: APRENDIZAJE 

APRENDE A PINTAR 
MATRICÚLATE qratis 

PARA EL PRÓXIMO CURSO 
Información en GUTEMBERG 

GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAACAS 

el Cruz de Guadalajara, Sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 

las dos terceras partes de su tiempo: 
"Además yo voy a costar menos 
que usted porque a mí no me van a 
pagar la Seguridad Social". 

Por su parte, la portavoz del 
PSOE pidió a Bartolomé González 
que además de criticar el aumento 
de las retribuciones tuviera la osa
día de renunciar a ellas y destinarlas 
a alguna ONG. Marta Luna dijo, al 
observar que varios concejales del 
PP hablaban entre ellos, que "la 
derecha demuestra su presidencia
lismo interno y su falta de educa
ción". 

En lo que sí pudo votar en contra 
el PP fue en la determinación del 
número y régimen del personal 
eventual o de confianza política. En 
especial criticó Bartolomé Gonzá
lez que Suárez Machota tenga un 
asesor personal como teniente de 
alcalde, lo que fue respondido por 
el líder de IU diciendo que "tengo_el 
apoyo popular del 14 por ciento del 
electorado. Nosotros dijimos pre
viamente que íbamos a hacer un 
pacto, así es que nuestros electores 
ya sabían previamente lo que íba
mos a hacer". 

El PP tendrá cinco concejales con 
dedicación exclusiva y el gobierno 
catorce. Suárez Machota tendrá 
dedicación parcial. El PP criticó y 
votó en contra de la propuesta rela
tiva al calendario de sesiones, por 
determinarse por el gobierno de la 
izquierda en mayoría que la perio
dicidad de las comisiones informa
tivas sea de quince días frente a la 
periodicidad semanal que tradicio
nalmente han tenido en el ayunta
miento. 

Las propuestas sobre cargos de 
confianza política y calendario de 
sesiones fueron las únicas en las 
que votó en contra el PP. En el res
to manifestó su voto favorable. Otra 
cosa fueron los decretos de alcaldía, 
en los que no había votación, como 
el de los sueldos. 

En esta sesión hubo ya un primer 
enfrentamiento político entre Barto
lomé González y Suárez Machota: 
"Es usted el único que se ha subido 
el sueldo un 55 por ciento, el que 
más se lo ha subido", y entre Barto
lomé González y Marta Luna, quien 
había hablado de que le gustaba res
ponder con refranes, lo que sirvió a 
Bartolomé González para decir: 
"Niña refranera, niña puñetera". 

PUERTA de Madrid 



El pleno del Avuntamiento aprobó las comisiones municipales 

los conceiales se subieron 
los sueldos un 19 por ciento 
Ayer jueves, día 15 de julio, el ayuntamiento de Alcalá celebró sesión plenaria, en la que 
aprobó la configuración de las comisiones municipales. También aprobó la llamada "actuali
zación de sueldos de alcalde y concejales de gobierno y liberados", lo que significa que todos 
cobrarán un 19 por ciento más. La corporación quedó estructurada de la siguiente manera: 

Tenencias de Alcaldía 
Primera Tenencia de Alcaldía: 

Luis Suárez Machota. 
Segunda Tenencia de Alcaldía: 

Julián González del Cerro. 
Tercera Tenencia de Alcaldía: 

Magdalena Moreno Martínez 

Comisión de Gobierno 
Julián González (PSOE-Progre

sistas), Magdalena Moreno (PSOE
Progresistas), Pablo González 
(PSOE-Progresistas), Marta Luna 
(PSOE-Progresistas), Javier Ocaña 
(PSOE-Progresistas), Luis Suárez 
(IU), Francisco Calles (IU), Salva
dor Guardiá (IU), Bartolomé Gon
zález (PP). 

Comisiones Informativas 
Comisión de Urbanismo y 

Vivienda: Teresa Bachs (PSOE
Progresistas ), Javier Ocaña (PSOE
Progresistas),, Luis Suárez (IU), 
Francisco Bemaldez (PP), Gustavo 
Severién (PP). 

Comisión de Hacienda: Marta 
Luna (PSOE-Progresistas), Javier 
Ocaña (PSOE-Progresistas), Luis 
Suárez (IU), Luis Vargas (PP), 
Francisco Bemáldez (PP). 

Comisión de Educación e In
fancia: Francisco Collado (PSOE
Progresistas ), Beatriz de Miguel 
(PSOE-Progresistas), Pilar Fernán
dez (IU), Aurora Giraldez (PP), 
Francisco Bemáldez (PP). 

Comisión de Organización y 
Racionalización Administrativa: 
Julián González (PSOE-Progresis
tas), Javier Ocaña (PSOE-Progre
sistas), Francisco Calles (IU), 
Javier Femández (PP), Juan Carlos 
Hernández (PP). 

Comisión de Obras, Servicios y 
Medio Ambiente: Femando Marín 
(PSOE-Progresistas), Pablo Gonzá
lez (PSOE-Progresistas), Salvador 
Guardiá (IU), Javier Femández 
(PP), Gonzalo Garrido (PP). 

Comisión de Juventud y Mu
jer: Magdalena Moreno (PSOE
Progresistas ), Beatriz de Miguel 
(PSOE-Progresistas), Pilar Femán-

dez (IU), Gonzalo Garrido (PP), 
Aurora Giraldez (PP). 

Comisión de Economía, Em
pleo y Turismo: FrllJ!cisco Calles 
(IU), Marta Luna (PSOE-Progre
sistas), Pablo González (PSOE
Progresistas), Luis Vargas (PP), 
Javier Femández (PP). 

Comisión de Ciudad Saludable 
(Salud, Consumo, Bienestar 
Social, Participación, Tercera 
Edad): Salvador Guardiá (IU), 
Magdalena Moreno (PSOE-Progre
sistas), Beatriz de Miguel (PSOE
Progresistas), Juan Carlos Hemán
dez (PP), Aurora Giraldez (PP). 

Comisión de Cultura, Deportes 
y Festejos: Pilar Femández (IU), 
José Luis García (PSOE-Progresis
tas), Francisco Collado (PSOE
Progresistas), Juan Carlos Hemán
dez (PP), Gustavo Severién (PP). 

Comisión de Seguimiento y 
Control: Femando Marín (PSOE
Progresistas ), Pablo González 
(PSOE-Progresistas), Luis suárez 
(IU), Gustavo Severién (PP), Gon
zalo Garrido (PP). 

Periodicidad de sesiones: Ple
nos ordinarios: Terceros martes de 
cada mes; Comisiones de Gobier
no: 1 semanal (martes 13 horas); 
Comisiones informativas de Urba
nismo, Hacienda, Organización y 
Planificación Administrativa: Una 
vez a la semana; Comisiones de Se
guimiento y control: Una vez al 
mes: Resto de comisiones informa
tivas: Una cada quince días, o 
cuando haya asuntos que tratar a 
juicio del presidente. 

Grupos Políticos 
Grupo Político PP: Portavoz: 

Bartolomé González;Grupo Políti
co PSOE-Progresistas: Portavoz: 
Marta Luna; Grupo Político IU: 
Portavoz: Luis Suárez. 

Presidencias de Distrito 
Distrito 1: Francisco Bemáldez 

(PP); Distrito II: Pablo González 
(PSOE-Progresistas); Distrito ID: 
Francisco Collado (PSOE-Progre-

sistas); Distrito IV: Magdalena 
Moreno (PSOE-Progresistas); Dis
trito V: Pilar Femández (IU); Dis
trito VI: Salvador Guardiá (IU); 
Distrito VII: Francisco Javier Fer
nández (PP); Distrito VID: Marta 
Luna (PSOE-Progresistas). 

Personal de Confianza 
Jefe de Gabinete de Alcaldía, 

Asesor del Gabinete de Alcaldía, 3 
asesores de los grupos de conceja
les, Jefe de Gabinete de la Primera 
Tenencia de Alcaldía. 

Retribuciones: Las que les co
rrespondan de acuerdo con su cate
goóa en el Convenio. 

Representantes en 
Organismos Autónomos 
Centro de Salud: Salvador 

Guardiá (IU), Francisco Maón 
(PSOE-Progresistas), Beatriz de 
Miguel (PSOE-Progresistas), Auro
ra Giraldez (PP), Amparo Moriche 
(PP). 

Colegio del Rey: Pilar Femán
dez (IU), Francisco Calles (IU), 
Teresa Bachs (PSOE-Progresistas), 
Elisa de Francisco (PP), Gustavo 
Severién (PP). 

Ciudad Deportiva: José Luis 
García (PSOE-Progresistas), Fran
cisco Collado (PSOE-Progresistas), 
Pilar Femández (IU), Francisco 
Bemáldez (PP), Gonzalo Garrido 
(PP). 

OADE: Francisco Calles (IU), 
Pablo González (PSOE-Progresis
tas), Salvador Guardiá (IU), Luis 
Vargas (PP), Marta Viñuelas (PP). 

Representantes 
en Empresas Mixtas 
Cementerio Jardín: Pablo Gon-

zález (PSOE-Progresistas), Javier 
Ocaña (PSOE-Progresistas), Luis 
Suárez (IU), Jesús Domínguez 
(PP), Luis Vargas (PP). 

Empresa de Vivienda: Javier 
Ocaña (PSOE-Progresistas), Teresa 
Bachs (PSOE-Progresistas), Luis 
Suárez (IU), Luis Vargas (PP), 
Gonzalo Garrido (PP). 

Actualizad 
de sueldos de ~lde 
y concejales de NO~ 
gobierno y liberados 

Se aplica una actualización 
del 19%, valor medio de subi
da de los sueldos de los fun
cionarios en los últimos 4 
años (correspondiente a la 
subida de los técnicos). 

Alcalde: 499.163 
(6.988.282 ptas. anuales). 
Concejales con dedicación 
exclusiva: 383.569. 
(5.369.966 ptas. anuales). 
Concejales con dedicación 
parcial: 250.000 pts. 
(3.500.000 ptas. anuales). 

Dietas por asistencia 
Comisión Informativa: 

Los concejales del equipo de 
gobierno y los liberados no 
cobrarán. El resto 9.000 pts. 

Pleno: Los concejales del 
equipo de gobierno y los libe
rados no cobrarán. El resto 
cobrará 15.000 pts. por su 
asistencia. 

Comisión de Gobierno: 
No se cobrará por acudir a la 
comisión de gobierno. 

Consejos de Administra
ción: Los concejales del 
equipo de gobierno y los libe
rados no cobrarán por acudir 
a los consejos de administra
ción de las empresas vincula
das directa o indirectamente 

con el ayuntamiento. 

Área de Servicios Prodelar: 
Pablo González (PSOE-Progresis
tas), Francisco Calles (IU), Barto
lomé González (PP). 

Representantes 
en otros organismos 
Asamblea de Caja Madrid: 

Manuel Peinado (PSOE-Progresis
tas), Bartolomé González (PP). 

Caja Guadalajara: Francisco 
González (IU). 

Ibercaja: Sergio González · 
(PSOE-Progresistas). 

La Garena: Luis Suárez (IU), 
Pablo González (PSOE-Progresis
tas), Gustavo Severién (PP). 

Espartales: Luis Suárez (IU), 
Teresa Bachs (PSOE-Progresistas), 
Gustavo Severién (PP). 

Participación Hospitalaria: 
Salvador Guardiá (IU). 

Cruz Roja: Salvador Guardiá 
(IU), el funcionario que la venía 
desempeñando. 

SE NECESITAN EN EL POLIGONO INDUSTRIAL LA ESGARAVITA 

CONDUCTORES 
Con todo tipo de carnets 

para empresa de transportes de ámbito nacional 

Teléf.: 91 889 59 62 

PUERTA de Madrid 

SE ALOUILA MINI NAVE 
• Con todos los servicios: agua, luz, etc. 
•Oficina •Entrada de camiones. 

Telf.: 91 889 78 62 
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los ianlines 
1 parques_ aue 
podñamos tener 

Esta mañana me levanté tem
prano. El sol invitaba a pasear 
y el canto de los pájaros entra
ba por la ventana semi abierta. 

Me puse el chandall y me fui 
a correr por uno de los nume
rosos parques que tenemos en 
la ciudad. Para mi gusto este es 
el mejor. 

Al pasar junto al enorme lago 
artificial ya había varias pare
jas remando en las barcas de 
alquiler. Seguí corriendo y 
algún kilómetro más adelante, 
en la zona deportiva, docenas 
de chavales -y no tan chavales
jugaban al fútbol en los campos 
de hierba. 

Después me tuve que desviar 
de mi recorrido para no darme 
de bruces con una pareja muy 
cariñosa. (¡Ah, qué juventud!). 

Cuando salia del parque 
comenzaban a llegar familias 
cargadas de neveras y niños 
que iban a pasar el día al par
que. Yo también lo hago a 
veces. 

· Finalmente, y sin que nadie 
me viese. corté una rosa roja 
preciosa. Seguro a mi mujer le 
encantaría. 

¡Qué suerte vivir en Alcalá de 
Henares! , y no en esas abiga
rradas ciudades dormitorio 
como Alcorcón, Leganés, Pinto 
o Barajas. La nuestra es una 
ciudad modelo, llena de cuida
dos jardines, de grandes par
ques donde tomar el sol, leer y 
dar un beso. 

De repente ha sonado el des
pertador. ¡Maldito despertador! 
Estaba soñando, todo ha sido 
un sueño. Sigo viviendo en el 
Alcalá de todos los días. 

Gracias a los numerosos 
esfuerzos -casi se hernian-, de 
las diferentes corporaciones 
municipales que han ido suce
diéndose, hoy seguimos con un 
parque: "El Parque". porque no 
hay otro ... sí, ese que hizo Cer
vantes cuando estaba haciendo 
la mili en Alcalá de Henares. 
Un parque para 160.000 habi
tantes. 

¡Qué sensibilidad medioam
biental la de nuestros alcaldes 
y ediles! Comenzando por aque
llos del CDS que inauguraron 
la democracia. Quizá, por 
entonces, no se hablaba de 
medioambiente ni otras gaitas. 

Después llegó el PSOE. Nos 
vendieron "el cambio". Y, por 
supuesto que cambiaron Alcalá 
... solo que a peor. Comenzaron 
a construir en cualquier solar 
en cualquier solar, casa anti
gua o huerta secular que se 
preciase. 

Así empezaron a surgir del 
suelo bloques de p isos y chalets 
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"endosados" como setas. ¡Lásti
ma que ya no quede ninguna 
de aquellas huertas milenarias 
donde construir! Creo que, el 
otro día, dos constructores se 
liaron a tortas en plena calle 
porque habían descubierto un 
metro cuadrado sin construir y 
los dos querían ser los prime
ros. ¡Cómo está Alcalá! 

Finalmente llegó el PP.Estaba 
convencido de que la cordura 
existía en alguna parte. Me 
equivoqué: la ecología y el me
dioambiente tampoco eran lo 
fuerte del PP. Consiguieron, eso 
sí, que declararan a Alcalá de 
Henares como "Ciudad Patri
monio de la Humanidad". El 
centro sufrió una gran trans
formación. ¡Qué bonito queda! , 
pero ¡qué lástima, ya casi nadie 
vive en el centro! Se han adue
ñado de él las sucursales ban
carias y las agencias inmobilia
rias. Mientras tanto, los barrios 
siguen llenos de niños sin par
ques, y con unos extraños re
cintos, muy reducidos, auténti
cos cagaderos de perros. 

Vivo en un "Parque Residen
cial". -bonito nombre, ¿ver
dad?-. Me asomo a la ventana y 
veo las aceras llenas de coches 
aparcados allí. Un pequeño jar
dín (20x20 mt.) totalmente 
alambrado, que pagamos los 
vecinos de la comunidad, se 
mantiene intacto. Allí sólo 
entra el jardinero porque si no 
se estropea. Me recuerda este 
minijardín a los objetos que 
guardamos en la vitrina del 
salón para que no se rompan, 
ni se estropeen. En verano me 
gusta salir a la terraza; pero 
con los toldos bajados. Sospe
cho que cuando me descuido, 
el vecino de la calle en la otra 
acera, alarga la mano y me qui
ta almendras o se bebe mi cer
veza. 

Aún sigo preguntándome, 
¿dónde están los parques?, 
¿dónde la zona residencial? y 
¿por qué pago tanto de contri
bución? 

Vean: piso de 100 metros 
cuadrados, normal. Año 1997: 
23.228 pts. ; año 1998: 28.904 
pts; y año 1999: 34.705 pts. En 
dos años 49.4% de subida. 

¡Así me gusta, que se dé 
ejemplo! Hay que controlar la 
inflación, el IPC y subir los 
sueldos de ediles y alcaldes. 

Sí, esos que tanto se preocu
pan de nuestra ciudad, esos 
que han creado esos enormes y 
cuidados parques. 

Si mi dinero y los impuestos 
sirven para crear una ciudad 
mejor, más habitable, más 
humana, . . . los doy por bien 
empleados. 

No quiero dejar pasar la oca
sión sin felicitar públicamente 
a todos los que, de un modo u 
otro, desde el Ayuntamiento. 

desde las instituciones públi
cas, o desde la iniciativa priva
da, han contribuido a que Alca
lá sea como es: una ciudad dor
mitorio, sin personalidad -salvo 
el casco histórico- sin jardines, 
ni parques; pero llena de agen
cias inmobiliarias. ¡Buena ges
tión! 

Por cierto, les recomiendo 
que vean lo que se puede hacer 
con algo de dinero e imagina
ción.Visiten Alcorcón, Leganés 
(Parque de la Polvoranca). Pinto 
(Parque Juan Carlos 1). Vallado
lid (Parque de la Rondilla} , y 
hablen con sus ediles y alcal
des.Sientan envidia y sonrójen
se de lo que pudieron hacer por 
Alcalá y no hicieron. 

¿Recuerdan ustedes a Luis 
Pastor?. aquel cantautor de 
Vallecas, que al filo de la llega
da de la democracia cantaba 
por Colegios Mayores. campos 
de fútbol, etc. Seguro que asis
tieron a alguno de sus recitales 
y le aplaudieron. Por aquel 
entonces, ustedes serian "pro
gres". Tiene una canción que 
viene que ni pintada. Hablaba 
de Vallecas; hoy podría ser 
Alcalá de Henares: 

"Vengan a ver; vengar a ver; 
los jardines y los parques que 
podríamos tener. A la luz de la 
luna, a la luna de las dos. Ven
gan a ver; vengan a ver". 

Francisco José 
l'tREZRUBIO 

los penos suenos, 
una amenaza 

He salido esta mañana (12-7-
99) de mi casa. Un perro lobo 
que ya he visto otros días, hoy 
ha comenzado a aullar y a 
ladrar. Gracias a que me he 
podido subir al autobús, si no a 
estas horas, estoy agredida. 

Vivo aquí, en Alcalá de Hena
res. He llamado al 010, al 092; 
a la Comunidad de Madrid, al 
012, al teléfono de Agricultura 
y protección de animales y al 
servicio de bomberos. 012 de 
nuevo. Preciso soluciones, no ir 
de la ceca a la meca. Soy ciu
dadana que pago mis impues
tos, cada vez más altos. Servi
cios cero en luz, limpieza, char
cos, pavimentación de aceras ... 
durante 20 largos años. SERVI
CIOS CERO. Y ahora agrega
mos el peligro contra la integri
dad fisica. 

Llamo al O 10 (información 
Alcalá} , y sale el contestador: 
"en estos momentos no se le 
puede a tender ... ? 

Llamo al 092 (Policía Munici
pal), muy atentos, "pero se 
encarga la perrera, veremos 
qué podemos hacer". Pregunto: 
¿La perrera es pública o priva
da?. - La paga el Ayuntamiento 
(respuesta); y yo me pregunto: 
¿Quién es el responsable? 

todo problema debe ir acom
pañado de soluciones. No rice
mos el rizo, que si sí, que si no 
¿es agresiva la mascota? .. . 
Mascotas en manos de dueños 
irresponsables. Al irresponsa
ble se le hace responsable con 
información clara, leyes justas 
de obligado cumplimiento; por
que mi derecho termina donde 
comienza el derecho del otro. 

Igual que controla el Ayunta
miento, por ejemplo, los co
ches, igual se marcan los ani
males. 

1 º. - Que el Ayuntamiento 
conceda a cada vendedor un 
número x de mascotas con 
folleto informativo de derechos 
y obligaciones, que dará al 
comprador, dueño desde ese 
momento de la mascota, el que 
se la vende. 

2°.- Cada mascota tiene que 
llevar una marca (hay infinidad 
de símbolos, números, letras, 
colores ... ) sobre su piel en zona 
visible y lo suficientemente 
grande para que cualquier per
sona pueda verla. (Estas mar
cas se hacían antes con el 
ganado). Se podría adjudicar 
un símbolo a cada distrito. 

3°.- Que cada establecimien
to haga una ficha por triplicado 
(una para el vendedor, otra pa
ra el comprador y una tercera 
para el registro del Ayunta
miento}, con las características 
de la mascota y la marca que 
identifica al animal, y a su due
ño como responsable. con sus 
datos personales. Tanto el ven
dedor, el que la marca, si es en 
otro establecimiemto, y el com
prador, dueño; sujetos a las 
inspecciones que determine el 
Ayuntamiento. La tercera copia 
de la ficha. marca más datos 
personales del dueño responsa
ble, queda en el archivo muni
cipal. 

4°.- Al principio de cada año, 
o siempre que hubiese cam
bios. por ampliación de masco
tas o muerte ... El Ayuntamien
to que pase a todos los vecinos 
del municipio la lista de masco
tas y sus respectivas marcas. 
Así los contribuyentes y ciu
dadanos indefensos podríamos 
denunciar, ya que el registro 
que identifica a la mascota y a 
su dueño irresponsable que la 
abandona, lo guarda el Ayunta
miento. 

Desde aqui interpelo al Ayun
tamiento de Alcalá de Henares 
y a los poderes públicos, en 
teoría nuestros administrado
res, para que no caiga esta pro
puesta en saco roto y este 
Ayuntamiento, que ahora em
pieza, tenga en cuenta que 
Alcalá somos todos. 

¡Gracias a PUERTA DE MA
DRID por su interés en escu
charme y publicarlo!. 

Rosario DOMÍNGUEZ 
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Religión en 11 
Cada uno puede pensar lo 

que quiera, por supuesto, eso 
nadie lo discute, el problema 
llega cuando no se es conse
cuente con esas ideas. Conoci
da es la polémica desencade
nada hace unos meses por el 
abogado y actualmente conce
jal Luis Suárez Machota 
referente al tema de las proce
siones en nuestra ciudad de 
Alcalá de Henares. 

Él, como izquierdista que es, 
lo cual es muy loable por otra 
parte, no estaba muy de 
acuerdo con el hecho de que el 
alcalde, en ese momento Bar
tolomé González Jiménez, 
tuviese que desfilar presidien
do estos actos religiosos que 
convocan a tantísima gente en 
Alcalá. El antiguo concejal de 
la O.R.T. en el cuatrienio 
1979-83 pretendía que el Ple
no impidiese que el alcalde se 
personase en estos actos 
público-religiosos. Pues bien, 
el pasado sábado 3 de julio, a 
las 18 horas tuvo lugar en la 
S.I. Catedral-Magistral el acto 
de toma de posesión del actual 
obispo de la diócesis complu
tense, Monseñor Catalá lbá
ñez. Nada raro por el momen
to, pero cuál fue mi sorpresa 
cuando vi cruzar el umbral de 
la Puerta de San Ildefonso la 
figura del actual alcalde, 
Manuel Peinado Lorca, con su 
"aliado" político: el señor Suá
rez Machota dispuestos a sen
tarse en los bancos preferen
tes del templo catedralicio 
ejerciendo de concejales de 
gobierno. Que hubiera ido a tí
tulo personal, como hizo algún 
otro concejal sentado en los 
bancos traseros, no lo vería re
prochable, pero sí en este mo
mento en el que se beneficia 
de su condición de concejal 
cuando antes atacaba visce
ralmente la presencia concejil 
en este tipo de actos. Como 
hemos dicho antes, se puede 
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pensar lo que a cada uno le 
venga en gana, pero por favor, 
se ha de actuar de forma cohe
rente a dicha ideologia. 

A modo anecdótico mentar 
un hecho curioso, por lama
ñana de ese mismo día se ha
bía producido la jura/promesa 
de cargo de los nuevos conce
jales electos, en ese acto el nú
mero 3 de IU y actual concejal 
de Ciudad Saludable, Salva
dor Guardiá Vidal, solicitó de 
la jefa de protocolo del Ayun
tamiento la retirada del cruci
fijo que se situaba junto a la 
Constitución y así se hizo. 
Sorprendentemente el hijo de 
este concejal catalán es miem
bro de la Junta Directiva de la 
Cofradia de la Virgen del Ro
cío. En fin, cosas raras ocu
rren hasta en las mejores 
familias. 

Jorge DE LA PEÑA 

El Molimiento Júnior, 
sigue trabaiando 

Finalizado el curso, el Movi
miento Júnior de Acción Católi
ca de Alcalá de Henares con 
sus 24 educadores y 150 niños 
no ha terminado su labor. 

Es hora de revisar los avan
ces y lagunas del curso. Los 
niños lo hacen en sus grupos, y 
los educadores en sus equipos 
y en su Asamblea Diocesana de 
Revisión. 

Es hora de dar los últimos 
toques al campamento de vera
no que los niños del Júnior han 
planificado y preparado. Serán 
12 días del mes de julio en 
Mota del Cuervo (Cuenca), en 
los que Asterix, Obelix, Panora
mix y sus amigos ayudarán a 
todos a descubrir los Derechos 
de los Niños y a investigar si se 
cumplen. Nuestro amigo Jesús 
también dará pistas, y entre 
todos buscarán cómo hacer que 
su voz se oiga y se respeten sus 
derechos. 

Todo esto lo harán por medio 
de juegos, canciones... Tam-

bién habrá talleres, veladas, 
marchas, etc. El propio campa
mento y los compromisos que 
surjan de él son una forma 
peculiar de entender la partici
pación de los niños y serán un 
granito de arena en la celebra
ción del X Aniversario de la 
Convención de los Derechos del 
Niño. 

También es hora de seguir 
preparando la XXXIV Asamblea 
General, a la que asistirán edu
cadores de toda España. Tendrá 
lugar en Logroño, del 4 al 8 de 
agosto. En ella estableceremos 
cuáles son las líneas priorita
rias de nuestra acción evangeli
zadora, revisaremos la vida del 
Junior en estos últimos años y 
nos marcaremos retos para los 
próximos. Además debatiremos 
sobre la mejor manera de cubrir 
nuestras necesidades económi
cas, revisaremos nuestra orga
nización de educadores y apro
baremos nuestros nuevos esta
tutos. 

"Tiempo de plantar" es el 
lema de dicha Asamblea Gene
ral, que recoge nuestra inten
ción de intensificar, en este 
momento de la vida del Movi
miento, nuestro trabajo educa
tivo y evangelizador en medio 
del mundo infantil. 
Mercedes CAMINO GAMERO 

Responsable diocesana. 
Movimiento Júnior 
de Acción Católica 

de Alcalá de Henares 

Gracias a 
Juventudes Musicales, 
banda de Alcalá 

El domingo día 6 de junio los 
que nos reunimos en el Patio de 
los Leones, tuvimos la satisfac
ción de asistir a la inaugura
ción de la Banda que tanto 
estábamos soñando muchos 
alcalaínos. No se inauguró don
de estaba previsto, pero los que 
amamos la música estábamos 
allí, ¡y fuimos muchos! los que 

SALONES BODAS 
PARA ETC. 

disfrutamos con su estupenda 
actuación. 

Hace 19 años que llegué a 
esta preciosa ciudad. Desde 
entonces he visto como ha ido 
mejorando el nivel cultural en 
muchos aspectos; yo lo que 
más he seguido es el tema 
musical. Mis hijos estudiaron 
en Juventudes. Cuando ya 
tenían que estudiar los tres, 
aunque la escuela Mateo de 
Torres no era cara, para noso
tros suponía un gran esfuerzo, 
por lo que reiteradamente 
escribí a diferentes medios. El 
día 13 de enero de 1988 me 
dirigi al delegado general de 
Cultura, el señor Arsenio Lope 
Huerta (PSOE); él se tomó gran 
interés. Igualmente lo hizo Flo
rencio Campos Corona. Ambos 
trabajaron para que el conser
vatorio viniera a Alcalá y por fin 
vino. Hoy las plazas son insufi
cientes, pero no se hace nada al 
respecto. Todos los niños tie
nen que tener la oportunidad 
de poder estudiar música. 

Gracias a Juventudes Musi
cales por esta iniciativa. Espero 
que las personas que han ini
ciado esta nueva legislatura pa
ra llevar a cabo el gobierno de 
esta ciudad, sepan apoyar esta 
banda para que su andadura 
no tenga ningún problema, 
sobre todo económico, porque 
profesionales seguro que no le 
van a faltar ya que hay buena 
cantera de músicos en Alcalá. 

A ver si toman ejemplo y le 
siguen más iniciativas de esta 
indole para el disfrute cultural
musical de todos. Ya ha pasado 
un mes de su inauguración y 
estamos deseando volver a 
escucharla; nos supo a poco su 
actuación por lo que esperamos 
volver a disfrutar pronto de 
esta estupenda banda. Deseo 
de todo corazón que tengan 
mucho éxito y que podamos 
disfrutar de ella década tras 
década. ¡Ánimo y a tocar! 

W Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 
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Banolomé·Gonzáler.aconseia al nuevo equipo de gobierno 
que cuente con ioi trabajadores de la casa 

''luis Suárez es como si tuera 
el hermano gemelo del alcalde'' 

"En el nuevo equipo de gobierno 
-dice González- lo que yo todavía 
no entiendo es que es la primera 
vez en la historia democrática de 
esta ciudad que el primer teniente 
alcalde no tiene funciones, no tiene 
responsabilidades, lo cual es una 
postura muy cómoda". Para Barto
lomé González, o mucho cambian 
las cosas o lo único que va a hacer 
Luis Suárez es controlar al equipo · 
de gobierno, controlar al alcalde 
directamente: "Se está viendo en 
las participaciones y en las asisten
cias que está habiendo, que es 
como si fuera el hermano gemelo 
del alcalde. Yo no sé si es para que 
se le vea o para controlarle. Esta 
postura del primer teniente alcalde 
es demasiado cómoda para una ciu
dad como ésta. Por lógica, es raro 
que el concejal con más responsa
bilidad detrás del alcalde, o con un 
papel predominante, no tenga nin
guna función. No hace falta que 
coja las vacaciones, yo creo que ya 

· está de vacaciones". 
Otra de las cosas por las que está 

sorprendido Bartolomé González, 
alcalde en la anterior legislatura, es 
que en el discurso de investidura la 
portavoz del grupo socialista, Mar
ta Luna Cantarero, habló del papel 
predominante que iba a tener la 
mujer en el equipo de gobierno, y 
opina que quizás se olvidó o que no 
conocía lo que ha sido la anterior 
legislatura, en la que las concejalí
as de Hacienda, Personal, Turismo, 
Servicios Sociales y la de Urbanis
mo, han sido llevadas por mujeres. 
Para el ex-alcalde, en esta nueva 
legislatura la mujer ha perdido un 
papel predominante en el equipo de 
gobierno, teniendo en cuenta que 
Marta Luna, aunque figura como 
concejal de Hacienda, según la 
delegación o el decreto que se fir
ma de delegación, "lo único que 
tiene que hacer en Hacienda es la 
gestión del presupuesto, porque su 
elaboración corresponde a Javier 
Ocaña. El mismo caso pasa en la de· 
Urbanismo, en la que la titular, 
Teresa Bachs, tampoco ,va a tener 
todas las competencias. Estas las va 

a tener el concejal socialista Javier 
Ocaña, por el propio decreto que 
firma el alcalde, Manuel Peinado". 

Al portavoz del grupo popular le 
consta que el nuevo gobierno está 
trabajando, y sabe que hay que 
tener en cuenta que éstos son los 
meses más difíciles para un equipo 
nuevo y sin experiencia, porque 
son los meses en los que tienen que 
ir acostumbrándose a lo que es el 
ayuntamiento y en los que tienen 
que ir aprendiendo a tomar las rien
das de la ciudad, pero muchas de 
las cosas ya las tenían prácticamen
te hechas, como son la ferias y el 
plan de aceras y asfalto. "Estas 
lagunas que en un principio puedan 
tener se van a ver compensadas con 
lo que el gobierno anterior, en su 
idea de seguir trabajando hasta al 
final, dejó preparado". 

El consejo de Bartolomé Gonzá
lez a la nueva composición guber
namental es que cuente con los tra
bajadores de la casa: "Ahora se está 
hablando de que se va a contar con 
numerosos asesores". Sin embargo, 

González recuerda que en su legis
latura y en la de su antecesor sola
mente se contó con un jefe de pren
sa y un jefe de gabinete, "y el 
ayuntamiento ha dado un buen ser
vicio, se ha podido mejorar y hacer 
que la ciudad avanzara sin necesi
dad de asesores. Espero que los 
futuros asesores sean personas pro
fesionales y no sean la excusa para 
colocar a una serie de personas que 
se han quedado descolocadas den
tro, tanto de IU como del partido 
socialista, y lo único que les tienen 
que buscar es una ocupación en el 
ayuntamiento. Espero que sean ase
sores, y no comisarios políticos. Es 
un deseo y un consejo que les doy, 
y no lo hago como critica". 

lseg. 
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La semana pasada murió 
atropellado por un camión 
un niño que caminaba en 
fila india por una de esas 
carreteras que parecen pro
teger a Madrid del resto de la 
provincia. El niño era ruma
no e inmigrante y había sido 
desalojado de un campa
mento chabolista crecido en 
Malmea, un arrabal donde 
anida la marginación en las 
afueras de la capital como 
todos los poblados-gheto que 
surgen como hongos -cada 
vez más- sin una gota de 
agua que moje la mugre de 
la miseria para reblandecer
la. 

Año 2000: la cuenta aUás 

Niños-basura 

Los demagogos acostum
bran a hacer leña fácil de 
esta madera seca porque no 
cuesta nada encender las 
bajas pasiones justicieras de 
aquellos que todavía se 
acuerdan de cuando fueron 
niños yunteros sin nada que 
perder. Basta con echarle la 
culpa de lo que pasa al capi
talismo, a los especuladores 
del suelo o a la xenofobia de 
la Europa rica contra la 
pobre y punto final. 

Eso, naturalmente, no sir
ve de nada -en todo caso, 
para que le incluyan a uno 
en la lista de la defensa del 
progreso- pero lo cierto es 
que después de la denuncia 
progresista los marginados 
siguen igual de hambrientos 
y piojosos que antes, aunque 
-eso sí- el denunciante ya 
pueda presumir de que ha 
pintado "Las Meninas" por 
más que no haya pasado de 
dar cuatro chafarrinones 
con una brocha gorda sobre 
la barata pared blanca de los 
tópicos. Sin duda, cargar las 
tintas en cualquier muerte 
infantil tiene la ventaja de 
que puede conmover a un 
mayor número de lectores 
pero a mí me parece que esa 
muerte no ha sido lo peor de 
este asunto y, además, con
tribuye a emborronar el fon
do de la cuestión: la doble 
moral que practica buena 
parte de nuestra clase políti
ca, sin excepciones ideológi
cas, con el grave problema 
de estas embajadas trashu
mantes y desesperadas del 

Tercer Mundo que hay den
tro del Primero. 

Aquella historia tan tierna 
y tan bonita que nos habían 
contado sobre la razón de la 
guerra de Kosovo y la inter
vención humanitaria de la 
OTAN para acabar con el 
atropello de los derechos ci
viles de los albaneses que vi
vían allí -por parte de los 
paramílitares serbios- se va 
quedando en agua de borra
jas y en una ristra de bom
bardeos de dudosa puntería. 
El poblado madrileño-ruma
no de Malmea también ha 
sido, de alguna manera, otro 
Kosovo; un Kosovo pequeñi
to y cercano, formado por 
deshechos de uralita, viejos 
cachivaches inservibles para 
nosotros y colchones destri
pados que formaban una 
cordillera casi tan alta como 
la de los Balcanes. Igual que 
en Kosovo, allí también en
traron agentes a caballo -ig
noro si se trataba de agentes 
serbio-españoles que se
guían órdenes estrictas de 
las autoridades municipa
les- para expulsar a los 
rumanos de aquel separatis
ta paraíso de mierda; inclui
dos, los niños. 

No los enviaron a la emba
jada de Bucarest en Madrid 
ni a un refugio provisional 
mínimamente saludable, 
hasta que se les pudiese 
ofrecer la razonable alterna
tiva de ponerse a trabajar 
limpiando de hojarasca 
nuestros bosques o regresar 
a su país de origen. No, que 
va. Se les empujó directa
mente a todos -jóvenes, 
ancianos, mujeres y niños- a 
ese camino de dirección úni
ca que es el de carretera y 
manta y que, curiosamente, 
siempre lleva hasta Albania, 
digo hasta Alcalá de Hena
res, Getafe, o Torrejón de 
Ardoz pero nunca hasta el 
Palacio de La Moncloa o al 
despacho del presidente 
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comunitario, señor Ruiz
Gallardón. 

Por poco más hemos exco
mulgado aqui a Milósevic y 
le vamos a juzgar -es un 
decir, porque ya está conde
nado de antemano- en cuan
to se descuide, que en La 
Haya ya hay una batería de 
jueces de la Unión Europea 
con Bill Clinton como fiscal 
de distrito. Así que una de 
dos: o no ha sido cierta tan
ta limpieza étnica la allí 
practicada o -como uno ya 
sospechaba- todas las lim
piezas étnicas son iguales 
pero unas son más iguales 
que otras. 

Si a García Lorca no le hu
bieran fusilado dos veces 
-una de verdad, en el ba
rranco de Viznar, y otra su
cedánea con tanto sospecho
so homenaje subvenciona
do- el poeta de Granada 
estaría reescribiendo ahora 
mismo el Rumancero con un 
famoso poema dentro que 
diría !ay, ciudad de los ru
manos, quién te vio y no te 
recuerda¡. Al poblado chabo
lista de Malmea llegó el Sép
timo de Caballería metropo
litano con excavadoras como 
tanques -en plan peor para 
el que no se aparte- y arra
saron todo lo que había en 
pie, llevándose por delante 
los techos de hojalata y los 
muros de cartón indepen
dentista y miserable. Así 
que, empujados por la fuerza 
de tamaño argumento, éstos 
se echaron a los caminos 
-en lugar de echarse al mon
te como la guerrilla del 
ELK-, rumbo a ninguna par
te. Por cierto, uno de ellos 
era ese niño que se metió sin 
querer debajo de un camión 
porque los niños rumanos o 
españoles que no han alcan
zado el uso de razón, cuando 
huyen a pie por la carretera 
de la expulsión, no se atie
nen a la disciplina de marcar 
el desmoralizado paso de los 
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Después de todo -ya ~~e 
hay verdades que suenan 
mucho más duro que la 
mentira- puede que este ni
ño muerto haya tenido suer
te. Se ha ido sin perder la 
inocencia, esa misma ino
cencia que le haría creer que 
él también tenia derecho a 
que los Reyes Magos le tra
jeran el año 2000 una conso
la de videojuegos. O a ser, de 
mayor, actor de cine con una 
novia rica, rubia y top model. 
Cuando lo más seguro es 
que, con un poco de mala 
suerte, acabase siendo una 
bala perdida con la punta 
mellada por años y años de 
cárcel y con los brazos llenos 
de unas estrellitas negras 
que llevan directamente al 
infierno después de pasar 
por un purgatorio infernal. 

A esos sitios, primero lle
gan dos o tres famílias desa
rraigadas a instalarse y los 
ciudadanos que viven cerca 
-y que sufren antes que 
nadie el problema- lo de
nuncian a las autoridades. 
Pero éstas no hacen nada y 
prefieren dejar que la cosa 
vaya creciendo hasta que se 
convierta en una provincia
chabola independentista que 
practica el nacionalismo de 
las escaseces y la suciedad, 
del desarraigo y la violencia 
urbana contra los que, al 
final, ya sólo caben cargas 
de caballería y carros de 
combate disfrazados de ex
cavadoras. 

A esta de Malmea-Kosovo, 
las autoridades madrileñas 
-que dicen no consentir 
asentamientos ilegales den
tro de sus férreas fronteras 
capitalinas- lo han llamado 
"operación limpieza" pero yo 
podría apostarme toda mi 
colección de discografia fla
menca -una verdadera joya, 
dicho sea de paso-, contra 
una sola peseta, a que a 
estos niños rumanos no les 
dieron tiempo ni de lavarse 
las manos. Estoy convencido 
de que salieron de allí igual 
de sucios y desnutridos -o 
más- que cuando llegaron. 

Sergio COELLO 
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En el ejército haces doscientas 
mil acciones buenas y no constan 
en parte alguna, pero como hagas 
sólo una que consideren mala 
--contestataria al espíritu castrense, 
quiero decir- te la apuntan hasta 
en el canto del papel. Lo he sufri
do en mis carnes, por tanto... Pues 
de la misma manera y sin cambiar 
el estilo disciplinario, prepotente y 
socarrón, te ocurre tres cuartos de 
lo mismo con algún que otro señor 
del PC, de los que militan en la 
antes limpia Izquierda Unida. Me 
explico: Un servidor, que sin ser 
comunista y por conciencia y dar
me la gana, se ha pasado estos últi
mos años alabando tantas veces 
como lo he creído oportuno la fir
meza y honradez que engrandecía 
a la organización que lidera Angui
ta, así como una defensa a ultranza 
de su más que vilipendiado líder 
-cosa que no ha hecho ninguno de 
ellos jamás-, ha cotejado que lo 
dicho y hecho, tal como en el ejér
cito, se ha perdido en la probeta 
del tiempo y el espacio. Por 
supuesto, no esperaba nada de 
nadie, porque nadie me lo dictó y 
nadie me lo pidió, pero lo traigo a 
colación para marcar lo que es un 
signo evidente de mala crianza. Ya 
que en cuanto criticas una aberra
ción en su conducta, hay quien 
pierde la memoria y te demoniza e 
insulta con el fino estilete frailuco 
y cobarde de la indirecta. 

Viene esto a cuento de que en 

Más de 100 representantes de la 
abogacía española, reunidos en las 
xvm Jornadas de Práctica Jurídi
ca celebradas en León, a principios 
de julio, han concluido que la futu
ra Ley de Acceso a la Profesión de 
Abogado impondrá necesariamen
te un examen como sucede en el 
resto de la Unión Europea. 

De este modo, los Colegios Ofi
ciales de Abogados pretenden que 
las Cortes instauren un examen 
para todos aquellos licenciados en 
Derecho que quieran acceder al 
ejercicio de la abogacía, y que a su 
vez hayan superado la Escuela de 
Práctica Jurídica o la Pasantía. 

Situación actual: Una vez obte
nida la licenciatura universitaria, 
los licenciados en Derecho que 
quieran ejercer en el tumo de ofi
cio han de superar un curso en la 
Escuela de Práctica Jurídica 
Homologada. En nuestra ciudad 
existe la del Colegio de Abogados 
de Alcalá de Henares. Para el caso 
de que el abogado pretenda ejercer 
libremente sin acceder al tumo de 
oficio, basta con que proceda a 
colegiarse en uno de los Colegios 
de Abogados de España, una vez 
obtenido el título de licenciado en 
Derecho. 

Teniendo en cuenta que España 
es el único país de la Unión Euro
pea que vergonzosamente no tiene 
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MADRID de la semana pasada 
han aparecido un par de escritos en 
los que se vertían sendas referen
cias a los colaboradores que han 
criticado los pactos. Y como un 
servidor ha escrito en contra de 
ellos diciendo el porqué, es claro 
que las indirectas de "columnista 
de pluma rancia y antipatía vis
ceral por no decir otra cosa más 
fuerte", me cogen de lleno. Por 
consiguiente voy a responder. Di
ciendo que no se puede hablar de 
plumas rancias en un escrito pre
ñado de consignas ideológicas de 
gestión de los tiempos del mani
fiesto comunista, que ya fueron 
explotadas por los felipistas en 
1982, con el resultado que todos 
conocemos de latrocinios, corrup
ciones, podredumbres e incluso cal 
viva. En cuanto a que "Alcalá ne
cesita como agua de mayo un go
bierno de izquierdas", estoy total
mente de acuerdo. Pero tendrán 
que explicamos de dónde la im
portamos. Porque si alguien cree, 
después de lo que hemos vivido, 
que en este país existe la izquierda 
real, es que acaba de llegar o ha 
estado mirando al larguero. Tam
poco es dable aceptar que hace 
cuatro años no se daban las condi-

regulado mediante una norma 
legal el acceso a la profesión de 
abogado, los profesionales europe
os entienden que nuestro país es un 
verdadero "coladero". En países 
como Bélgica, Holanda, Alemania 
o Francia se exige a los licencia
dos en Derecho aprobar rigurosas 
pruebas de acceso, una vez supera-
da la Universidad. La cuestión 
estriba cabalmente en que, dada la 
libertad de circulación de profesio
nales en toda la Unión Europea, 
algunos ciudadanos comunitarios 
se plantean incluso la posibilidad 
de obtener el título de abogado en 
España y luego invocar el princi
pio de libre circulación y compe
tencia, para ejercer en sus países. 
Por esta razón, diversas asociacio
nes profesionales europeas instan 
a los poderes públicos españoles a 
que homologuen el acceso a la 

ciones objetivas para gobernar 
Alcalá desde la izquierda y ahora 
sí. Hace cuatro años, el ciudadano 
Polo quiso pactar con Muñoz para 
sustituir a Bartolomé y como Polo, 
el mejor concejal que ha pasado 
por el ayuntamiento, no se dejó 
manipular -su perdición- por el 
comisario político que se cree 
Ricbelieu, "cuando políticamen
te es un mojón pinchado en un 
palo", y que ahora no sale del 
ayuntamiento repartiendo con
signas y esperando recoger el 
fruto de su sucio trabajo, com
prendimos la razonable postura de 
que no podía haber pactos porque 
IU tenía las manos limpias y los 
felipistas no, según se nos dijo. Y 
como los de la secta no se han 
lavado las manos todavía, no hay 
más mandangas de condiciones 
objetivas para pactar, en esta oca
sión, que las del trinque. A las 
pruebas me remito. Cuatro son los 
concejales que ha obtenido IU, de 
los que sólo tres cobrarán sueldo 
porque al señor Suárez, que es el 
cuarto, no le interesa cobrar (¿ ?). 
Es decir, han sido vendidos -muy 
a la baja, por cierto- todos los 
votos que recibieron. Y el no va 
más de condición objetiva para 
vanagloriarse del acuerdo que han 

abogacía con el resto de Europa. 
Situación futura: Obtenida la 

licenciatura en Derecho y finaliza
do el período de aprendizaje de la 
profesión de abogado, ya sea 
mediante la pasantía o en una 
escuela de práctica jurídica homo
logada, el aspirante que pretenda 
ejercer deberá realizar una prueba 
de aptitud profesional que será 
convocada anualmente por el Con
sejo General de la Abogacía Espa
ñola para su celebración en cada 
comunidad autónoma, el mismo 
día y a la misma hora. 

Las pruebas estarán integradas 
por tres ejercicios, que deberán 
superarse en la misma convocato
ria. Tras ser aprobadas, el abogado 
obtendrá el certificado de aptitud 
profesional expedido por el Con
sejo General de la Abogacía Espa
ñola. 

pactado lo tenemos en el represen
tante del PDNI; miembro de un 
partido cagarruta que no se ha pre
sentado a las elecciones como tal; 
traidor a IU, y ahora lo aceptan de 
compañerete. No tienen vergüen
za. 

Y para que no decaiga el ánimo 
en el mantenimiento del glorioso 
pacto de la izquierda pura aconfe
sional, ahí tienen a un par de nue
vos concejales católicos de los que 
comulgan -algo que no me impor
ta, pero estamos hablando de la 
izquierda- y a un nuevo alcalde 
que en cuanto le robó -según mi 
entender- el bastón al siempre 
odiado Bartolomé de la derecha, se 
ha deshecho en elogios sobre su 
persona. "Bartolomé ha hecho una 
excelente labor; ha puesto el listón 
muy alto", ha dicho. ¿Qué les pa
rece? ¿A que dan ganas de vomi
tar? 

Y por último, decirle a Bartolo
mé que no se deje embaucar por 
los agasajos de sus enemigos iz
quierdosos de pacotilla, porque lo 
que buscan es mantenerle con la 
boca cerrada. Y si es verdad el 
amor que siente por los alcalaínos, 
como siempre ha manifestado, lo 
que tiene que hacer es decirnos 
todo lo que sabe respecto a las fe
chorías que se hicieron en el ayun
tamiento con los impuestos de los 
contribuyentes. De lo contrario, es 
que es un tonto sin solución. 

Jaime TUR JEREMIAS 

A modo de resumen, tras la 
obtención del título de licenciado 
en Derecho, el futuro abogado 
deberá pasar por una Escuela de 
Práctica Jurídica, o acogerse a la 
pasantía bajo la dirección de otro 
letrado con siete años de ejercicio. 
En ambos casos, tras la superación 
de un examen en la Escuela, o de 
la aprobación de la memoria de la 
pasantía, por el respectivo colegio 
de abogados, se deberá aprobar, 
por último, el examen de aptitud 
profesional. 

En cualquier caso, y por razones 
que al público se le alcanzan fácil
mente, el Congreso de León ha 
propuesto, en evitación de arbitra
riedades y favoritismos, una regu
lación de la pasantía de tal forma, 
que es preferible el acceso a la pro
fesión a través de una Escuela de 
Práctica Jurídica Homologada, por 
entenderse que es un sistema 
mucho más justo e imparcial. 

Incluso, se ha debatido -como 
ya se ha establecido en Holanda
la necesidad de obligar a los abo
gados en ejercicio a superar prue
bas periódicas para demostrar su 
actualizacion en los conocimientos 
jurídicos, habida cuenta de lo ver
tiginoso de los cambios sufridos 
por las leyes en los últimos años. 

Jorge CONDÉS 

PUERTA de Madrid 



Durante el periodo vera
niego es máxima la lumino
sidad ambiental y habitual
mente aumentamos el nú
mero de horas de exposi
ción al sol así como las acti
vidades al aire libre, incre
mentamos el riesgo de su
frir lesiones oculares. 

Por ello deberiamos seguir 
unos consejos de profilaxis 
elementales para evitar mo
lestias, accidentes o enfer
medades de los ojos. 

Un altísimo porcentaje de 
las consultas oftalmológicas 
de los servicios de urgen
cias es consecuencia direc
ta de la práctica deportiva, 
así como de la realización 
de actividades como el bri
colage y la jardineria. Las 
lesiones oculares por trau
matismos con balones, pe
lotas de squash, bolas de 
golf, raquetas, etc., o cuer
pos extraños como limadu
ras.briznas de hierbas o 
productos tóxicos, pueden 
ser evitadas utilizando ga
fas protectoras adecuadas. 

El viento y las largas ex
posiciones al sol incremen
tan el riesgo de entrada de 
cuerpos extraños en los 
ojos, sequedad e irritabili
dad, y la aparición de que-

maduras de la superficie 
ocular (Queratoconjuntivi
tis actínica) . Para prevenir 
estas posibles lesiones, a 
menudo graves y molestas 
es recomendable el uso de 
gafas de sol de calidad con
trastada y de colirios de 
lágrimas artificiales. 

Además recientes investi
gaciones han relacionado la 
aparición de cataratas, tu
moraciones de la conjuntiva 
(pterigion) y lesiones de la 
retina (Degeneración Macu
lar Asociada a la Edad o 
DMAE, una de las causas 
más frecuentes de ceguera 
en nuestro país), con la ex
posición excesiva a la radia
ción ultravioleta. 

El agua del mar y de las 
piscinas es irritante para 
los ojos y puede también ser 
vehículo de transmisión de 
infecciones oculares. Los 
nadadores deben utilizar 

gafas especiales evitándose 
así el . riesgo de contraer 
procesos alérgicos e infec
ciosos. 

Debemos extremar las 
precauciones higiénicas con 
los niños, que frotan sus 
ojos con las manos ante 
cualquier sensación de mo
lestia. La manipulación de 
los ojos con las manos su
cias es causa de muchos 
procesos oftalmológicos, co
mo orzuelos, conjuntivitis 
alérgicas e infecciosas. 

Ha sido comprobado cien
tíficamente que una dieta 
rica en vitaminas antioxi
dantes (A, C, E) puede pre
venir la aparición de enfer
medades oculares, como la 
catarata y la DMAE (Dege
neración Macular Asociada 
a la Edad) . 

Existen suplementos vita
mínicos que contienen los 
anti-oxidantes no enzimáti-

cos o vitaminas anu ...... ..u>...L::..--1 

dantes y que recomenda
mos añadir a la dieta habi
tual. 

Para usuarios de lentes de 
contacto es recomendable el 
uso de lentes desechables, 
pues evita la manipulación 
de las mismas en la limpie
za, y también disminuye el 
riesgo de contaminación de 
los estuches, causa de in
fecciones, a veces, muy gra
ves. 

Ante la sensación aguda 
de cuerpo extraño en el ojo 
evítese frotar pues podria
mos provocar lesiones gra
ves, y sí, lávese rápida y 
abundantemente la superfi
cie ocular, pues así, ya sea 
cuerpo extraño (arenilla, 
insecto, etc.) o producto 
tóxico pueden retirarse y no 
lesionar el ojo. 

Por último, visitando al 
oftalmólogo una vez al año 
para una revisión rutinaria, 
podremos prevenir y detec
tar la mayoria de enferme
dades oculares y tratarlas 
cuando todavía es posible 
su curación. 

Dra. Mª Teresa IRADiER 
Cirugía Ocular 
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Ha pasado el año 1998, en 
que se ha cumplido un siglo del 
desastre colonial, y que marcó a 
una generación de españoles. 

Un personaje que tuvo una 
importancia decisiva en aque
llos acontecimientos, ha pasado 
inadvertido para la mayoría de 
nuestros compatriotas. 

Se trata del presidente 
William McKinley, que fue el 
vigésimo quinto presidente de 
los Estados Unidos, y que a su 
política expansionista e impe
rialista, se debió en gran parte 
la acelerada pérdida de nues
tras últimas colonias. Nació en 
Niles (Ohio) el 25 de enero de 
1843, hijo de un fundidor de 
origen escocés-irlandés, de reli
gión metodista, estudió leyes y 
alcanzó el grado de mayor en la 
guerra civil. Militó en el partido 
republicano, iniciando su carre
ra política en 1869 como fiscal 
del condado de Stark (Ohio). fue 
luego miembro de la cámara de 
representantes desde 1876 a 
1891, en que salió elegido 
gobernador del estado de Ohio y 
reelegido en 1893, siendo nomi
nado, con el apoyo del grupo 
Hanna, candidato a la presiden
cia en 1896. Fue elegido en 
1897 presidente de los Estados 
Unidos. Después de reelección 
en 1900, murió asesinado en 
1901. Breve pero contundente 
biografia. 

La ya entonces importante 
prensa escrita de que disponia 
el ejecutivo y sus allegados cola
boradores, hicieron popular la 
política del Mbig Stick". léase del 
"garrotazo". 

Ha pasado un siglo, estamos 
en 1999, y otro presidente de 
Estados Unidos en este caso 
Clinton, con unos medios de 
comunicación exorbitantes. ha 
vuelto a enseñamos la cara del 
más rancio intervencionismo 
yanqui dirigiendo, desde la Casa 
blanca y ahora en la vieja Euro
pa, una campaña que en nada 
tiene que envidiar a lo que 
McKinley trató de defender en 
Cuba, Puerto Rico y Filipinas. 

Nos trasladamos a la primave
ra de 1897, primeros meses del 
mandato de McKinley, en los 
que el ya viejo interés yanqui 
por el tema, se centraba en 
hallar el pretexto para intervenir 
en Cuba. La campaña del gene
ral Weyler contra los insurgen
tes cubanos fue dura, lo que sir
vió de excusa al ejecutivo ameri
cano para dar un paso más 
hacia su tan deseada interven
ción. Así. el 26 de junio de 1897 
ordenó al secretario de estad, 
Sherman, cursar una nota a 
nuestro embajador en Washing
ton, en la que cargaba las tintas 
sobre "los graves daños inferi
dos a los súbditos norteameri
canos, en su seguridad perso
nal y en sus intereses econó
micos. 
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A cien años del desastre 
Según esta nota más de mil 

americanos eran victimas de la 
política del general Weyler, y la 
excelsa investidura de la presi
dencia americana, exigía a 
McKinley poner coto a una gue
rra llevada de "forma incivili
zada e inhumana". 

Las cosas iban a empeorar 
para España. El asesinato de 
Cánovas el 8 de agosto de 1897 
en el balneario de Santa Águe
da, por el anarquista italiano 
Miguel Angiolillo, quizás en con
nivencia con los movimientos 
independentistas cubanos, 
planteó a España otro problema 
que precisaba de urgente solu
ción. 

El gobierno de Sagasta trajo 
como consecuencia el relevo del 
general Weyler y en el comuni
cado del primer consejo de 
ministros de 6 de octubre de 
1897 se decía: "La pacificación 
ha de venir ahora por la 
acción política, porque si el 
ejército vence siempre ... no se 
puede mantener la paz con el 
solo empleo de las bayone
tas". Dejando claramente entre
ver que el reemplazar a Weyler 
era con el fin de "emplear nue
vos métodos, que nada tengan 
que ver con los antiguos". 

Para sucederle como capitán 
general de Cuba, se nombró al 
general Ramón Blanco, que en 
su discurso de toma de posesión 
el 31 de octubre de 1897 dijo 
que se concedería el "self 
governement" a Cuba, y que 
arrojaría de la isla al enemigo 
"que empuña las armas contra 
la patria" protegiendo a todos 
los que "viven dentro de la 
ley". 

Los últimos meses de 1897 
fueron de duros encuentros con 
los insurrectos, con choques 
sangrientos, y a los deseos de 
pacificación del gobierno de 
España, otorgando amplia am
nistía a los presos políticos. res
pondieron los cabecillas cuba
nos, entre ellos Máximo Gómez, 
que se pediría la pena de muer
te a todo el "que se acogiese a 
la amnistía". 

Este era el panorama, que en 
escaso tiempo se ensombrecería 
todavía más, pasando de una 
optimista visión de la guerra y 
los problemas de ultramar (que 
se obstinaba en dar gran parte 
de la prensa española de la épo
ca) a una postura más crítica y 
más amarga, que los hechos 
tozudamente confirmaban. Se 
dotó a Cuba y Puerto Rico de 
una constitución, que era un 
trasunto de la del 76, que llegó 
tarde y fue escasa, según opi
nión generalizada. 

El 6 de diciembre de 1897 
McKinley se dirigió al Congreso 

y en ese discurso se vio clara
mente que, de cualquier modo, 
se estaba fraguando lo que más 
tarde sucedería: "O España 
conseguía imponer su autori
dad sobre el pueblo cubano o 
intervendrían los Estados Uni
dos para darle a Cuba su plena 
libertad". El lenguaje diplomá
tico empleado, de típica y deci
monónica afectación, contenia 
frases ponderando las excelen
tes relaciones entre Washington 
y Madrid; sin embargo termina
ba diciendo que intervendría 
con las armas "no por culpa 
nuestra, sino porque la nece
sidad de emprender tal acción 
sea tan clara que cuente con 
la aprobación y apoyo del 
mundo civilizado". Hermosas 
palabras de los campeones de la 
libertad, que han sido repetidas 
por el presidente Clinton, cien 
años después, invocando los 
derechos humanos. 

A pesar de invocar razones 
tan elevadas, lo cierto es que los 
Estados Unidos estaban única
mente interesados en intervenir 
para controlar la producción 
azucarera y las rutas comercia
les del Caribe. Los hechos, entre 
tanto, iban precipitándose y en 
enero del 98, el gobierno autó
nomo de Cuba tomaba posesión 
en La Habana, con motines y 
perturbaciones del orden públi
co, más significativos como 
augurio que en sí mismos. 

El acorazado "Maime" llegó a 
La Habana, mandado llamar por 
el cónsul yanqui general Lee, 
para proteger vidas y haciendas 
de los ciudadanos norteameri
canos, fondeando el 25 de enero 
de 1898 en la bahia. El gobierno 
de Madrid no quiso darse por 
enterado del verdadero signifi
cado del hecho y lo tomó como 
una visita de "caricter amisto
so", con lo cual correspondería 
nuestra flota con otra visita de 
"cortesía" a determinados 
puertos americanos. 

La voladura del "Maime", aca
ecida a las 9' 40 de la noche del 
15 de febrero de 1898, precipitó 
los acontecimientos. Los nortea
mericanos se negaron a que una 
comisión imparcial investigara 
el hecho, promoviendo una 
campaña de prensa de extrema 
belicosidad, capitaneada por el 
grupo Hearts, tendente a incitar 
a la opinión pública americana 
a la guerra y en la que se pro
clamaba a los cuatro vientos 
que el acorazado había sido 
volado por una mina española. 
La desgraciada explosión produ
jo la muerte de 264 marineros, 
2 oficiales y 59 heridos, algunos 
de gravedad. 

El presidente McKinley mane
jó el vidrioso asunto del MMaime" 

como instrumento de pres1on, 
tratando de asediar a España 
diplomáticamente al tiempo que 
hacía ostensibles manifestacio
nes de extrema belicosidad. 

Un emisario personal de 
McKinley vino a Madrid con la 
propuesta de compra de la isla 
de Cuba por 300 millones de 
dólares, petición que fue deses
timada por la reina regente 
María Cristina, después de no 
pocas consultas. Fracasada 
ésta, quedó expedita la via 
diplomática. y el 25 de marzo la 
embajada USA en Madrid entre
gó una nota conminatoria ter
minante: "Si dentro de muy 
pocos días no se llega a un 
acuerdo que asegure una paz 
inmediata y honrosa para 
cuba, el presidente no podrá 
por menos de someter ... ". 

El gobierno de Madrid buscó 
mediaciones, tratando de evitar 
lo inevitable. acudiendo hasta el 
papa León XIII, sin que ninguna 
gestión prosperara. 

El 1 O de abril McKinley infor
mó al Congreso de la desfavora
ble acogida que habían tenido 
en España las gestiones yan
quis, pidiendo al congreso auto
rización para tomar medidas 
que aseguraran el fin de las hos
tilidades entre Cuba y España y 
que llevaran a la instauración 
de un gobierno estable, solici
tando también permiso para 
utilizar fuerzas navales y terres
tres. 

La hora crítica llegó cuando el 
congreso USA aprobó una "joint 
resolutión", que sólo aguardaba 
la firma del ejecutivo, es decir la 
de William McKinley. para ser 
efectiva. Esto ocurría el 18 de 
abril de 1898. 

Esta resolución conjunta 
tenia el lenguaje. tantas veces 
utilizado, para la justificación 
de lo injustificable, y entre otras 
cosas decía: 

"l º. Que el pueblo de Cuba 
es y debe ser libre e indepen
diente. 2°. Que es deber de los 
Estados Unidos e:dgir, como 
por la presente su gobierno 
ez:ige, que el gobierno español 
renuilcie inmediatamente a su 
autoridad y gobierno en Cuba 
y retire sus fuerzas terrestres 
y navales de las tierras y 
mares de la isla ... etc. etc.". 

¿Se puede decir más en tan 
pocas palabras? 

El embajador USA entregó un 
ultimátum en Madrid, que por 
su interés copio: 

"Si a la hora del mediodía 
del próximo sábado 23 de 
abril, no ha sido comunicada a 
este gobierno por el de España 
una completa y satisfactoria 
respuesta a la resolución, en 
tales términos que la paz de 
Cuba quede asegurada, el pre
sidente procederá sin ulterior 
aviso a usar del poder y auto
rización conferidos a él, tan 
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extensamente como sea nece
sario". 

El día 20 de abiil McKinley 
sanciona con su firma la resolu
ción. El día 23 era primicia 
mundial que una flota yanqui 
compuesta de 12 unidades esta
ba a 1 O millas de la bahía de La 
Habana y ya había apresado 
algún barco español, siendo 
éstos los prtmeros actos de hos
tilidad manifiesta por parte de 
los Estados Unidos. 

En España, un R.D. de 23 de 
abiil, daba por existente la gue
rra con los Estados Unidos en 
tanto que los americanos hasta 
el 25 de abiil no hicieron la retó
rica e innecesaria declaración 
de guerra a España. 

McKinley se dirigió al congre
so, en una nota que terminaba: 
"Pido al congreso de los Esta
dos Unidos que declare oficial
mente la guerra a España". 

Este "bill" fue aprobado por 
unanimidad, dándosele carácter 
retroactivo a la fecha del 21 de 
abiil, de que databa la respues
ta española. 

Así dio comienzo una guerra 
que terminaría con nuestras 
colonias, expoliadas, más que 
conquistadas por el poder impe
rialista estadounidense que se 
empezaba a consolidar y cuya 
muestra han sido las más de 
ciento ochenta intervenciones 
armadas que ha tenido el conti
nente americano. 

Nuestra armada fue destruida 
en la bahía de Santiago y, en 
Filipinas, el desastre de Cavite 
acabó con nuestra flora en tres 
horas de desigual combate con 
la del almirante Dewey. 

'Puerto Rico fue entregado y 
todas estas desgracias naciona
les tuvieron un colofón no 
menos triste en el tratado de 
París, firmado el 10 de diciem
bre de 1898. 

El resultado para las "colo
nias" que iban a "ser libres" fue 
el quedar sometidas a un nuevo 
dominio colonial, más rapaz, 
usando de la fuerza (como por 
ejemplo para aplastar a Aguí
naldo y los suyos) en cuantas 
circunstancias convino. 

Cuba tiene todavia una base 
americana en su territorio; Fili
pinas no logró su independen
cia, por llamarla de algún modo, 
hasta fines de la segunda guerra 
mundial y Puerto Rico no ha 
logrado ni siquiera esto. 

Para el presidente McKinley. 
la rápida y aireada victoria de la 
guerra contra España, supuso 
una aureola, que fue sin duda el 
condicionante de su arrolladora 
victoria electoral de 1900. Como 
Cánovas, McKinley fue víctima 
del anarquismo, muriendo de 
los disparos de León Czolgzs el 
14 de setiembre de 1901, en la 
cima de la popularidad y del éxi
to político. 

José LÓPEZ ESTRADA 

PUERTA de Madrid 

Cada noche siento un pla
cer íntimo cuando cierro tras 
de mí la puerta de la alcoba. 
Conozco el chirriar de los goz
nes de las bisagras que nece
sitan grasa, pero me gustan 
así porque me anuncia su 
chirrido que voy a poder cor
tar con ese mundo extraño 
que dejo fuera al cerrar la 
puerta. 

Permanezco un rato quieto 
en recogida concentración de 
estancamiento, como el agua 
embalsada, para ensimísmar
me brizando un sueño. Y 
busco en la penumbra aque
llos tiempos que deseo vivir 
en un presente eterno y 
cuando al fin los encuentro 
me reconocen y sonríen. Son 
aquellos seres y lugares que 
amo con todo el corazón. 
Entonces viene todo lo que 
los rodeaba y que afirma la 
verdad de su existencia. ¡Qué 
delicia supone el tenerlos a 
mí lado con aquella frase . 
aquella caricia o aquella 
mirada! 

Cuando me llevaron y vi por 
primera vez el campo; desde 
entonces no puedo vivir en 
otros ambientes y voy de un 
lado para otro siempre con el 
deseo de quedarme, de esta
cionarme en él, en rodar por 
sendas y trochas que no se 
separen de aquella evocación. 

Aquel gorrión que bajaba de 
las acacias a comer en la 
boca de mi madre. Desde 
lejos la vislumbraba y se 
posaba en su hombro. No 
olvido el ruidÓ de sus pasos 
menudos al pisar la arena del 
paseo del jardín y su voz agu
da y dulce y las manos con 
las uñas comidas por no 
tener paciencia de coger el 

Fugitivo 
menguador cuando la tricoto
sa se entorpecía. Y la admira
ción sin límites a mi padre, 
mirando las huellas de sus 
zapatos en el barro en un día 
de lluvia; cuando regresaba 
del colegio. 

Y mi amigo Fernando que 
me dejaba montar en su Ale
yan. Y las ranas que cogía
mos en el estanque del Sotillo 
y las pilas del pinar y el perro 
de la molinera y las tapias del 
cementerio de Canillas co
rriendo a todo correr. 

He dejado fuera obsesio
nantes estridencias de ruidos 
de coches. músicas hostiles. 
teléfonos, siendo la puerta la 
línea dívisoria de dos mundos 
alejados por el tiempo, y el de 
ahora no me deja ir y le corto 
el paso. 

Tumbado en la cama miro 
al techo, estoy cansado de ser 
una criatura humana transi
toria. Pesan sobre mí las 
palabras inútiles dichas y 
oídas, las horas perdidas, los 
años cubiertos de luto. 

Cuando el sueño está a 
punto de adueñarse me 
abandono a su destino. 

Creo que entonces el espíri
tu liberado se marcha solo a 
los lugares donde yo quiero 
estar eternamente. ¿Por qué 
lo hace? Algún día, cuando 
nadie vea mi cuerpo desper
tarse, lo sabré. 

Ahora vuelve a mí a la pri
mera claridad del alba. con 
frescura de prados a veces, 
cansado de haber escalado 
cumbres, mojado de rocío 
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pero siempre ebfi.O) pueff 
imagínar dónde e~:;;;.;;;...}cll a 
venir así lleno de dicha. 

Quizás ha estado por los 
Picos de Europa y como un 
gamo ha saltado de roca en 
roca y ha bebido en las aguas 
divinas del Cares y ha subido 
a los lagos de Covadonga y 
venga con las pupilas rebo
santes de la belleza asturia
na. 

O se haya quedado en un 
acantilado a contemplar la 
fina arena de una playa san
tanderina y ver su océano 
bronco y sus pleamares y el 
olor salobre de este mar y ver 
morir las olas que penetran 
tan profundamente en las 
planas playas ... 

O haya ido a refugiarse en 
aquel hueco del olmo seco y 
renegrido hendido por un 
rayo y en su mitad podrido ... 
para ver al padre Duero. 

O a los pinares de Bal-
saín ... 

O al lago San Mauricio .. . 
O al Monasterio de Yuste ... 
O al olor de los jazmines de 

Palma del Condado ... 
O a Jaén a ver los olivares . . . 
O al Valle del Guadalqui

vir .. . 
O a la Sierra de Cazarla . .. 
O a Arenas de San Pedro 

para ver Gredos a la luz de la 
luna ... 

A cuántos y cuántos sitios 
irá el espíritu liberado, cuan
do solamente le impulsa el 
deseo de su amor y el deseo 
es lo que quiere, lo que reve
rencia, por lo que moriría si 
morir pudiera el espíritu. 

LuisAYORA 
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Vistos ya los viajes privados y 
los más populares como El Cho
rrillo, con dos litros por segundo y 
semipúblico, y el de Vtllamalea 
que daba seis litros, vamos a 
modernizarnos un poco, que va 
siendo siglo, como diría alguno de 
mis nietos. 

Un estudio de ciudades de más 
de 20.000 habitantes hecho en 
1947 (1) asegura que "los cauda
les de estos viajes eran bastante 
constantes y es curioso que, inclu
so en esta época excepcional que 
atravesó el abastecimiento de 
agua de la mayoría de las pobla
ciones españolas, se notase en el 
verano anterior menor disminu
ción que en este último (1946) en 
que ha sido más acusada la falta 
de agua en general". Pese a todo 
esto las doce fuentes públicas de 
la ciudad de Alcalá de Henares 
que enumeramos en el artículo 
anterior, hubieron de ser rehundi
das con respecto a las rasantes de 
las calles, para que pudiera fluir 
por ellas el agua por causa de la 
sequía y la poca presión. Esta últi
ma se debía también a los depósi
tos reguladores de sólo 2.000 m3 
de capacidad y en altura muy 
escasa en relación a la cota media 
de la ciudad, que es algo así como 
0'5 metros de desnivel por cada 
kilómetro recorrido. 

En estas condiciones sólo 80 
viviendas tenían abastecimiento 
de agua de la red pública y su 
número estaba en regresión por 
aplicarse las tarifas municipales 
con carácter restrictivo y por la 
aplicación del servicio controlado 
por contadores desde 1945, de 
modo que en relación a 1943 se 

Como dijo el poeta, y de verdad 
que no me acuerdo de su nombre, 
"La primavera ha venido, nadie sabe 
como ha sido". Lo mismo podemos 
decir del verano, que de repente nos 
ha flagelado con una ola de calor 
insoportable, pero que soportamos 
porque no nos queda otro remedio. 
Y es que ese es el ritmo que nos 
marca la naturaleza, el de unas esta
ciones variadas, aunque en España, 
al menos en nuestra región, no exis
te prácticamente esa primavera que 
nos cantan los poetas, que con tanto 
arte representan los pintores y que 
hasta inspirados compositores, 
como il Preste Rosso, han sabido 
llevar al pentagrama. 

Tal vez sea el verano la época del 
año en las que más claramente se 
rompe el ritmo de vida habitual. 
Antiguamente, las familias privile
giadas veraneaban en algún lugar de 
la costa o la montaña, durante dos o 
tres meses, más o menos el tiempo 
de las vacaciones escolares de los 
hijos. Hoy día la cosa se ha reduci
do a cuatro semanas en los casos 
más favorables, aunque me consta 
que son muchos los que han de con-
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Claros v oscuros 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (VI 1) 

Por fin aparece el río Sorbe 
habían dado de baja 12 usuarios, 
que así evitaban la carga de pagar 
el metro cúbico a 1,50 ptas, si gas
taba menos de 15, y el máximo 
costo de 2' 40 ptas, si gastaba 
entre 60 y 90 metros cúbicos. 

No estaba resuelto, pues, el pro
blema del agua en Alcalá para una 
población de 20.245 habitantes. 
De ellos y, lógicamente, también 
consumían agua, 4.066 eran sol
dados y 4.827 presos. 

Ya en 1928 se pensó utilizar el 
río Sorbe, afluente del Henares. 
Pero la idea del alcalde D. Gusta
vo Chamorro y su equipo no tomó 
forma. Tampoco el año 1931 en 
que por causa del fortísimo paro 
entre la población trabajadora el 
ayuntamiento pensó dar ocupa
ción a unos pocos en esa capta
ción. Igualmente no cuajó en 
1934 por idea de una comisión 
gestora nombrada por el goberna
dor civil para sustituir a los con
cejales de legítimo ejercicio. No 
tomó cuerpo hasta 1940 en que se 
empieza en serio al estudio de 
caudales, situación de la presa, 
cauces de la conducción, etc. 

Todo se proyecta pensando que 
en el añol947, el socaire del IV 
Centenario del nacimiento de 

Miguel de Cervantes, las cosas 
serán más fáciles y se puede llegar 
a una ciudad más moderna y dig
na. Al amparo del Decreto Tole
do-Alcalá se le conceden a nues
tra ciudad 67 litros por segundo 
procedentes de un lugar situado a 
43 kilómetros, poco antes de que 
el Sorbe desemboque en el Hena
res. Se hace una conducción de 40 
km y a unos tres de la ciudad, 
hacia el Norte, se hacen dos depó
sitos de 7 millones de litios de 
capacidad, semienterrados, con 
una lámina de agua de 4' 5 metros 
de altura, hechos en masa cemen
ticia y hormigón armado, rectan
gulares y capaces de suministrar 
150 litros por habitante y día, de 
aquellos 20.246 de 1948. La alti
tud de estos depósitos con respec
to a la ciudad es de 28 metros. 
Cada depósito era independiente, 
podía cerrarse y dejar fluir o bien 
hacerlo por tubería de doble traza
do entre los depósitos y la pobla
ción. El presupuesto inicial fue de 
20.700.000 ptas. 

Pero no fue eso todo. No fue 
sólo el cálculo de agua para una 
población que se estimó sería de 
45.000 habitantes en los siguien
tes veinticinco años. 

... Y l.legó el verano 
formarse con dos semanas, sin que 
falten tampoco aquellos, más nume
rosos de lo que creemos, que han de 
quedarse en casa por falta de 
medios. En otros tiempos, estos 
últimos se consolaban con ayuda 
del botijo, pero resulta que este uti
lísimo y prehistórico artefacto ha 
desaparecido también, llevando a la 
ruina a los alfareros de La Rambla. 

Con la apertura de las piscinas 
públicas hace ya unas semanas, 
puede decirse que ha comenzado la 
temporada veraniega. Esto de las 
piscinas y los baños de sol ha llega
do a convertirse casi en un rito. El 
mostrar una piel más o menos bron
ceada viene a ser una especie de 
obligación ciudadana y, alrededor 
de esto, se ha montado toda una 
industria de cremas, lociones, fil
tros solares y otros ungüentos, de 
todos los cuales no me fío ni un 
pelo. 

El otro día en la piscina, sentado 
a la sombra, observando toda la 
parafernalia que rodea al simple 

hecho de tomar un baño refrescante 
y, si posible, de nadar un poco, 
empecé a ¡iensar en lo que habrían 
sido en su día las célebres termas 
romanas de nuestra Complutum. 
Me imaginé a mi antepasado direc
to, Ferdinandus Pelagius, entrando 
en el establecimiento, pasando un 
rato en el laconicum, para estimular 
la sudación seca, luego en el calda
rium para calentar bien el cuerpo y 
de allí seguir al tepidarium, zona de 
temperatura templada , donde su 
cuerpo se adaptaba al nuevo 
ambiente. Un estrecho pasillo lo lle
vaba directamente al frigidarium, 
una gran piscina de agua fría donde 
podía practicar a sus anchas la bra
za clásica, ya que el crol todavía no 
se había inventado. Y toda esta ins
talación se completaba con un mag
nífico gimnasio, donde Pelagius 
ejercitaba su musculatura, y una 
biblioteca en la que podía leer a los 
clásicos grecolatinos. Finalmente, 
la sesión terminaba con un lento y 
relajante paseo por el Peristilo, 

Toda la obra se hizo a expensas 
del Ministerio de Obras Públicas 
que presidía Alfonso Peña Boeuf 
que además asumió la ejecución 
de los depósitos, la red interior 
con inicio de la toma ante cada 
portal para que luego el o los veci
nos afrontaran la acometida hasta 
los domicilios respectivos. Para 
completar, Obras Públicas hizo 
también el hormigonado de las 
calles desde la Puerta de Madrid a 
la de los Mártires, pasando por la 
de los Santos Niños, Calle Mayor, 
Plaza de Cervantes y Calle de 
Libreros. Sobre la lámina gruesa 
de hormigón va, porque está ahí 
excepto en la Calle Mayor, una 
capa de granito cacheado y colo
cado en plano para capa de roda
dura. 

Así las cosas, el 23 de abril de 
1947 la altura del surtidor alcanzó 
la misma altura que la torre de la 
Magistral, aunque la prueba se 
hizo en la Plaza de Cervantes, 
ante la torre que queda de la 
parroquia de Santa María, cuna 
bautismal del más ilustre de los 
alcalaínos. 

Bien puesto estaba el nmy.bre de 
la calle Ministro Peña. El hizo 
posible que la sed de Alcalá 
empezara a mitigarse. Me temo 
que la gratitud debería haber ocul
tado o hecho olvidar otras pasio
nes sin duda menos nobles. 

(1).- "Estudio de las poblacio
nes españolas de 20.000 habitan
tes. Análisis de Alcalá de Henares. 
Instituto de Estudios Locales". 
Seminario de Urbanismo. 1948.-

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 

estirando las piernas en plan peripa
tético e intercambiando hondas 
lucubraciones filosóficas y literarias 
con otros usuarios de los baños 
públicos romanos. 

¡Menuda diferencia entre los 
baños de mi antepasado y los míos! 
Hemos sufrido una enorme pérdida 
de calidad. Ahora, el) la piscina es
tamos todos hacinados, las conver
saciones son triviales y la lectura 
más culta consiste en alguno de los 
dos diarios deportivos de mayor 
tirada. Al ver a caballeros y seño
ras, en promiscua mescolanza, un
tando profusamente rostros, miche
lines y pistoleras con unas asquero
sas grasas policromadas que anun
cian por televisión, me viene inde
fectiblemente a la memoria el gesto 
elegante de Pelagius ungiendo su 
cuerpo apolíneo con aceite de oliva 
virgen, procedente de Jaén, y frotan
do discretamente su piel con la rae
dera. 
· Aunque no suelo creerme eso de 

que "cualquier tiempo pasado fue 
mejor", en este caso particular me 
rindo a la evidencia. 

Femando GARCÍA-PELAYO 
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Se dice que varias diputa
ciones provinciales de algu
nas comunidades autónomas 
están perfilando la Ruta del 
Cid, como itinerario cultural, 
turistico y medioambiental. 
Está la Diputación de Gua
dalajara y es posible que se 
incluya también la de Toledo, 
que experimentó la gloriosa 
huella de Rodrigo Díaz de 
Vivar, el Cid Campeador, y 
con mucha intensidad .. . 

Concretamente el Cid estu
vo en Consuegra en algunas 
de las acciones contra los 
árabes y se recuerda que 
ante el castillo, que después 
pasó a la jurisdicción de la 
Orden de San Juan de Jeru
salén, murió el único hijo 
varón del guerrero, Diego 
Rodríguez, que contaba sólo 
18 años y peleaba codo a 
codo con su padre. Este epi
sodio se produjo el 15 de 
agosto de 1097, dos años 
antes de la muerte del Cid, 
en Valencia, siempre luchan
do por algo o por alguien. 

Sin duda este paladín, cuya 
fama a veces quede empeña
da por sus servicios a reyes 
de taifas, debió actuar bien, 
"con los suyos", en otras 
comarcas de Castilla y de La 
Mancha, pero la peripecia de 
Consuegra no tuvo parangón 
en su persona, si se asegura
ba que ante la fortaleza del 
Cerro Calderico perdió a su 
hijo Diego, si eran tres sus 
hijos, dos hembras y este 
varón.Es de razón que Toledo 
al menos, de las provincias 
castellano-manchegas, rei
vindique una parte de la pro
yectada Ruta del Cid, que 
advenga en buena hora ... 

Aunque, andando el tiem
po, tan hermoso propósito se 
diluya y desaparezca como 
una blanca nubecilla en la 
infinita superficie azul. Es 
otra cosa, pero con tanta fre
cuencia acaece. Nuestro 
entusiasmo suele durar 
poco, son efimeras como esas 
flores que hemos visto arran-

Temas • 

Rutas: La del Cid, 
la del Quijote, casi místicas ... 
car de un vivero cercano y 
que, en sus pequeñas mace
tas, se han traído a las zonas 
verdes de la plaza Mayor 
para que adornen sólo la 
temporada estival... ¡Son 
desgraciadamente tan efime
ros nuestros deseos en cua
lesquiera circunstancias de 
la vida! 

La Ruta 
del Quijote ... 
Ahi tenemos otra decanta

da ruta, la Ruta del Quijote, 
una de las más antiguas de 
España y acaso de las más 
sugestivas, que jamás dura, 
ni siquiera cuando lleva un 
apoyo oficial u oficioso. Sí, se 
realiza el camino, pero lo 
corriente es que quienes lo 
emprenden lo hagan por su 
cuenta y a su capricho. La 
ruta tradicional es la que dis
curre por las cuatro provin
cias manchegas de Ciudad 
Real, Toledo, Cuenca y Alba
cete. Las aventuras del 
Hidalgo y el Doméstico fuera 
de los límites manchegos 
(Aragón, Cataluña ... ) ya no 
están tan literalizadas, con 
perdón. Pero es así y no de 
otro modo, 

En la época del ilustrado 
rey Carlos III se plasmó sobre 
el papel, luego de haberla 
diseñado sobre el terreno, o 
sea, "in si tu" , la primera 
Ruta del Quijote. El rey la 
encomendó a sus cientificos 
y cartógrafos Tomás López y 
Josep de Hermosilla (si mal 
no recordamos). Pudo ser 
hacia el añol 780. En el 
mapa aparecían numerosos 
pueblos y lugares de La Man-

cha secular, con una gran 
parte incidida en la provincia 
de Ciudad Real, donde Arga
masilla de Alba parecía un 
eje o epicentro, si se dio, 
como hoy damos, pábulo a la 
creencia de que esta locali
dad fue prisión de Cervantes 
y cuna del "Quijote" (el lugar, 
la cueva de Medrano, es des
de hace décadas monumento 
nacional histórico-artísti
co .. . , ¡qué vamos a hacer, 
nuestro admirado espíritu de 
don Luis Astrana Marin, que 
le negó el agua y la sal!). En 
la carta no falta, es natural, 
la villa de El Toboso, patria 
chica de Dulcinea. 

Hace ya tiempo que surgió 
la idea, tal vez genial, de dar
le a la Ruta del Quijote una 
expansión "aérea", y la 
Comunidad Turistica Man
chega afecta al Ministerio de 
Información y Turismo con la 
Compañía IBERIA hicieron 
un ensayo, para continuar 
luego con vuelos chárter has
ta Barajas y realizar más tar
de el periplo en autocares de 
lujo. En esa prueba hicieron 
la ruta seis norteamericanos 
y seis españoles (entre los 
que nos encontrábamos 
nosotros, se nos deparó este 
honor) , todos representando 
a periódicos y agencias infor
mativas. Fue una semana 
felicísima, aunque, por lo que 
sucedió, no sirvió de mucho, 
o bien es que los promotores 
se hicieron otras cuentas. 

Recorrimos las cuatro cita
das provincias de raíz man
chega, y, previo contacto en 
Madrid ante ciertos jefes, lo 
primero que hicimos fue visi-

o 
~rr Alcalá de Henares, con 
Yhincapié en la casa donde 
vino al mundo don Miguel y 
en la Universidad Cisneria
na. A seguido, pueblos, ciu
dades y capitales de Toledo, 
Ciudad, Albacete y Cuenca, 
con soberbios alojamientos y 
múltiples atenciones de auto
ridades y gente en general. 
Se titulaba el viaje "La Gran 
Aventura de La Mancha", y a 
fe que resultó una gran aven
tura grande por cuanto se vio 
y se experimentó. A los espa
ñoles nos cupo, voluntaria
mente, la misión de ir infor
mando a los extranjeros USA 
sobre la historia de cada 
caso, que con interés en oca
siones y con displicencia en 
otras ellos acogían. Digamos 
que en la llanura, aún calu
rosa en aquel septiembre, 
más de uno dormitaba en su 
cómodo asiento y sólo des
pertaba, por ejemplo, admi
rando las Lagunas de Ruide
ra o alguna bodega de ricos 
caldos. Así acabó la aventu
ra ... 

. Miguel 
GARCIA DE MORA 

P.S. 
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la puerta por la que expresar 
nuestra gratitud a todo el 
personal del Hospital Prínci
pe de Asturias, con las docto
ras Herrero y López, que 
tanto nos ayudaron en horas 
ciertamente preocupantes. 

Y a las señoritas de Recep
ción del C.S. Maria de Guz
mán, como a la gentil docto
ra Martin Palacios, que tuvo 
con nosotros detalles genero
sos. 

La profesionalidad es nece
saria, por supuesto, pero 
siempre ha de acompañarse 
de lo que llamamos solidari
dad, virtud que, si no se nace 
con ella, hemos de incorporar 
a nuestro corazón a medida 
que vamos viviendo. 

M. Gª de M. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- - • Hilo musical opcional 
- Profesionales con más de 17 años de experiencia 

en la atención a nuestros mayores. 
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los co11pona11ientos hu11anos 

Un "enfermo" de amor pagó 
a dos hombres para que lo mataran 
Desmoralizado porque la mujer chilena de la que estaba enamorado no le correspon
día y tras intentar provocar, sin éxito, sus celos paseando con otra mujer, Tizlano 
Castelarl, un trabajador de Reggio Emllia (norte de Italia), contrató a dos sicarios 
egipcios para que acabaran con su vida. Antes del crimen, los tres bebieron juntos 
para tener valor. Seis años después del suceso, la policía italiana ha logrado desen
trañar esta extraña muerte, relacionada en su momento con un ajuste de cuentas. 

No me digan ustedes lo 
de siempre: ¡Estaba loco! , 
sólo un loco puede hacer 
eso. Normalmente, lo que 
no entendemos nos resulta 
más fácil echarlo en un 
saco y dar una contesta
ción que no nos haga pen
sar y saber la verdad de 
estas conductas. Que no 
sentimos todos igual, nadie 
lo duda, que unos sufren 
más que otros, tampoco lo 
duda nadie , pero que 
alguien llegue a experi
mentar una "angustia" que 
le ahogue sin la presencia 
del ser amado, es algo que, 
sólo unos pocos, en unos 
casos concretos pueden 
llegar a experimentar. Y no 
están locos, son, con per
dón y aunque pueda pare
cer ridículo, "enfermos de 
amor". De éstos, en la 
sociedad actual hay de 
muchos tipos, según su 
forma de ser y las circuns
tancias de cada uno. 

El amor es una extrafta 
sensación que .. vigoriza y 
da plenitud de energía y 
vida a la persona" o que 
por el contrario "la hun
de y ahoga en una sensa
ción de muerte en vida"; 
esto según, en el primer 
caso el amor funciona y 
está .. creciendo", en el 
segundo caso, el amor se 
ha roto y el dolor es más 
fuerte que, incluso, la 
anterior sensación de 
felicidad. 

Esta triste h istoria de 
amor imposible mezclada 
con una personalidad 
"depresiva" y "temerosa" 
(siempre se tilda a estas 
noticias como si esa perso
na no fuera normal o estu
viese enferma, lo que no es 
imprescindible o necesa
rio) , tiene como protagonis
ta a Tiziano Castellari, de 
37 añ.os, soltero, obrero 
especializado en una fábri
ca de bombas de agua de 
Montecchio, población de 
la rica provincia norteña 
italiana de Reggio Emilia. 

Castellari apareció asesi
nado de un tiro en la cabe-
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za en septiembre de 1993 
en 'un bosque cercano a 
Bolonia, a medio centenar 
de kilómetros de su pue
blo. Estaba arrodillado y 
una bolsa cubría su cabe
za. Lo que indica que este 
hombre no era valiente y 
necesitaba que le ayuda
ran a morir, cubriéndose la 
cabeza para no ver nada de 
lo que iba a suceder. 

En estas condiciones, los 
investigadores pensaron en 
un asesinato ritual relacio
nado con los ambientes del 
crimen organizado de la 
zona, aunque tampoco 
descartaron que pudiera 
tratarse de un homicidio 
con trasfondo homosexual. 
Todas estas hipótesis eran 
erróneas. Seis añ.os des
pués se han descubierto 
las causas del asesinato y 
han sido arrestados los dos 
presuntos autores, dos 
sujetos egipcios que viven 
en la zona, que conocían a 
la víctima y que estaban 
tan desesperados como 
Castellarí , pero no por 
desamor, sino por falta de 
dinero. Lo incomprensible 
de esta vida: .. Para unos el 
amor es lo principal, 
mientras que para otros 
lo importante es el dine-
ro". 

Tiziano Castellari conoció 
a Juan.ita Oyarze, una 
bella bailarina chilena en 
un bar de alterne cercano 
a su pueblo. Se enamoró 
perdidamente de ella y , 
durante varios meses, la 
estuvo frecuentando. El 
hombre le regaló joyas, 
pendientes, collares y otras 
alhajas, pero no fueron 
suficientes para lograr que 
su amor fuera correspondi
do. Un día la chilena se 
hartó de la relación y deci
dió terminarla. A Tiziano, 
que sufría (de necesidad de 
amor, de tener un cariño 
auténtico) además, por 
estas causas frecuentes 
depresiones, se le vino el 
mundo encima, o mejor 
dicho, se le acabó el mun
do, se sintió "muerto en 

vida" y según las circuns
tancias de su entorno, a lo 
mejor lo que le rodeaba 
todavía le ayudaba más a 
sentirse peor o desear aca
bar con su vida. 

A partir de ese momento 
se dejó ver por la zona (¡oh! 
gran error de cualquier 
loco enamorado) con una 
joven rumana para inten
tar provocar los celos de la 
otra mujer (queriendo 
recuperarla, hace absolu
tamente lo contrario y sin 
quererlo, lo que hace, es lo 
que más va a colaborar a 
no tenerla nunca. Una des
gracia de la imperfección 
humana) . Cuando sabía 
que la chilena los observa
ba, fingía besar a la ruma
na con pasión.Sin embar
go, su plan no dio resulta
do alguno. Debo decirles 
que .. cuanto más fuerte y 
más grande es el amor 
entre un hombre y una 
mujer, más dificil resulta 
disfrutar del mismo y 
colocar a los dos en la 
misma vía". ¿seri porque 
fuimos expulsados del 
paraíso y el amor auténti
co se parece mucho a ese 
lugar? 

Tiziano entró en una 
fuerte etapa de depresión, 
yo diría de ahogamiento, 
de falta de lucidez, de pér
dida de equilibrio y ganas 
de vivir, e intentó suicidar
se en alguna ocasión. Pero 
al verse incapaz de matar
se, buscó por su barrio a 
alguien capaz de matarlo. 
Reunió todo su dinero, 
cuarenta millones de liras 
(casi cuatro millones de 
pesetas). lo introdujo en 
una bolsa y vagó durante 
varios días en busca de 
una persona que aceptase 
el siniestro encargo. Tizia
no encontró a dos sujetos 
de nacionalidad egipcia 
que estaban tan desespe
rados como él, pero por 
causas diferentes: estaban 
en paro y necesitaban 
dinero. Abd El Hamed 
Mohamed Husein y Musta
fa Fati Hassan se hicieron 

con una pistola del calibre 
38 y aceptaron la oferta de 
Tiziano. Una vez en el bos
que, la víctima pidió a los 
dos sujetos que le coloca
ran una bolsa en la cabeza 
y les conminó a que le dis
pararan, lo que realizaron, 
después de haber tomado 
juntos algunas copas. 

Lo complejo del amor es 
que . cuando no se tiene se 
añ.ora, cuando se posee se 
vuelve poderoso contra 
uno mismo, dominándole 
totalmente y anulando casi 
su voluntad. Lo más dificil 
del amor es su credibili
dad, el amor es como el 
cristal o la porcelana fina, 
todo le afecta, todo le hiere, 
de ahí su poder y grandeza. 
Quien lo conoce y lo vive se 
le nota en su aspecto fisico 
y psíquico. Quien lo sufre, 
desgraciadamente, empie
za a enfermar; después 
dirán que esa persona 
murió de una úlcera o de 
otra enfermedad y no 
sabrán que su causa ini
cial y fundamental fue la 
pérdida de esa "energía" 
que le daba fuerza y vida a 
esa persona. Pero los seres 
bumanos tenernos "orgu
llo, vanidad" y cómo 
vamos a rebajarnos a ese 
otro ser (pobre hom
bre/mujer) que lo vemos 
desvalido y sufriendo, 
cuando nos gustaría que 
fuese fuerte y con capaci
dad de actuar. ¿Pero, 
cómo va a actuar si está 
herido/a, si ya no es él o 
ella, porque le falta su 
amor? Los que no sienten 
así se burlarán del que 
sufre y le dirán: tú eres 
tonto/a. ¿Cómo es posi
ble que le des tanta 
importancia a ese hom
bre o a esa mujer? ¡Pero 
hombre, con la cantidad 
de mujeres y hombres 
que hay, qué importa uno 
o una! Y acabarán dicién
dole/a: .. Tú eres tonto/a, 
mira que sufrir por una 
persona que no se lo 
merece y que sólo te ha 
hecho sufrir ... ". 

El día que los seres 
humanos comprendamos 
situaciones de amor y 
desamo~ entendamos los 
sentimientos ajenos cuan
do son más fuertes que los 
propios y sepamos dar esa 
necesidad de cariño a 
quien se muere en vida por 
otro, ese día la humanidad 
será más inteligente, 
mucho más que lanzando 
cohetes a Marte o logrando 
colocar una plataforma 
habitable en la Luna. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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EL REY QUE RABIÓ 
El divertido coro de docto

res de la conocida zarzuela 
El rey que rabió concluye con 
un estribillo en el cual los 
doctos estudiosos afirman 
con total gravedad que el 
perro investigado puede 
estar rabioso... O puede no 
lo estar. Una conclusión 
similar es a la que se puede 
llegar tras leer las declara
ciones de Teresa Bachs, fla
mante concejal de urbanis
mo, cuando afirma con total 
convicción que no habrá 
más realojos de chabolistas 
en Alcalá .. . Mientras la CAM 
no lo demande. Sobra cual
quier tipo de comentario, 
aunque desde luego no pare
ce lo más tranquilizador. 

Eso sí, la nueva concejal 
deja bien claro a continua
ción que no quiere consentir 
que se produzcan interferen
cias entre el movimiento 
vecinal y la gestión munici
pal, lo que en román paladi
no ha de interpretarse como 
que no está dispuesta a con
siderarla opinión de los ciu
dadanos. .. Lo cual es grave, 
sumamente grave si se 
supone (que es bastante 
suponer) que estamos en 
una democracia de verdad. 
Así pues, mucho me temo 
que ya sabemos a qué ate
nernos; si la CAM lo deman
da (que lo demandará, no lo 
duden) y el ayuntamiento 
traga (que tragará, mucho 
me temo). los ciudadanos no 
tendremos más remedio que 
aguantarnos como llevamos 
aguantándonos desde hace 
tanto tiempo, porque encima 
el ayuntamiento no nos va a 
dejar ni protestar. Mientras 
tanto, nos seguirán enchu
fando los chabolistas que 
Madrid se quiere sacudir de 
encima. 

Lo triste, y a la par indig
nante, es que al parecer da 
lo mismo quiénes sean los 
que gobiernan en Alcalá, 
puesto que las consecuen
cias acaban siendo siempre 
las mismas: Acabaremos 
cargando con el muerto y 
encima no quieren ni dejar
nos protestar. Y da exacta
mente lo mismo quiénes 
manden. Hace tan sólo unos 
meses eran PSOE e IU quie
nes criticaban acerbamente, 
y con toda la razón dicho sea 
de paso, que el equipo de 
gobierno del PP tragara con 
todo lo que nos enchufaba 
Ruiz Gallardón. Ahora, no 
me extrañaría que se troca
ran los papeles criticando 
cada partido lo que hace 
bien poco defendieran y vice
versa. En cualquier caso, 
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Gacetillas complutenses 
quienes sufriremos las con
secuencias seremos los mis
mos de siempre. Es decir, 
ustedes y yo. 

LAS CHAPUACERAS 
¿Por qué razón el ayunta

miento, hasta cuando inten
ta hacer bien las cosas, aca
ba casi siempre metiendo la 
pata? En estos días ha pro
cedido a rehacer dos aceras 
que estaban muy deteriora
das, la de los impares de la 
calle Talamanca y la de los 
pares de la calle del Moral, 
algo que en principio estaba 
bien, pero ... 

En la primera de ellas, y a 
causa de la surrealista aline
ación de las fachadas dicta
da por el ayuntamiento, 
existen tramos muy anchos 
que han sido utilizados des
de siempre como aparca
miento de coches, furgonetas 
y hasta camiones. Puesto 
que la anchura lo permitía y 
la escasez de plazas de apar
camiento lo recomendaba, lo 
lógico hubiera sido aprove
char la ocasión para habili
tar algunas plazas allá don
de fuera posible reservando 
una acera lo suficientemente 
ancha como para resultar 
cómoda para los peatones; 
pero no, por sorprendente 
que parezca, se han limitado 
a embaldosar lo ya existente 
dejándolo todo exactamente 
igual a como estaba, con lo 
que los coches han perdido 
el tiempo para volver a 
subirse a la nueva acera 
apenas han sido terminadas 
las obras. 

En la calle del Moral las 
cosas no han ido mejor. En 
esta acera quedaban todavía 
algunas acacias supervivien
tes de la antigua hilera que 
otrora existió allí. Muchas de 
ellas no tuvieron tanta suer
te y desaparecieron hace 
tiempo, tras lo cual el ayun
tamiento, ni corto ni perezo
so, procedió a tapar los 
alcorques. Ahora era preci
samente la oportunidad ide
al para volverlos a abrir, 
pero ¿creen ustedes que lo 
han hecho? Pues no. 

Y no acaban aquí las 
cosas. Esta acera era sufi
cientemente ancha como 
para construir un aparca
miento en fila, pero no tanto 
como para hacerlo en bate
ría. En la mayor parte de ella 
no había aparcamiento 
excepto en un tramo que lo 
había en batería, con la con
secuencia de que por allí 

apenas si podían pasar los 
peatones; ¿se creen ustedes 
que lo han solucionado 
construyendo un aparca
miento en fila en toda la lon
gitud de la acera? Pues tam
poco. Donde no había sigue 
sin haberlo, y donde lo había 
en batería también sigue 
estando. Vivan las chapu
zas. 

Y ya que estamos metidos 
en faena. ¿Cuándo van a 
tapar de una puñetera vez 
las dichosas zanjas que nos 
llevan incordiando desde 
hace semanas, cuando no 
meses? 

UN RETRANQUEO 
SURREALISTA 
Ya que estamos metidos en 

harina, vamos a insistir en el 
tema de los retranqueos. En 
la calle de Cervantes se ha 
construido recientemente un 
nuevo edificio, y si se fijan 
ustedes descubrirán que su 
fachada describe una linea 
de lo más caprichoso: Para 
salvar una diferencia entre 
las alineaciones de las fa
chadas de los dos edificios 
vecinos, primero cruza en 
diagonal y luego se mantiene 
paralela al bordillo, pero so
bresaliendo. Para entender 
su historia hay que remon
tarse a hace algunos años. 
El edificio que hace esquina 
con la calle Mayor fue cons
truido en el siglo pasado 
retranqueando la fachada 
con objeto de ensanchar la 
calle Cervantes. Lo mismo se 
hizo entonces con el Teatro 
Salón Cervantes, pero que
daron dos fincas (la que ocu
paba este solar y la vecina) 
con las fachadas antiguas, 
es decir, sobresaliendo. Hace 
ya un puñado de años, pero 
no demasiados, el edificio 
que nos ocupa fue derriba
do, pero no en su totalidad 
dado que el dueño de una 
peluquería allí existente con
siguió mantener su estable
cimiento durante algún 
tiempo. El resultado fue que 
en la parte derribada del edi
ficio se intentó retranquear 
la fachada mientras que en 
la parte correspondiente a la 
peluquería se mantuvo la 
linea original a pesar de que 
se trataba de una misma fin
ca, con lo cual la tapia se 
quedó finalmente con una 
extraña forma trapezoidal ... 
Que es exactamente la que 
ahora ha heredado el nuevo 
edificio. 
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Y por supuesto, se traG .de · 
una solución aberrante que 
atenta contra el más común 
de los sentidos, dado que lo 
lógico hubiera sido respetar 
bien la alineación antigua, 
bien la nueva, pero no mitad 
de una y mitad de la otra tal 
como se ha hecho. 

NO ME CUADRA 
Según un reportaje publi

cado la semana pasada en 
PUERTA DE MADRID, la 
población de Alcalá está 
prácticamente estancada 
desde hace casi diez años, lo 
que no es óbice para que 
nuestra ciudad haya crecido 
urbanísticamente de una 
forma desaforada en este 
mismo periodo de tiempo. 
Cierto es que, dada la com
posición social de Alcalá, 
son muchas las parejas jóve
nes que buscan vivienda sin 
que ello suponga un incre
mento de población, pero ... 
Aun contando con ello, no 
me cuadra, máxime tenien
do en cuenta que han sido 
muchos los alcalaínos que 
en estos años han traslada
do su residencia a otros 
municipios cercanos. 

La única explicación que 
me cabe es una muy senci
lla: Especulación, con el 
agravante de que la misma 
no ha redundado en la cons
trucción de buenos barrios, 
sino que precisamente ha 
provocado justo lo contrario. 

UN CENTENARIO 
¿IMPORTANTE? 
La universidad de Alcalá, 

qq.e no la de Madrid, cumple 
este año su quinto centena
rio, pero de esta efeméride al 
parecer no se han enterado 
los señores de Correos dado 
que no han estimado conve
niente recordarlo. Mientras 
tanto, vean ustedes los ani
versarios que sí recuerdan 
mediante la emisión de 
sellos conmemorativos: 175 
años de la creación de la 
policía española. Centenario 
del Club de Fútbol Barcelo
na. 75 años del metro de 
Barcelona. 400 aniversario 
de la defensa de Gran Cana
ria. IX centenario de la 
muerte del Cid Campeador. 
VIII centenario de la funda
ción de Valmaseda. Cente
nario del nacimiento de Car
ies Buigas. Centenario de la 
Sociedad General de Auto
res. 150 años de la carta 
geológica de Madrid y gene
ral del reino. 

Sin comentarios. 

José Carlos CANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centrallta) •....•..•...•..•.....•....•...•••.......•.•.•....•. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 J 91 883 60 63 
Seguridad Social .•.••.•....•..............•.•...•.....•.•..•.....•.....••..•.•...•....... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ....•.......•...•........•..•.....•.•..•.... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ........................................................................................ 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ........•.....•.•.•.....•..•.....•.•..•...•.•..•....•.•...............•...•..... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....••...........•..•.•....••.......•.•...•.•.......... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ..••....•••..•....•..•.•...•.•...•....•.••.•.....••..•••..•.•......•....•.. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•..••••..•...•.•..•....•......••...•...•.•....•......•..••.•.••......•.•..•.•..•.•.•.• 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental AU1o .•.•....•...•...•..•••.•...•.•......•......•....••...•..•......•......•. 91 888 16 22 
Cementerio ••.•.•....•.••.•..•.•••..•...•..••.•....•..•.•.•..•.•...••.•....•.••...•........•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .•..•••.•.•...•..•.•.....••.•.....••........••...•.•.••....•.......... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I •...............•..•........•...•.•.••....•.•.••.•.•.•. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...•..•..••.•......•..•......•...•...••...•.......... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•....•.......•...•....••..••..........••.... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•...•...•..•............•....•••......••....•...•..•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •.••.•..•.•.••.•...............•....•.•...••...•..•........... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga •....••..•......•...•.•....•.....••.....•.......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •.•..•...•..•.....•.•..•...••.......••......•................. 91 882 24 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado •••.••..••...•...•••.•..••.....•.••....••.•.•.•.•.•.•.......•..•••••........ 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo •....•.......•............•....••...•.•.•...••...•..•..•..•.•......•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .••.•.••........................•.....•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo AU1ónomo Desarrollo y Empleo) •.•...•...... 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ••.•.•.....•...•...•.•.•.••...••...••...•......••••....•......••. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..•..•..•.•.•.•..•...•......•••.•.•......•.• 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..............•.•.•......••.•.••.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.•.•.••••.•.•....••.•.•........•.....••.•..•...•••........•....•........ 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) •.•..•......•...••... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI' de la Estación, 9) ••.....•......•.. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •...•.•.••.•..•................•••........ 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ....•......•...........•...•... ~ .....•.... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas AU1ostrada ...•.•.•..•.•....•..••.•........•. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDU 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEU.: (949126 26 12 - 26 D 31 - e/ Vll'lllll• lmrn. 51 J 
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El nuevo hermano mayor recibió el cetro. Comienzo de la procesión de San Cristóbal. 

El presidente de la hermandad Pide en nombre de los automovilistas 
que se hagan aparcamientos en Alcalá 

Alegre v ruidosa procesión de vehículos 
en honor de San Cristóbal 

La hermandad de San Cristó
bal celebró el sábado 10 y el 
domingo 11 de julio la festividad 
del santo protector de los auto
movilistas. Con tal motivo el 
sábado 10, la hermandad cele
bró una cena a la que asistieron 
los integrantes de la misma y 
que contó en la mesa de autori
dades con el concejal de Seguri
dad Ciudadana, Julián Gonzá-

Muchos automovilistas acudieron con sus coches a recibir la bendición y la protección de San Cristóbal 

PUERTA de Madrid t 7 de julio de t999 



El concejal de Seguridad Ciudadana, Julián González del Cerro, asistió al acto junto al presidente de la hermandad. 

lez del Cerro. Pero la fiesta gran
de se celebró el domingo 11 de 
julio con la misa en el convento 
de Santa Ursula, el cambio de 
cetro -que pasó de las manos 
del hermano mayor saliente, 
Mauricio Vázquez, a las del 
entrante, Carlos Péres-, la ale
gre y ruidosa procesión motori
zada y la bendición de los auto
móviles y sobre todo de los auto
movilistas. El fundador -¡Ya 
hace 45 años!- de la hermandad 

~ en Alcalá y presidente de la mis
ma por aclamación, cargo en el 
que se ha mantenido desde los 
orígenes, Gregorio Vázquez, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que Alcalá necesita 
aparcamientos: "Los pasos sub
terráneos, la I1V y las rotondas 
están muy bien, pero hacen fal
ta aparcamientos". 

'Va a hacer 45 años que soy 
presidente, desde que se creó la 
hermandad; es una satisfacción 
para mi que cada año se celebre 
esta cena en la que somos todos 
compañeros de profesión, con
ductores todos". explicó Grego
rio Vázquez que no parece ser 
consciente de que su periodo 
presidencial es todo un récord: 
"Es cierto que el estar 45 años 
en el cargo de presidente es por
que hay mucho cariño. Voy a 

t 7 de Julio de '1999 

cumplir ochenta años; gracias a 
Dios que me encuentro en ple
nas facultades pero yo desearla 
que hubiera una jubilación por 
nuestra parte, que fuera entran
do gente más joven en la junta 
directiva". 

Así pues, durante la cena a la 
que asistió el concejal de Segu
ridad Ciudadana, Julián Gonzá
lez del Cerro, Gregorio Vázquez 
volvió a ser aclamado como pre
sidente de la hermandad de San 
Cristóbal, de la que forman par-

te unas 150 personas de las que 
la mayor parte son profesionales 
del volante, pero en la que tam
bién tienen cabida los conducto
res no profesionales. 

"El acto que más me llena de 
satisfacción -dijo Vázquez- es la 
procesión motorizada y la ben
dición de los automóviles. Me 
satisface mucho por la enorme 
concurrencia que hay. La proce
sión no es solamente para los 
miembros de la hermandad; en 
ella participa todo el que lo 

desea y eso es lo que nosotros 
queremos y con lo que nosotros 
disfrutamos. El parque automo
vilistico está en expansión y son 
muchos los que compran un 
coche y lo traen a bendecir para 
ir con la protección de San Cris
tóbal". 

Con la bendición se entregó 
un banderín de San Cristóbal 
que fue patrocinado por Auto 
Ella S.A.. concesionario de Volvo 
en Alcalá. Es decir, como no 
podia ser de otra forma, un con
cesionario de velúculos estuvo 
al lado de los conductores. 

La procesión 
La imagen de San Cristóbal se 

puso, como es tradicional, en la 
baca de un taxi y presidió la 
procesión. Detrás de la imagen 
circulaba la comitiva de velúcu
los a la que a la llegada a la 
puerta de Aguadores desde el 
convento de Santa Ursula se 
unieron todos los vehículos 
industriales y maquinaria de 
transporte pesado. Camiones 
más grandes y más pequeños, 
taxis, furgonetas. etc, desfilaron 
ante el Santo y sus conductores 
o acompañantes recogieron el 
banderín. 
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El auge del coche 
en Alcalá 
El coche está tomando tal 

auge que lo normal ahora es que 
en cada familia haya como míni
mo un par de coches: "En cuan
to un joven cumple los 18 años 
lo primero que hace es sacarse 
el carnet de conducir. Es curio
so el hecho de que esos chavales 
que con 18 años van a sacarse 
el carnet de conducir, lo sacan 
más fácilmente que genera
ciones anteriores porque llevan 
ya un conocimiento previo, 
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saben lo que es un embrague y 
un acelerador". 

Según afirmó Gregorio Váz
quez, la población de profesiona
les del volante en Alcalá es incal
culable: "Somos muchos los que 
de una forma u otra nos dedica
mos al automóvil en todas sus 

facetas. Lo que sí es cierto es 
que todos los años en la legisla
tura anterior le pedíamos al 
anterior alcalde que se hiciera 
una I1V en Alcalá. Parece que 
eso es ya una realidad, que 
pronto vamos a tener una nv. 
Le dije al concejal de Seguridad 

Ciudadana que gracias a Dios a 
ellos les va a tocar inaugurar la 
ITV, y que alú iba a quedar. Pero 
igual que dijimos que era nece
sario esa I1V, ahora se necesitan 
aparcamientos. Es urgente que 
los hagan. Los túneles y las 
rotondas son excelentes, pero 
hacen falta aparcamientos. El 
sector del automóvil ha visto 
aumentar sus ventas en un 22 
por ciento a nivel nacional, con 
datos que son perfectamente 
extrapolables a Alcalá. Se nece
sitan aparcamientos, subterrá
neos o en superficie, pero hace 
falta sitio para aparcar". 

17 de iulio de 1999 



El obispo observa la partida de bautismo de Miguel de Cervantes. 
A la derecha, momento en el que el nuevo obispo complutense estampa su f irma en el libro de honor del ayuntamiento alcalaíno. 

Monseñor Catalá distrutó levendo la Biblia políglota complutense 

El alcalde de Alcalá recibió al obispo 
La suya fue una visita de cortesía, la devolución de la que le hizo en el palacio arzobispal el 
propio alcalde el día 3 de julio minutos antes de su toma de posesión. El obispo complu
tense, monseñor Jesús Catalá, visitó el viernes 9 de julio el ayuntamiento de Alcalá donde 
fue recibido por el alcalde,· Manuel Peinado. Monseñor Catalá tuvo ocasión de conocer el 
salón noble de la casa consistorial, donde se celebran los plenos municipales, así como la 

• Biblia poliglota complutense, de la que exclamó que era una auténtica maravilla. El obispo 
firmó en el libro de honor del ayuntamiento y recibió como obsequio del alcalde la medalla 
conmemorativa del 450 aniversario del bautismo de Cervantes y la pequeña estatuilla de 
Roberto Castro conmemorativa de la declaración de patrimonio de la humanidad. 

"¡Qué maravilla!", llegó a decir 
el obispo complutense al tomar en 
sus manos uno de los tomos origi
nales de la Biblia políglota que 
imprimió Brocar, la primera 
reconstrucción del libro sagrado a 
sus textos originales, con seiscien
tos ejemplares que fueron costea
dos por el cardenál Cisneros y 
cuyos trabajos de preparación e 
impresión fueron realizados entre 
1502 y 1517. En su realización 
intervino un equipo de expertos 
formado por Antonio de Nebrija 
para el texto en latín, Juan de Ver
gara, Diego López de Zúñiga, 
Hemán Núñez y Demetrio Ducas 
para el texto en griego, y Alonso 
de Zamora, Alfonso de Alcalá y 
Pablo Coronel se ocuparon de los 
textos en hebreo y arameo. Todos 
los textos fueron cotejados por 
Bartolomé de Castro. Como puede 
comprobar el lector, todos ellos 
tienen su correspondiente calle en 
la Alcalá actual. 

La Biblia políglota consta de 
seis tomos. Los cuatro primeros 
corresponden al antiguo testamen
to y están escritos en latín, griego, 
hebreo y arameo. El quinto tomo 
está escrito en latín y griego y 
corresponde al nuevo testamento. 
El sexto es un diccionario latín
hebreo. Son muy pocos los ejem
plares que quedan de la Biblia 
políglota y menos aún · los seis 
tomos juntos. Se trata de una 
auténtica joya bibliográfica. Ayun
tamiento y universidad la tienen 
completa. 
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Monseñor Catalá llegó a leer de 
la Biblia políglota las bienaventu
ranzas. También tuvo ocasión de 
leer el documento original de la 
partida de bautismo de Cervantes, 
conservado en la caja fuerte del 
ayuntamiento. 

Visita muy positiva 

El alcalde, Manuel Peinado, 
agradeció la visita del obispo: "La 
valoración que puedo hacer de 
este encuentro es muy positiva, 
desde un punto de vista personal. 
De la lectura de su curriculum, he 
tenido oportunidad de saber que 
don Jesús tiene una extraordinaria 
formación. En esta visita hemos 
tenido ocasión de intercambiar 
desde el punto de vista personal y 
desde el sentimiento y la forma
ción cristiana que nos une a todos 
en este país y que en mi formación 
también subyace, nuestras opinio
nes sobre los grandes temas de la 
ciudad, que se vinculan al saber, a 
la· inteligencia, a la cultura, a lo 
espiritual y a lo cívico. Eso exige 
una imbricación de las tres gran
des instituciones de la ciudad, que 
son la Iglesia, representada por el 
señor obispo, la universidad, 
representada por el señor rector, y 
el ayuntamiento". 

Peinado afirmó que "hay gran
des proyectos en común que no 
sólo implican al casco histórico de 
la ciudad. Alcalá es ciudad patri
monio de la humanidad en la que 
la Iglesia y la universidad han 

tenido mucho que decir a lo largo 
de los siglos. Estamos en una ciu
dad universitaria creada por un 
cardenal aunque fuera un político 
de la época, pero también estamos 
en la ciudad de Dios expandida en 
el barroco, pero en una ciudad que 
marcha hacia el futuro" . 

Destacó Peinado que la Iglesia 
se ha adelantado a las otras institu
ciones y puso como ejemplo 
Espartales: "Mientras nosotros 
discutimos si ponemos allí un 
colegio o un centro comercial, la 
Iglesia se prepara para poner la 
primera piedra de una parroquia, 
la de Santo Tomás de Villanueva" . 

Peinado manifestó que compar
te con el obispo la misma visión 
de Alcalá: "Una ciudad cerrada, 
recogida, buscando el bienestar 
social y espiritual de sus ciudada
nos. Compartimos el mismo 
modelo y vamos a trabajar juntos 
en ese sentido". 

Buen entendimiento 
entre el ayuntamiento 
y el obispado 

El obispo complutense manifes
tó que "existe buen entendimiento 
entre el ayuntamiento y el obispa
do. A veces se suele entender a la 
Iglesia como una institución de 
poder. Sin embargo a mí me gusta
ría que alguna vez se oyera que la 
Iglesia es fundamentalmente una 
institución de servicio, que ofrece 
lo que tiene, el Evangelio de Jesu
cristo y lo que significa la salva-

ción. Pero eso no implica que no 
se tenga un diálogo con las institu
ciones que están muy comprome
tidas con el hombre en su creci
miento humano y espiritual". 

Monseñor Catalá afirmó: "El 
señor alcalde y yo estamos en muy 
buena sintonía para trabajar juntos 
en bien del hombre, de la persona 
humana. Trabajaremos en la idea 
de dar vida al casco histórico para 
que nuestra querida Alcalá no sea 
una ciudad despersonalizada". El 
obispo agregó: "Desde la Iglesia, 
en todos los sectores que signifi
can apoyo al hombre, estaremos 
siempre al lado de quien trabaja 
para conseguir esos objetivos". 

Otras visitas del obispo 

Monseñor Catalá sigue realizan
do diversas visitas a entidades e 
instituciones de la diócesis a fin de 
tomar contacto con la sociedad 
civil y religiosa de la que va a ser 
la primera autoridad católica. Su 
intención es la de visitar todas las 
parroquias y conocer a los aproxi
madamente 170 sacerdotes de la 
diócesis. Además está realizando 
visitas a los conventos de clausu
ra, los cuales están también bajo 
su autoridad. Y además está visi
tando diversas instituciones. Des
pués de visitar al alcalde en el 
ayuntamiento, el obispo visitó al 
rector, Manuel Gala, en la univer
sidad de Alcalá. Monseñor Ureña 
visitó también el hospital 'Prínci
pe de Asturias', así como los cen
tros penitenciarios de Alcalá. Una 
de las visitas más significativas 
fue la que realizó el sábado 10 de 
julio a la ermita de la Virgen del 
Val para conocer a la cofradía de 
la patrona complutense. El viernes 
9 de julio también visitó el hospi
tal de Antezana, donde tuvo oca
sión de saludar a su junta de 
gobierno y a su prioste, Jesús Fer
nández Majolero. En el hospitali
llo de Antezana pudo conocer el 
cuadro que está pintando para la 
capilla del Santísimo de la Magis
tral Catedral su canónigo emérito, 
Manuel Palero. 
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Era su primera visita oncial al Santuario de la Patrona de Alcalá 

El obispo Vishó a Nuestra Señora Virgen del Val 
El pasado sábado 10 de julio a las 10'00 horas, el recientemente nombrado obispo de la Diócesis de 
Alcalá, D. Jesús E. Catalá, ofició una Santa Misa en el Santuario de Nuestra Señora del Val con moti
vo de su primera visita pastoral a la Ermita, ante la presencia de todos los cofrades y devotos de la 
patrona de Alcalá de Henares, alcaldesa perpetua de la ciudad y doctora de la Universidad alcalaina. 

La junta directiva de la 
Cofradía en pleno, recibió a 
monseñor Catalá con mucho 
cariño e ilusión en la Emita el 
pasado sábado 10 de julio, con 
motivo de su primera visita ofi
cial al Santuario. Esta idea 
propuesta directamente por el 
obispo, en un principio sor
prendió gratamente a la Cofra
día, al que definen como una 
persona sencilla y muy agrada
ble. 

Monseñor Jesús Catalá, se 
interesó por la trayectoria de la 
Cofradía, de las distintas obras 
y remodelaciones que había 
sufrido la Ermita desde, que la 
Virgen fue encontrada por un 

labrador hasta nuestros días. 
El obispo, estuvo acompaña

do durante la homilía por D. 
Isidoro Pérez, abad-dean de la 
Catedral Magistral y capellán 
de la Ermita Virgen del Val, D. 
Carlos Lanuza Porcar, párroco 
de la Parroquia del Val y D. 
José Ignacio Figueroa Seco, 
delegado de liturgia. Para 
Micaela Al~és, secretaria de la 
Cofradía, "la homilía fue muy 
sencilla, queriendo llegar a la 
gente, gustando mucho a 
todos los presentes que llena
ban la Ermita". 

Uno de los detalles, que mar
caron la sencillez del obispo 
para los miembros de la direc-

tiva, fue su precioso báculo de 
madera y su anillo de plata, y 
que él mismo, sin ayuda de sus 
compañeros, bajo del altar y 
dio la comunión a la gran can
tidad de asistentes a la Santa 
Misa. 

Al finalizar la misa, la Cofra
día le regaló una imagen de 
Nuestra Señora del Val. El 
regalo entusiasmó al obispo. 
La imagen, a la cual dio un 
beso, fue bendecida por él mis
mo. 

El presidente de la Ilustre 
Cofradía de Nuestra Señora del 
Val, D. Ángel Muñoz, recibió al 
obispo en la Ermita del Val con 
un breve pero bonito texto, que 

De derecha a izquierda: Gonzalo Canales, vocal; Tomás Cubillo, tesorero; Micaela Altés, secretaria; 
Isidoro Pérez, capellán C.V. del Val y abad del cabildo Magistral; monseñor Jesús Catalá, obispo de 
Alcalá; Encarnita Revilla, hermana mayor; Isabel Blanco, hermana mayor; Angel Muñoz, presidente; 

Juanita González, vocal; Anita Coca, camar~ra; y Carmen González, camarera. 

PUERTA de Madrid 

PUERTA DE MADRID, ha que
rido transcribir literalmente. 

"Monseñor: es para la jwita, 
cofrades y devotos, motivo de 
gran satisfacción, el que wia de 
sus primeras visitas pastorales 
con motivo de su toma de pose
sión el pasado día 3 de julio de 
la Diócesis Complutense, la rea
lice a este bello rincón de esta 
bimilenaría ciudad de Alcalá de 
Henares, donde a sus hijos nos 
traen en sus brazos nuestras, 
madres para implorar su bendi
ción a esta virgen chiquüa y 
morenüa, y al arrullo de las 
cantarinas aguas del Henares, 
enseñarnos a llamarle 'Madre 
del Val'. Hoy nos dirigimos wia 
vez más a ella con la confianza 
en que nunca nos ha defrauda
do a los alcalaínos, para implo
rarle su protección divina y le 
ilwnine en su nuevo ministerio 
como pastor de la grey complu
tense. Monseñor, que Nuestra 
Señora del Val le llene de ben
diciones es lo que deseamos de 
corazón, sus devotos, cofrades 
y jwita de gobierno de esta 
Cofradía. Bien llegado a nues
tra ciudad y que Nuestra Seño
ra del Val, nos permüa gozar de 
su compañía durante muchos 
años". 

Los miembros de la junta 
directiva, que aprovecharon la 
ocasión para pedir a monseñor 
Jesús Catalá, que les acompa
ñe en las fiestas de la Virgen 
del Val, quisieron agradecer a 
través de las páginas de PUER
TA DE MADRID el detalle que 
tuvo con su visita oficial del 
pasado sábado 10 de julio. 

Existen datos de la Cofradía 
de Nuestra Señora del Val, del 
siglo XIV, en la época del Car
denal Tenorio, a cuyas expen
sas se hizo una Ermita mayor, 
apareciendo la primera Cofra
día. Actualmente, en la puerta 
de entrada, se preserva aun el 
escudo de armas del Cardenal 
Tenorio. Las últimas Cofradías 
conocidas son de hace dos 
siglos, de las cuales se hizo un 
facsímil. La actual Cofradía, 
fue fundada en el año 1987, 
por el que hoy es presidente 
Angel Muñoz. 
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atravesado por épocas muy 
malas, casi a punto de cerrar 
incluso, y por otras más 
boyantes, según explicó el 
prioste del Cabildo, Jesús 
Majolero, quién añadió que 
aunque el Cabildo no hizo nin
guna petición formal al Obis
po, éste tomó buena nota de 
todo lo que escuchaba. 

Seguidamente, Monseñor 
Catalá visitó las instalaciones 
del hospital y saludó a las 
enfermas, demostrando un 
talante cordial y amable. El 
Obispo de Alcalá se despidió 
del Hospitalillo oficiando una 
misa en su capilla, concele
brada por el padre Palero y el 
secretario del Obispo, José 
Ignacio Figueroa. 

El Cabildo agradeció el gesto del nuevo Obispo de Alcalá 
Jesús Majolero, destacando 

la entrañable dedicatoria del 
obispo en el libro de honor -"Al 
hospital, esa centenaria insti
tución que tanto bien ha 
hecho y hace ... "- expresó en 
nombre de todos los caballe
ros del Cabildo del Hospital de 
Antezana el agradecimiento de 
la institución al nuevo Obispo 
de Alcalá por la deferencia y el 
interés que había demostrado 
al visitar el hospitalillo tan 
poco tiempo después de tomar 
posesión de su cargo, gesto 
que desgraciadamente no se 
prodiga demasiado en otras 
autoridades, según se lamentó 
Fernández Majolero. 

Monseñor Catalá también vishó el Hosphalillo 
Las ancianas residentes del Hospital de Antezana recibieron el 9 de julio la visita de mon
señor Jesús Catalá. quien no quiso dejar de incluir a esta conocida institución benéfica en 
su plan de visitas pastorales. El obispo fue recibido por el prioste. Jesús Majolero. y los caba
lleros del cabildo que velan por el mantenimiento del Hospitali11o; por el capellán de la ins
titución, Manuel Palero, y por Sor Puí, superiora de las religiosas que cuidan a las ancianas. 

Monseñor Catalá, muy pun
tual, pasó a la sala de juntas 
nada más llegar al Hospital de 
Antezana. Allí, después de fir
mar en el libro de honor, los 
miembros del Cabildo, que 

obsequiaron al obispo con un 
libro sobre el hospitalillo, le 
contaron algo de la historia 
centenaria de esta institución 
benéfica que funciona sin nin
guna subvención ni ayuda ofi-

PUBLICACION 
En los Boletines Oficiales de la Comunidad de Madrid nºs 

143 y 154 de fechas 18 de junio y 1 de julio de 1999, apare
ce publicada convocatoria de la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA CONTRATAR EL SERVI
CIO DENOMINADO "PROGRAMA DE ATENCIÓN AL 
MENOR" DEL MUNICIPIO DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio de licitación máximo: 19.000.000.- ptas./año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-99 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-99 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc•e. bUntamientl 
de Alcalá de Reares 

cial, manteniéndose gracias a 
las aportaciones voluntarias, 
los donativos y limosnas de los 
alcalaínos. El hecho de no 
tener una asignación fija es la 
razón de que el hospital haya 

PUBLICACION 
En los Boletines Oficiales de la Comunidad de Madrid nºs 

143 y 154 de fechas 18 de junio y 1 de julio de 1999, apare
ce publicada convocatoria de la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA CONTRATAR LAS 
OBRAS DE URBANIZACIÓN DE LA CALLE ZARZUELA DEL 
MONTE. 

Precio de licitación máximo: 15.277.023.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-99 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-99 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1nntamient1 
de Alcalá de Henares 

' 
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llles de alcalaínos solren las incomodidades de muchas calles abienas 

Alcalá padece una epidemia de obras molestas 
Obras, obras y más obras. Muchas calles están completamente abiertas y esto no parece 
tener fin. La ciudad complutense lleva así varios meses, mucho antes incluso de la cam
paña electoral, y hay quien ha sugerido que eso le pudo pasar factura al Partido Popular. 
Pero es que después de las elecciones y con un gobierno municipal nuevo en el antiguo 
convento de agonizantes, hoy casa consistorial, las obras nacen, crecen y se multiplican. 
Obras de aceras, obras de asfaltado, sustituciones de saneamiento, reparaciones en las con
ducciones de aguas, y, sobre todo, la instalación de la red de cable óptico de Madrltel, 
están desesperando a miles de alcalaínos, eso por no mencionar las obras en edificios, que 
si coinciden con la de la misma calle, termina por formarse un caos a todos los niveles. 

Siendo candidato a alcalde y 
en plena campaña electoral, 
Manuel Peinado llegó a decir 
en un mitin del PSOE que con 
tantas obras Alcalá se parecía 
a Sarajevo en plena guerra de 
Bosnia. Y en efecto, sin entrar 
a analizar políticamente la 
multiplicación de obras que se 
vienen sucediendo en la ciu
dad desde hace varios meses, 
la imagen que ofrece el patri
monio de la humanidad de 
cara al exterior, a los visitan
tes, pero sobre todo, de cara a 
sus propios vecinos, es la del 
paisaje después de un bom
bardeo. 

Las grandes zanjas con las 
que las empresas que trabajan 
para Madritel en la instalación 
del cable óptico han adornado, 

PUERTA de Madrid 
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adornan y adornarán las 
calles complutenses son como 
trincheras de la primera gue
rra mundial en la batalla de 
Marne. Pero además están los 
agujeros que se realizan tam
bién para la instalación del 
cable u otros servicios como 
pueden ser las reparaciones 
de averías en las conducciones 
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ca11e Río Tormes 

t7 de Julio de t999 

de agua, agujeros junto a los 
que hay en ocasiones monto
nes de tierra y escombro, es 
decir, un inmejorable decora
do para una película de guerra 
que muestre los efectos de un 
intenso bombardeo. La reno
vación de aceras pone en la 
imaginación escenas propias 
de cualquier otro conflicto 
bélico, sobre todo cuando los 
martillos neumáticos y sus 
correspondientes compresores 
han levantado la acera anti
gua. Eso por no hablar de 
obras mayores, como la del 
colector nuevo de Juan de 
Austria; entonces el bombar
deo parece de intensidad, 
como el que los alemanes 
infringieron a los londinenses 
en la segunda guerra mundial. 

Si a esto se añade la inci
dencia que están teniendo las 
obras de construcción de 
viviendas en calles del casco 
urbano, el cóctel que se forma 
es explosivo. El caso es que la 
primera condición que hay 
para la construcción de un 
bloque de viviendas en una 
calle que no sea de nueva 
urbanización como puede ser 
Espartales, es la ocupación 
total o parcial del viario. 
Entonces el caos puede llegar 
a ser absoluto. 

Los ejemplos son tantos que 
están perfectamente en la 
mente de todos los alcalaínos. 
Las obras de construcción de 

un bloque de viviendas en la 
Vía Complutense, entre la pla
za de Atilano Casado y la Cruz 
Verde, han permitido que fre
cuentemente estuviera ocupa
do por las obras uno de los 
dos carriles de la Vía Complu
tense en dirección Madrid. Las 
molestas y las incomodidades 
han sido criticados por 
muchos conductores, incluso 
ha habido un peligro real de 
accidentes. 

Mayor es el caos que hay en 
las calles Angel y Talamanca. 
En cada una de ellas hay edi
fi.cios en construcción; el de 
Talamanca está casi termina
do, el de la calle Angel tiene 
sólo hecho el vaciado del solar. 
Pues bien, las dos obras han 
incomodado a peatones y con
ductores, y por tanto a los 
comerciantes de la zona. Pero 
es que la cosa se complicó, 
primero con la nueva acera de 
los impares de la calle Tala
manca, que se renovó comple
tamente. Y ahora con la insta
lación del cable óptico. Pues 
bien, en la calle Talamanca ha 
habido momentos en los que 
los peatones tenian que cami
nar sorteando obras y coches. 
Allí ha llegado a haber un 
accidente de una señora que 
recibió un golpe accidental de 
un coche que le produjo una 
fisura de peroné. 

El problema muchas veces 
son las chapuzas que se 
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hacen. La acera de la calle 
Tala.manca tiene alguna bal
dosa que se ha puesto partida, 
y se ha podido comprobar 
como la solución adoptada en 
algunos tramos, sobre todo los 
más cercanos al bordillo, era 
rellenar con cemento el hueco 
que quedaba. En el paseo del 
Val, en apenas unos metros se 
ha colocado una variedad cro
mática de pavimentos que lla
man la atención, es decir, en 
una corta distancia hay baldo
sas de al menos dos colores. 

Descoordinación 
Otro de los problemas que 

irrita a muchos alcalaínos es 
la descoordinación que se pro
duce entre todas las empresas 
de servicios. Han sido varios 
los casos de haberse abierto la 
calle para hacer la acera nue
va y al poco tiempo ha tenido 
que abrirse lo que se acababa 
de hacer nuevo para instalar 
el cable óptico. Es el caso de la 
avenida Lope de Figueroa, en 
definitiva, molestias multipli
cadas y recursos económicos 
perdidos. 

El cable óptico se está ten
diendo en la calle Torrelaguna 
después de haberse introduci
do en calles adyacentes. Ade
más de la incomodidad que 
producen las zanjas, los veci
nos de la zona se han acos
tumbrado a prescindir de la 

PUERTA de Madrid 

española siesta ya que los 
compresores hacen su labor a 
esas precisas horas en las que 
el que más y el que menos dis
fruta de una pequeña siesta. 

En la avenida de Juan de 
Austria las molestias se han 
elevado a una alta potencia. 
La construcción del nuevo 
colector para aguas residuales 
tiene abierta la mitad de la 
avenida. También hay obras 
en la calle Pedro Sarmiento de 
Gamboa, en la calle Diego de 
Torres y en la calle Madre de 
Dios. Y lo que queda, porque 
para este mes de julio hay 
pendiente un plan de asfalta
do y también continúan las 
obras de instalación del cable 
óptico, algo que va para largo 
puesto que queda por llegar a 
muchas calles. 
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la contratación de los viaies se deia siempre para íllima llora 

los alcalaínos se decantan por la plava 
Gran parte de los ciudadanos alcalaínos que se marchan de vacaciones en estas fechas vera
niegas prefieren hacerlo a lugares que cuenten con una buena playa, para poder disfrutar del 
sol y del agua. Los destinos más solicitados este año están siendo las islas, tanto las Balea
res como las Canarias, estando completo el cupo en la mayoría de los destinos vacacionales 
hasta finales del mes de septiembre. La gran evasi6n en Alcalá se produce desde el 15 de 
julio hasta el 15 de agosto, co~ las ferias alcalainas como tel6n de fondo en esas vacaciones. 

van a solicitar viajes a última 
hora, que son un gran núme
ro, es que la mayoría de los 
destinos están casi comple
tos, por la mayor afluencia 
en esta temporada de extran
jeros, debido a la guerra aca
ecida en meses anteriores. 
Estos extranjeros, que sue
len solicitar sus destinos con 
mayor adelanto que los espa
ñoles, y que no sabían como 
iba a acabar el conflicto, han 
decidido este año acudir a la 
península, provocando una 
saturación en la presente 
campaña, y disminuyendo 
los lugares a elegir en las 
diversas agencias alcalaínas. 

Maribel Muñoz, de la agencisa Ultramar Express. 

La duración suele ir desde 
los siete dias hasta los quin
ce, porque en la mayoría de 
hoteles y apartamentos, sólo 
aceptan viajes de esta dura
ción (siete o quince dias) , 
para así tener cubiertas las 
entradas y salidas, y evitar 
tener las habitaciones vacías 
durante varios dias. 

En estas fechas en la que 
la mayoría de los alcalaínos 
cuenta con unos días de 
vacaciones, se decantan por 
aprovechar su tiempo libre, 
principalmente en lugares 
con playa. Según los profe
sionales de las agencias de 
viaje, los lugares costeros 
son cada año los lugares más 
solicitados, siendo en esta 
ocasión las Islas Baleares y 
las Canarias las que se lle
van la palma. Otros destinos, 
como son la Costa Brava, la 
Costa Dorada, y la zona sur, 
son destinos tipicos también 
muy elegidos por los ciu
dadanos alcalaínos. 

En cuanto al numero de 
viajeros, que se decantan a 
hacerlo por el extranjero los 
destinos más habituales son 
Egipto, que este año ha 
resurgido, con numerosas 
solicitudes, y el Caribe, des
tino muy requerido para las 
lunas de miel, y en especial, 
Cuba en este tiempo. Los cir
cuitos por Europa es una de 
las posibilidades, que más 
eligen los apasionados de los 
viajes turísticos. 

Para Maribel Muñoz, de la 
agencia Ultramar Express, 
los alcalaínos que llevan 
muchos años viajando a dife
rentes zonas del extranjero, 
cada vez realizan viajes más 
exóticos, mientras que los 
que lo hacen por primera 
vez, buscan zonas tranqui
las, y en general dentro de la 
geografia española. Los cru
ceros en la temporada de 
julio y agosto, son muy pedi
dos, a diferencia con otras 

fechas como son las prima-
verales. _ 

Otra de las diferencias que 
apunta Maribel, es si el viaje 
se realiza con niños o no. Si 
se realiza con niños, se eli
gen mayoritariamente las 
islas y las zonas costeras, 
debido a que un viaje largo 
con niños no es lo más apro
piado para las vacaciones. 
Los niños hacen que se pro
duzca otra diferencia a la 
hora de elegir, si se va a un 
apartamento o a un hotel. 
Normalmente, las familias 
que van al completo, y con 
niños con edades hasta los 
doce años, prefieren ir a un 
hotel, que les resulta más 
económico que el aparta
mento que se paga por pla
zas. En cambio, en el hotel 
consiguen muchos descuen
tos, por los niños, por lo que 
el viaje les resulta más bara
to, y les proporciona una 
mayor comodidad. 

Otro de los problemas que 
se están encontrando los que 

El alcalaíno confia en la 
actualidad en las agencias, 
más que en anteriores -épo
cas, y los viajes por libre en 
verano casi no se dan, por
que es complicado encontrar 
por cuenta propia plaza para 
dormir, y además los proble
mas que se puedan presen
tar son más fáciles de solu
cionar a través de una agen
cia de viajes. 

En general, y como media, 
los alcalaínos aunque cada 
vez viajan más, no se gastan 
grandes cantidades de dine
ro en sus vacaciones, inten
tando ahorrar siempre la 
mayor cantidad posible, pero 
siempre hay excepciones, · 
que tiran la casa por la ven
tana para aprovechar lo 
mejor posible sus vacaciones 
estivales. · 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 

c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 
Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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Pablo González Manuel Peinado 

la gran mavoña cogerán unos días en el mes de agosto 

Las vacaciones. de 
los políticos alcalaínos 
Los encargados de dirigir la ciudad de Alcalá de Hen ares, se t o marán uno s días 
de descanso, al igual que la mayoría de los c iudadanos alcalaíno s. tras e l d uro 
trabajo realizado esta temporada con motivo de las e lecciones m unic i p ales. La 
fecha preferida por nuestros políticos para relajarse y desconectar d e l trabajo . 
son los primeros días de agosto, volviendo a la c iudad complut ense para fe rias , 
que este año darán comienzo el 20 del mismo mes. Algunos ya han dis frutado de 
las vacaciones. como es el caso de Elisa de Francisco, y o tros como Pilar F e r
nández. concejala de cultura, renunciarán a ellas por quedarse trabajando. 

Los miembros del ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
se decantan principalmente 
por pasar sus días de vacacio
nes en la playa. Todos coinci
den en que necesitan unos 
días de descanso, para recar
gar las pilas, tras una dura 
temporada política, que ha 
estado marcada por las elec
ciones municipales del pasado 
13 de junio. Después de las 
escasas vacaciones de la 
mayoria de políticos, unos vol
verán dispuestos a realizar su 
trabajo lo mejor posible, desde 
el gobierno, y otros estarán 

muy atentos desde la oposi
ción para mejorar todo lo que 
puedan. 

Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalá 
El alcalde de Alcalá, Manuel 

Peinado, debido a las numero
sas ocupaciones que supone 
su cargo, no podrá aprovechar 
los meses de verano como en 
anteriores años. Peinado 
aprovechaba estos meses, 
para realizar labores de inves
tigación en los campos norte-

americanos. El verano pasado 
estuvo en Suecia en un con
greso de medio ambiente, y en 
Alaska, con varios compañe
ros, para el estudio de sus 
parajes. 

En esta ocasión, el primer 
edil de la ciudad complutense, 
tendrá que conformarse, con 
una semana de descanso jun
to a su familia, desde el 8 al 
15 de agosto. Londres, ha sido 
el lugar elegido por el alcalde 
para pasar estos días y des
cansar después de tanto tra
bajo en los últimos meses. A 
su vuelta, volverá a meterse 

Beatriz de Miguel 

de lleno en las labores munici
pales, que a partir de septiem
bre no pueden detenerse. 

Si todo este trabajo y sus 
compromisos se lo permiten, 
es posible que se acerque has
ta a Sevilla, para presenciar el 
Mundial de atletismo que se 
celebrará también en el mes 
de agosto. Manuel Peinado ha 
sido invitado a tal evento. 

En definitiva, las vacaciones 
del alcalde, serán muy dife
rentes ahora y en las próxi
mas temporadas, tras haber 
conseguido llegar al primer 
puesto del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares. 

Pablo González, 
concejal de 
Obras y Servicios 
El concejal de Obras y Servi

cios, Pablo González, reconoce 
que "este año es atípico, por
que ni siquiera hemos podido 
planificar dónde iremos, pero 
seguramente elegiremos irnos 
al Levante o a Santander". Lo 
que si tiene decidido es que 
quiere dirigirse a la hacia la 
playa. "Además a mi mujer se 
le terminan las vacaciones 
este mes, y al menos una 
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Magdalena Moreno 

semana queremos cambiar de 
aires". 

González, que ocupó el car
go de portavoz del grupo de 
concejales socialistas, en la 
anterior legislatura, quiere 
utilizar sus pocos días de 
vacaciones para pasear, nadar 
y sobre todo descansar, ya 
que al igual que sus compañe~ 
ros necesita desconectar tras 
meses muy cargados de traba
jo y en vistas de todo el que 
habrá que realizar al retorno 
del descanso. 

Beatriz de 
Miguel, 
concejala de 
Juventud 
Beatriz de Miguel, concejala 

de Juventud, tampoco tiene 
las vacaciones planificadas, 
porque no tiene previsto 
tomárselas. La socialista Bea
triz, que está inmersa en el 
trabajo diario que se produce 
en su concejalía de Juventud, 
prefiere quedarse en Alcalá de 
Henares y organizar escapa
das de fin de semana. "Me 
gusta salir de acampada, así 
que seguramente esas serán 
mis vacaciones". 

Magdalena 
Moreno, 
concejala del 
área de Mujer 
La concejala del área de 

Mujer, Magdalena Moreno, se 
tomara unas pequeñas vaca
ciones junto a su madre. 
"Hace tiempo que no la veo y 
tengo ganas de verla. Sólo 
quiero estar con ella y cargar 
las pilas para volver rápida
mente a Alcalá". La concejala 
se desplazará hasta Baeza, en 
la provincia de Jaén, para 
pasar sus días de descanso al 
lado de ella. 
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Francisco Collado 

Magdalena, quiere aprove
char el verano, en el que la 
ciudad está más tranquila, 
para ponerme al dia en la con
cejalía y empezar a realizar 
proyectos. 

Francisco 
Collado, 
concejal 
de Educación 
e Infancia 
Francisco Collado, concejal 

de Educación e Infancia, reco
noce que a él las vacaciones 
que les gustan son las vaca
ciones ecológico-culturales, y 
no tanto las vacaciones de 
playa, para pasarse el día 
tumbado al sol. 

Este año sus vacaciones las 
pasará en Asturias, en los 
Picos de Europa, ya que le 
parece una zona idónea para 
visitar, en relación con los 
gustos que posee. Tras el des
canso, volverá a Alcalá de 
Henares, para pasar las 
ferias, y reanudar su trabajo 
en la concejalía de Educación 
e Infancia, para hacer una 
buena labor, durante los cua
tro años de la legislatura que 
le quedan por delante. 

Luis Suárez, 
primer teniente 
de alcalde 
"Mis vacaciones serán para 

descansar", eso es lo que opi
naba el actual primer teniente 
alcalde, y líder de IU en Alcalá 
de Henares, Luis Suárez, que 
no tiene fijada la fecha para 
sus vacaciones, porque está 
aun pendiente de compagi
narlas con el alcalde Manuel 
Peinado, y con las obligacio
nes del cargo que desempeña. 
Pero lo que si tiene decidido es 
que se va a ir unos días a su 
pueblo natal, Poyales, en la 

Luis Suárez 

provincia de Ávila. Poyales, es 
considerado por Luis Suárez, 
"la Andalucía de Ávila" : ya que 
dice que existe una gran dife
rencia de temperatura entre lo 
que es Ávila y esa zona en la 
que está situado su pueblo. 

Campello en Alicante, será 
otros de los destinos, a los que 
irá Suárez, intercalando sus 
viajes a ser posible entre las 
fiestas de los Santos Niños y 
las ferias de Alcalá de Hena
res. Luis Suárez es un apasio
nado del deporte, y en espe
cial del ciclismo, que suele 
practicar en su tiempo libre. 
La bicicleta le relaja y elimina 
la agresividad que pueda 
tener acumulada. Principal
mente le gusta, montar por 
los parajes de su tierra, los 
cuales son muy escabrosos, y 
hacen que se de buenas pali
zas encima de la bicicleta, 
emulando a su paisano Chava 
Jiménez, ciclista profesional. 

El trabajo también ocupara 
un lugar en sus vacaciones. Si 
el año pasado estuvo traba
jando en el programa electoral 
de IU. y en el programa de tra
bajo de la época de otoño, en 
esta ocasión le tocará prepa
rar temas del programa de 
gobierno, que en teoría se han 
comprometido a hacer en el 
último trimestre del año. 

Pilar 
Fernández, 
concejala 
de Cultura 

Pilar Fernández, de IU, será 
una de los pocos concejales 
que no disfrutará de vacacio
nes en verano. "Creo que uno 
no puede permitirse marchar 
de vacaciones en agosto, te
niendo que afrontar un invier
no con mucho trabajo y mu
cha responsabilidad, máxime 
cuando lo primero que hay 
que hacer es dedicar el verano 
a buscar fondos, para que la 

Pilar Fernández 

cultura en los próximos meses 
sea una realidad y no haya 
que cerrar la Fundación Cole
gio del Rey, porque el PP nos 
ha dejado sin una peseta". 
Esta era su contestación ante 
la pregunta de por qué no se 
iba de vacaciones. Para Pilar, 
no está totalmente descartado 
una pequeña escapada, pero 
lo que si tiene muy claro, es 
que si se produce será algún 
fin de semana nada más. 

El tipo de vacaciones que 
más le atrae a la concejal de 
IU, son las turísticas propia
mente dichas, que sirven para 
viajar, poder contemplar las 
diferentes culturas y conocer 
lugares nuevos, olvidándose 
de la rutina habitual del año. 
La playa es uno de los lugares 
menos atrayentes para Pilar, 
que se ha dado cuenta que es
tando en el gobierno hay que 
trabajar más que cuando se 
está en la oposición. 

Ya son dos los años que lle
va sin vacaciones veraniegas, 
y espera poder cogerlas para 
Navidad o en fechas próximas. 

Bartolomé 
González, 
concejal del P.P. 
El que hasta el 13 de junio 

fuera alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, podrá disfru
tar en esta ocasión de las 
vacaciones que años anterio
res no ha podido tomarse con 
total tranquilidad, debido al 
mayor número de compromi
sos que requiere el principal 
puesto de la alcaldía. 

Bartolomé, ya tuvo unos 
días de descanso tras las 
pasadas elecciones, en los que 
pudo visitar Santiago de Com
postela. Estas minivacacio
nes, que ya tenia previstas 
antes de saber los resultados 
electorales, fueron un descan
so para reponer fuerzas des
pués de tanta tensión y agota
miento acumulado durante la 
campaña. 
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Bartolomé González 

El mes de julio lo permane
cerá completo, y estará a prin
cipios de agosto en la ciudad 
para las fiestas de los Santos 
Niños. A partir del 9 y hasta el 
18 de agosto, se irá a pasar 
unas tranquilas vacaciones 
junto a su familia, a las Islas 
Baleares, y mas en concreto a 
Mallorca. No es la primera vez 
que visita las islas, pero si la 
primera que lo realiza junto a 
su hijo, y su esposa, embara
zada en la actualidad de tres 
meses. Sus vacaciones termi
nan, coincidiendo con el inicio 
de las ferias alcalainas. 

Jesús 
Domínguez, 
concejal del 
grupo popular 
Otro de los concejales del 

grupo popular, Jesús Domin
guez, repetirá destino de años 
anteriores, Cullera. La elec
ción de Cullera por parte de 
Dominguez, es por la tranqui
lidad con la que se encuentra 
en esa localidad playera, de la 
costa valenciana, en la que 
puede pasarse el día tumbado 
al sol, y estar junto a su mujer 
y su hija el mayor tiempo 
posible, disfrutando de las 
vacaciones. Este tipo de vaca
ciones, son las que le gustan 
al concejal, dejando el turismo 
cultural para el tiempo menos 

Jesús Domínguez 

caluroso, y buscar algún fin 
de semana libre para "conocer 
sobre todo la zona de Castilla 
que es la que tenemos más 
próxima". La fecha elegida 
para el viaje, es la primera 
quincena de agosto, y volver 
con las pilas cargadas para 
retomar la política en el mes 
de septiembre de una forma 
activa y buscando lo mejor 
para los vecinos de Alcalá. 

A su llegada quiere pasar 
unos buenos días en las ferias 
de Alcalá junto a los vecinos 
complutenses, disfrutando de 
ellas, y espera que el equipo 
de gobierno haga unas ferias 
dignas, "con el listón alto que 
le ha dejado el Partido Popu
lar". Para Jesús Dominguez, 
"aunque el núcleo central de 
las ferias lo dejáramos prepa
rado, los pequeños detalles 
son los que hacen que tengan 
un buen nivel, y espero que el 
nuevo gobierno lo haga 
correctamente". 

E lisa 
de Francisco, 
concejala del 
grupo popular 
Elisa de Francisco, conceja

la del Partido Popular, ya ha 
tenido sus vacaciones, siendo 
una de las pocas que se las 
han tomado tan pronto. Ha 
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Elisa de Francisco 

pasado doce días en Siria y 
Jordania, lugares en los que 
no había estado nunca. Elisa 
suele realizar todos los años 
viajes de este tipo a países 
exóticos. A la concejala, que le 
resulta muy aburrido viajar 
sola, confesó a PUERTA DE 
MADRID, que ha tenido un 
buen viaje, pero que ha pasa
do mucho calor. "Aquello es 
un sitio muy poco turistico, en 
el que no se puede regatear, a 
diferencia de otros países de 
esa zona" . A la concejala 
popular, no le gusta viajar en 
el mes de agosto, por el calor 
sofocante que hace, y por la 
cantidad de gente que hay en 
todos los lugares vacaciona
les, pero de todos modos, hará 
alguna escapada de fin de 
semana, pero ya por España. 

Elisa, después de haber dis
frutado de sus vacaciones y 
tener todas sus fuerzas 
repuestas, dice: "En ferias voy 
a estar vigilante con el equipo 
de gobierno, y sobre todo por 
que la mitad de ellas son 
mias". 

Marta Viñuelas, 
concejala del 
Partido Popular 
Otra de las concejalas del 

Partido Popular, Marta Viñue
las, tendrá sus habituales 
vacaciones de verano. Marta 
va a pasar unos días a Barba-

Marta Viñuelas 

te, en la provincia de Cádiz, y 
después se trasladará hasta 
Málaga y a la Costa del Sol. 
Como en años anteriores, sus 
vacaciones están repletas de 
playa y de sol, pero como pun
to diferente, quiere especial
mente descansar, tras el 
intenso trabajo con motivo de 
la campaña electoral. 

Su descanso va a cambiar 
en comparación con el año 
pasado, "porque no se tiene la 
misma responsabilidad estan
do en el gobierno, con lo cual 
los días que uno se puede 
marchar son menos porque 
las obligaciones son muchísi
mo más grandes y más traba
jo encima de la mesa. Además 
este año especialmente, 
teniendo en cuenta que aca
bamos de pasar las eleccio
nes, pues yo creo que es 
momento para poder tomar 
un respiro y recargar pilas, 
que es lo fundamental para 
volver con más fuerza a la 
vuelta del verano, para traba
jar desde la oposición". Para 
Marta estas serán las vacacio
nes más tranquilas de los últi
mos cuatro años, y no tendrá 
que estar conectada perma
nentemente al teléfono pen
diente de lo que esté suce
diendo en Alcalá. La concejala 
popular, imagina que el nuevo 
de gobierno no se irá de vaca
ciones, por todo el trabajo que 
tienen que realizar a partir de 
ahora. 

DESPACHO DE ABOGADOS 
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Jesús Domínguez Picaza, secretaña general del PP: 

"Desde el partido vamos a trabaiar 
con firmeza para recuperar 
el gobierno municipal" 
El secretarlo general del Partido Popular, Jesús Dominguez Picazo, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que desde el partido va a desarrollar un trabajo que complementará al que realice el 
grupo de concejales "a fin de volver a recuperar la alcaldía de Alcalá. Desde el partido vamos 
a trabajar con firmeza para recuperar el gobierno municipal", afirmó Dominguez Picazo. Tam
bién aseguró que "estamos satisfechos y muy optimistas. A la izquierda no se le puede olvi
dar que quien ha ganado las elecciones municipales en Alcalá ha sido el Partido Popular; 
hemos obtenido el respaldo de la mayoría de los alcalaínos, con un 43 por ciento de los votos". 

Jesús Domínguez Picazo dijo 
que "hemos sido un equipo de 
gobierno en minoría con once 
concejales y hemos demostrado 
a la ciudad que no hemos sufri
do desgaste. Hemos gestionado 
bien y la ciudad nos lo ha reco
nocido incrementándonos el 
respaldo y proporcionándonos 
un concejal más. Los electores 
han mandado un mensaje claro 
a los políticos: no entienden 
que a pesar de aplicar la legali
dad vigente dos grupos se unan 
para impedir que accediera al 
gobierno el partido más votado, 

• y menos entendible es que uno · 
de esos partidos sea Izquierda 
Unida. Se ha cumplido la lega
lidad vigente pero no la legali
dad moral de los votantes alca
lainos". Añadió el secretario 
general del PP "en los pactos de 
la izquierda la voz cantante la 
tiene IU, una fuerza minoritaria 
que ha visto reducido su núme
r.o de concejales en un cincuen
ta por ciento y que en buena 
lógica política hubiera sido nor
mal que su coordinador hubie
se presentado la dimisión". 

Según Domínguez Picazo, "ha 
habido dos formaciones políti
cas que no han sido capaces de 
presentarse unidas y que se 
han presentado con mensajes 
muy distintos. Pero es que no 
quedan ahí los despropósitos: 
el líder de una de las formacio
nes, Luis Suárez Machota, tie
ne en el juzgado por supuestos 
casos de corrupción, a militan
tes de la otra formación, el 
PSOE". 

El secretario general del PP 
añadió que "lo del PSOE e IU 
son pactos contra natura", y 
aseguró que "el Partido Popular 

Jesús Domínguez Picazo 

en Alcalá está plenamente acti
vo. Hay muchas ganas entre 
mis compañeros de partido, y 
no sólo me refiero a los conce
jales, sino a todo el Partido 
Popular, a que llegue el mes de 
septiembre para intensificar el 
trabajo. Queremos que en el 
año 2003 Bartolomé González 
vuelva a ser alcalde; es más, 
estoy convencido de que con el 
trabajo que desarrollaremos, 
volverá a ser alcalde ya que 
alcanzaremos esa mayoría sufi
ciente para formar gobierno". 

Jesús Domínguez añadió que 
"a partir del año 2003 la ciudad 
de Alcalá va a volver a tomar 
impulso. Por eso desde el inte
rior del partido vamos a traba
jar por seguir mejorando la ciu
dad. En el PP tenemos comisio
nes informativas, comisiones 
de trabajo en colaboración con 

los concejales populares. 
Vamos a hacer una oposición 
dura pero constructiva. Aquí 
ha habido una suma de intere
ses por desalojar a un partido 
del gobierno municipal, pero no 
ha habido suma de intereses 
por mejorar la ciudad de Alca-
1- 11 a . 

Elecciones para 
el nuevo comité 
ejecutivo del PP 
El PP de Alcalá ya ha pedido 

a la dirección regional la cele
bración de elecciones para el 
nuevo comité ejecutivo que 
corresponde renovarlo en los 
próximos meses: 'Tiene que 
haber elecciones para el comité 
ejecutivo y todos apostamos 
porque Bartolomé González, 
que ha sido un excelente alcal-

elígelos, pruebalos y cómpralos con multiopc1on en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

de y un excelente presidente 
del partido, siga en este cargo 
con una ejecutiva renovada, 
con muchas ganas de trabajar 
y dispuesta a dar la batalla 
para que en las elecciones 
generales del próximo año, y 
posteriormente, en las munici
pales del 2003, siga siendo la 
primera fuerza y recupere el 
gobierno municipal". 

Será entonces la dirección 
regional la que por estatutos 
convocará las elecciones al 
nuevo comité ejecutivo del PP 
en Alcalá: 'Yo espero que antes 
de fin de año tengamos esa 
nueva dirección local del parti
do encab~da por Bartolomé 
González". 

Con el nuevo comité ejecutivo 
se recompondrán las áreas de 
trabajo que desarrollarán su 
labor en colaboración con el 
grupo de concejales en el ayun
tamiento en oposición al actual 
gobierno que forman el PSOE e 
IU". 

"Conserjes de 
colegio están 
actuando como 
concejales sin haber 
sido elegidos" 
Domínguez Picazo concluyó 

diciendo que "queremos saber 
qué proyectos tiene el nuevo 
gobierno municipal. Hay temas 
que nos preocupan porque 
estamos viendo como determi
nados conserjes de colegios, 
miembros de determínada coa
lición, actúan como concejales 
sin haber sido elegidos, ocu
pando despachos y organizan
do la política municipal. Noso
tros queremos que el equipo de 
gobierno nos explique porque 
estas personas, que no son car
gos electos ni han sido nombra
dos todavía como asesores, 
están actuando como si fueran 
los rectores de la vida munici
pal". 
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la calle Ronda de Pescadería 
lleva casi seis meses de obras 

Las obras más largas 
de Alcalá de Henares 
Ya han pasado casi seis meses desde que se iniciaran las 
obras en la calle Ronda de Pescadería. Sin duda son las 
obras que mayor tiempo está tardando en realizar en 
Alcalá de Henares. Las obras están terminadas en la 
mayor parte de la calle. faltando el último tramo que 
comunica con la Puerta del Vado. y al que le falta todavía 
algún tiempo para su finalización. Todo hay que decirlo. 
ya que están tardando. por lo menos los vecinos de la 
zona están conformes con el acabado final de la calle. 

Los vecinos de Ronda de Pesca
dería llevan sufriendo varios meses 
los problemas que acarrea que se 
produzca una obra en la zona en que 
se vive. Los que viven aquí saben 
que es imposible realizar una obra 
de un día para otro, y que las moles
tias son imposibles de eliminar, 
pero se quejan del tiempo excesivo 
que se está invirtiendo en ellas. 

Una de las causas del retraso, que 
los vecinos del lugar comentan, es 
que con motivo de las numerosas 
acometidas de agua que hay que rea
lizar, y que no son llevadas directa
mente por la empresa responsable 
de la obra, sino por el ayuntamiento, 
las obras en varias ocasiones se han 
visto paralizadas. Estas paradas, han 
sido debidas a la tardanza en varias 
ocasiones del ayuntamiento para 
solucionar el problema de estas aco
metidas de agua. Pedro de Benito, 
vecino de esta calle, comentó a 
PUERTA DE MADRID, que se ha 
perdido más de un día de trabajo por 
este motivo. Las molestias para este 
vecino son las lógicas en estos 
casos, pero tras el cambio de encar
gado de que se ha percatado, en el 
mes de junio, ha notado que las 
obras van más lentas aun. La coinci
dencia de varios puentes, en los que 
se han trabajado dos o tres días a la 
semana también han aportado su 
granito de arena. Este vecino que ha 
trabajado en mantenimiento y que 
ya está jubilado, decía que cuando 
tenía que echar más horas porque las 
cosas corrían prisa, las echaba, pero 
que en su calle esto no estaba suce
diendo, y que solamente trabajaban 
sus ocho díarias. 

Los vecinos por lo menos recono
cen que la calle va bastante bien 
hecha, y que han aprovechado para 
meter todas clase de tuberías, para 
que posteriormente no sea necesario 
volver a levantar la zona. 

Uno de los fallos que hay en la 
parte ya terminada, es en la esquina 
con la calle Gran Canal. Cuando 
llueve, aquí el agua se acumula lle
gando en algunas ocasiones hasta 
los quince centímetros, y sin poder 
evacuarse por los sumideros. 

Otra de las causas, que están pro
vocando la tardanza en el final de la 
calle, es que en estas fechas tam
bién se han iniciado las obras en el 
solar que hay entre la calle Portilla 
y Ronda de Pescadería. Las obras 
en este solar, estaban a expensas del 
permiso, y se lo han concedido jus
tamente cuando las obras han llega
do a ese punto. 
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La cosa se complica los fines de 
semana, cuando se reúnen los jóve
nes en tomo a los bares de copas ' 
situados en Ronda de Pescadería y 
el nivel de tráfico y afluencia de 
gente aumenta. 

Algunos vecinos con los que 
PUERTA DE MADRID pudo 
hablar se extrañaban que toda la 
obra se estuviera haciendo con el 
dinero presupuestado inicialmente, 
ya que creen que son muchos los 

gastos que se están produciendo en 
la calle. Además veían necesarias 
las obras que se están realizando, 
porque Ronda de Pescadería llevaba 
muchos años sin ningún tipo de 
cambio. 
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Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas. liquidaciones de Seguridad Social. aplicación de impuestos. 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRA·DUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 

Taeco Asesores. c/ Cervantes, 2 - lºB -Tif. : 91 878 78 86 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 

Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 

Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - l º J -Tif.: 91 888 33 94 
~~~~~~~~~~~~-• . 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif. : 91 880 54 64 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 

Tefi.co, Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 11 - 2° -Tif.: 91 889 19 55 

*Mutual Cyclops 
Mutua de Accidentes de Traba jo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n. 126 

COLABORA EN l.A PREVENCION DE RIESGOS LABORALES 

Y GESfION DE ACCID:ENTES DE TRABAJO 
CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 

, 7 de iulio de ,999 



José Sánchez, propietario de las cervecerías INDAW. La nueva cervecería, en la calle de Libreros. 

su propietario quiere mantener en el nuevo establecimiento 
el estilo del que va tiene en la calle Manuel Azaña 

Inauguración de 
la cervecería lndalo 
en la calle de Libreros 
El martes día J.3 de julio se celebró el acto de apertura oficial e inauguración de la cer
vecería INDALO, situada en el número 9 de la calle de Libreros. La expansión del negocio 
de José Sánchez, que cuenta desde hace años con otra cervecería del mismo nombre en 
la calle Manuel Azaña, número 16, a sólo unos metros de la avenida de Caballería Espa
ñola y de la Vía Complutense, es fruto del éxito que entre el público de Alcalá ha tenido 
y tiene aquel establecimiento. Por esa razón, manteniéndose en la calle de Manuel Azaña, 
la cervecería INDALO se instala también en el centro de Alcalá, en pleno casco histórico, 
con el secreto de su éxito, tapas excepcionales que son del agrado de los clientes. Y es 
que en las cervecerías INDALO uno puede tomarse una cerveza, otra de sus grandes espe
cialidades, y disfrutar de la mejor tapa que pueda degustarse en la vieja Compluto. 

,, de julio de ,999 

llacto 
de apertura 

asisti6 
el futbolista 

alcalaíno Jai111e, 
hor en las Rlas 
del Deportivo 
de la coruña 

La apertura de la nueva 
ceivecería INDALO ha sido 
posible por la excelente res
puesta que ha dado el local 
situado en la calle Manuel 
Azaña, un establecimiento 
clásico ya a la hora del aperi
tivo, tanto antes del almuer
zo como antes de la cena. En 
la cervecería de la calle 
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Manuel Azaña no es fácil 
encontrar sitio en las horas 
punta para deleitarse con 
sus tapas y su ceiveza. 

Por eso, José Sánchez ha 
hecho una importante inver
sión para trasladar su fór
mula y estilo en el mundo de 
la hostelería al casco históri
co de Alcalá, un lugar donde 
siempre son bien acogidos 
negocios dispuestos a apor
tar calidad. José Sánchez ha 
apostado fuertemente por 
instalarse en el corazón del 
patrimonio de la humanidad 
y no sólo quiere que los alca
laínos sigan disfrutando de 
su espíritu hostelero; tam
bién quiere dar una excelen
te imagen a los turistas que 
visiten la ciudad compluten
se. La nueva ceivecería 
INDALO está a poco más de 
cien metros de la antigua 
universidad cisneríana, 
corazón de la ciudad recién 
declarada Patrimonio de la 
Humanidad. 

Este nuevo establecimiento 
ocupa un local que anterior
mente también se dedicó al 

PUERTA de Madrid 

Jaime. jugador alcalaíno de fútbol que hasta la temporada 
pasada estuvo en el Real Madrid y la próxima militará 

en el Deportivo de la Coruña. también asistió a la inauguración 

pegocio de la hostelería. Dis
pone de una superficie de 
unos 400 metros cuadrados, 
incluida la terraza. La cer-

vecería INDALO de la calle de 
Libreros ha sido exquisita
mente decorada para crear 
un entorno grato en una ciu-

dad que presume de su his
toria y de su arte. 

Pero la principal apuesta 
que hace José Sánchez está 
en las tapas y en una exce
lente ceiveza que se consu -
me de la forma más natural 
posible gracias al sistema 
Duotank. De esta forma, la 
ceiveza llega al cliente con el 
gas procedente de su fer
mentación natural y no es 
necesaria la utilización de 
gases ni ácidos artificiales. 

Con estos elementos, es 
fácil pensar que los clientes 
pueden sentirse atraídos por 
la calidad que ofrecen las 
ceivecerías INDALO, y por 
tanto en el éxito del negocio 
que José Sánchez ha traído 
al casco histórico de Alcalá. 

En la inauguración del 
local, muchos alcalaínos 
pudieron comprobar esa 
calidad. Entre ellos estuvo el 
futbolista Jaime, que 
recientemente ha fichado por 
el Deportivo de la Coruña 
para ser un firme puntal en 
el equipo gallego. 

, 7 de julio de ,999 



En la 1ñsiín alcalaína 01 se re1istraren incidentes 
entre trabljad1res v fuerzas de se1uñdad 

los 600 incionarios de llcalá·Meco 
se sumaron a las 1ovilizaciones 
que se desarrollan en toda España 
Los 600 funcionarios del complejo penitenciario de Alcalá
Meco, en el que se incluyen las prisiones Madrid 1 (600 
presas) y Madrid 2 (800 presos), se han sumado a las movi
lizaciones que se han desarrollado en las últimas semanas 
en todas las cárceles de España para reclamar mejoras 
retributivas, más personal o la jubilación anticipada, entre 
otras cuestiones. A diferencia de otros centros, en Alcalá
Meco no se registraron altercados ni incidentes entre las 
fuerzas de seguridad y los trabajadores, en las dos concen
traciones celebradas los días 6 y 15 de julio. 

El primer día, los trabajadores se 
concentraban con sus vehículos en 
la entrada del complejo penitencia
rio, pasadas las siete de la mañana 
y hasta las once, hora en la que los 
funcionarios se incorporaban a sus 
puestos y el centro recuperaba el 
ritmo de actividad normal. Durante 
el tiempo que duró la protesta, los 
internos no pudieron salir de la pri
sión a realizar diligencias judicia
les y se retrasó el desayuno o las 
comunicaciones con los familiares. 

Nueve días después, el jueves 
15, se repetía la movilización. De 
nuevo los vehículos de los trabaja
dor~s colapsaron el acceso a la cár
cel, en espera de conocer la evolu
ción de la reunión que en esos 
momentos mantenían los represen
tantes de los funcionarios con el 
subsecretario del Ministerio del 
Interior, Leopoldo Calvo Sotelo, y 
con el director general de Institu
ciones Penitenciarias, Angel Yuste. 

. Las noticias que llegaban de otras 
prisiones hablaban de cargas poli
ciales contra los funcionarios, 
sucesos que no se vivieron en la 
cárcel de Alcalá-Meco: "Aquí no 
ha habido ningún incidente con las 
fuerzas de seguridad, no ha habido 
ningún altercado y ·estamos tran
quilos y pacíficos" explicó a 
PUERTA DE MADRID el repre
sentante del sindicato mayoritario, 
ACAIP (Agrupación del Cuerpo de 
Ayudantes de Instituciones Peni
tenciarias). 

Este representante sindical desta
có de Aicalá-Meco, sobre otros, el 
problema de falta de personal: 
"Los efectivos que están fijados en 
teoría son insuficientes para el día 

EMPRESA CONSTRUCTORA 
NECESG. 

IHCILES IE r llD 
(abstenerse sin experiencia) 
Con conocimientos avanza

dos en trabajos de colocación 
de bloques, arquetas y pozos 

Tlf.: 91 ·BBJ 28 14 
818 98 OJ 23 
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a día. Sólo hace falta entrar en la 
prisión y ver cómo los presos están 
desparramados, de 80 en 80, sin 
nada que hacer y es que falta per
sonal para organizar actividades. 
Muchas veces esa falta de perso
nal, que se combina con una mala 
gestión del existente, hace que se 
resienta la seguridad del estableci
miento". 

Durante un descanso entre la 
reunión que mantenían los funcio
narios y los portavoces del ministe
rio del Interior, los representantes 
sindicales llamaron a sus compañe
ros en Alcalá-Meco para informar
les del desarrollo del encuentro. Su 
primera impresión era positiva, ya 
que el ministerio se estaba mos
trando dispuesto a negociar la tabla 
reivindicativa de los funcionarios 
de prisiones. 

A las dos de la tarde, los funcio
narios daban por finalizada la con
centración frente a Alcalá-Meco en 
espera del desenlace de la reunión 
que, cinco horas después de haber
se iniciado, concluía finalmente sin 
acuerdo, después de que el ministe
rio asegurara que no podía asumir 
el aumento salarial (equiparación 
con los funcionarios del País Vas
co) que pedía la Plataforma de Sin
dicatos de Prisiones y Plantillas. 
Los funcionarios respondieron con 
una contrapropuesta en la que re
ducían sus exigencias económicas. 

Al cierre de esta edición, los 
representantes sindicales habían 
decidido encerrarse en la Dirección 
General de Instituciones Peniten
ciarias en espera de recibir una res
puesta del ministerio, respuesta 
que previsiblemente conocerían 

SE NECESITA 

OFICIALA DE 
TAPICE RIA 

-Para cortar y preparar-

Tlfs.: 91 JI& tJ 2J 
9t J7J &J &J 

durante el viernes 16. Si tampoco 
en esta ocasión se alcanzase un 
acuerdo, los funcionarios de prisio
nes están dispuestos a endurecer 
sus movilizacione§: "Esperamos 

que la administración tenga inte
rés, que nos dé una respuesta afir
mativa y que sea pronto, porque los 
centros están muy calientes y los 
ánimos muy crispados". 

EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 
DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 

MIL. .. Y UNO: 

lLa 1i)ostrría b l'l Q:stub la ntl' 
PORQUE EL VIERNES 16 NOCHE, 

SABADO 17 Y DOMINGO 18 DE JULIO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPEClll DEGUSTIClll Fii DE SEMANA 

COPA DE CAVA CON DOS APERfllVOS 

••• 
TOMA1E REUENO SOBRE GAZPACHO DE AGUACATES 

••• 
ASADIILO DE HORTAUlAS AL COMINO 

• •• 
A1ÚN DE ALMADRABA MARINADO A LA PARRIUA 

• •• 
VIRUfONES DE WMO DE 1ERNERA 
CON SAL GORDA Y PATATAS POBRE 

••• 
CANUI'IILOS REUENOS DE REQUESóN Y BABARESA DE FRUI'AS 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% 1.1.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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LIS lldrenes aeblaran a 11ena luz del día y se llevaron 600.000 pesetas de la recaudación 

Robo en la administración de loterías 
de la plaza de Cervantes 
Sábado 10 de julio a primeras horas de la tarde. El casco histórico permanece prácticamente de
sierto. El calor es intenso y la concentración de ozono precisamente en esos momentos estaba en 
Alcalá por encima de los valores recomendables. El centro de la ciudad está siendo asolado por 
delincuentes sin que nadie con autoridad parezca hacer nada. La consecuencia general es que en 
los últimos días parece haberse incrementado el número de robos en el centro, al menos los deli
tos parecen ser más espectaculares. Hay que recordar el robo cometido en la cafetería Néctar, en 
el número 7 de la calle Ramón y Cajal. La consecuencia concreta es otro robo 'sonado', el de la 
administración de lotería número 1, situada en el número 26 de la mismisima plaza de Cervantes. 

Con el ayuntamiento a 
menos de cincuenta metros, la 
comisaria a escasos trescien
tos metros y el cuartel de la 

o 

Policía Local no mucho más 
lejos, parecería dificil robar en 
un establecimiento de la plaza 
de Cervantes a plena luz del 

día. Pero en el centro de Alca
lá todo es posible, y máxime 
cuando la proliferación de 
delincuentes toxicómanos si-

llü! · Pr~oción 5d¡ra M mit"T ios ¡E:, LAS, :01:A: COUPE. El modelo SONATA induye ciimatizador. 

~ SERVICIO POST-VENTA: EXPOSICION Y VENTA: <B> . 
Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 -Ant. Ctra. N-11, km. 32,300 

. HYWIDRI 
V1a Complutense, 70 Conduce una gran marca. 

Tlf.: 91 881 27 07 ALCALA DE HENARES Tlf.: 91 883 21 03 
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gue creciendo. Cometen deli
tos y son detenidos, como el 
más clásico y conocido de 
todos ellos, ahora felizmente 
acompañado por una joven de 
parecidas características a las 
suyas. Esas detenciones a 
veces se producen gracias a 
que acuden como testigos a 
los juicios personas que lo 
único que desean es que en el 
casco histórico haya un poco 
de seguridad para todos. Son 
testigos que desafian los in
sultos y las amenazas perma
nentes del indíviduo en cues
tión, primero por no cotizar a 
su fondo económico de finan
ciación de la droga, y segundo, 
por dirigirse a la policía conti
nuamente pidíendo seguridad. 
Pues bien, el delincuente es 
condenado en el juicio pero 
continúa en la calle. Conclu
sión: Delincuentes de todas la 
ciudad y alrededores: venid al 
casco histórico de Alcalá que 
es totalmente seguro... para 
vosotros. 

Tan seguro como que se 
puede robar con total impuni
dad en la administración de 
lotería número 1, situada en el 
número 26 de la plaza de Cer
vantes y a plena luz del día. La 
administración está situada 
en el interior de un portal en el 
que a mediodía, aprovechando 
que se encontraba cerrada, los 
ladrones entraron. Rompieron 
la ventanilla de la administra
ción y se apoderaron de la 
recaudación que había, en 
total 600.000 pesetas, según 

· la información de la Policía 
Nacional. Cuando el propieta
rio acudió a la administración 
descubrió que había sido vícti
ma del robo, así es que puso la 
correspondiente denuncia en 
comisaria de Policía. 

Mientras tanto, la concen
tración de ozono no hizo mella 
en los ladrones. Al fin y al 
cabo ellos sí están seguros. 

Un perro mató a 21 
oveias de un rebaño 

El pasado domingo, día 11 
de julio, en el paraje conocido 
como Cerro del Palacio, en 
Taracena, un rebaño de ovejas 
que había quedado encerrado 
en el corral de la Asociación 
Agraria de Transformación 
Ovino-Taracena, fue atacado 
por un perro que produjo la 
mortandad de 21 de ellas y 
lesiones a otras tres. 

Las pérdidas se han valora
do en 250.000 pesetas. El 
perro atacante llegó a ser visto 
cuando huía a las 7 de la 
mañana del domingo día 11 
por uno de los socios de dicha 
sociedad. El animal es un cru
ce con pastor alemán, sin más 
datos. 
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En el lugar del accidente, la familia de Osear colocó una corona, ramos de flores y la foto del joven. 

Un ¡oven de 19 años talleció al colisionar su ciclomotor contra una turaoneta 

Accidente mortal en El Ensanche 
Osear López Carrillo, de 19 años de edad, falleció el jueves 8 de julio debido a las graves 
heridas que sufrió en un accidente de circulación ocurrido en la avenida Miguel de Una
muno, en El Ensanche. El ciclomotor que conducía colisionó contra una furgoneta que 

. circulaba por esa avenida que forma parte del futuro anillo perlmetral de Alcalá, es decir 
la avenida que rodeará toda la ciudad complutense. El fuerte impacto contra la furgo
neta fue fatal. A pesar de los intentos del personal facultativo de la UVI móvil del servi
cio de urgencias 061 del INSALUD por reanimarle, Osear López Carrillo falleció minutos 
después como consecuencia del traumatismo craneoencefállco que sufrió. Un amigo que 
iba con Osear López Carrillo en otro ciclomotor, tuvo que ser trasladado al hospital 'Prín
cipe de Asturias' ya que sufrió un ataque de nervios al presenciar el accidente. 

Osear López Carrtllo y un ami
go suyo habían intercambiado 
sus ciclomotores y los probaban 
en el Ensanche. Concretamente 
circulaban por la calle Rafael 
Alberti y su intención era atrave
sar la ancha avenida de Miguel 
de Unamuno, de seis carriles, 
para tomar la calle Alejo Car
pentier. Osear pilotaba el de su 
amigo, un modelo de la marca 
Peugeot, mientras que el amigo 
llevaba el de Osear. 

Pasaban unos minutos de las 
20'30 horas del jueves 8 de julio 
cuando los dos amigos se dispu
sieron a cruzar la avenida con 
sus ciclomotores. A esa hora es 
posible que no tuvieran una 
buena visibilidad del lado dere
cho de la avenida para cruzarla. 
El sol poniéndose pudo deslum
brarlos e impedirles ver con cla
ridad el tráfico que podía pasar 
por la avenida Miguel de Una
muno hacia la cuesta de Teati
nos. El caso es que se produjo 
una colisión: el ciclomotor pilo
tado por el joven chocó frontal
mente contra el lateral izquierdo 
de la furgoneta. 

El impacto del ciclomotor fue 
con la rueda en la rueda delan
tera izquierda de la furgoneta, 
cuyo eje se rompió. El joven 
salió despedido e impactó con la 
cabeza en el cerco de la puerta 
delantera izquierda de la furgo
neta. Al parecer, Osear llegó a 
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Momento en que es retirado el cadáver del joven. 

penetrar por la ventanilla. Poste
riormente quedó tendido sobre 
el asfalto de la avenida Miguel 
de Unamuno. 

La Policía Local de Alcalá fue 
avisada del accidente. La unidad 
de atestados comenzó a investi
gar las causas del accidente 
para redactar el correspondiente 
atestado para remitirlo al juzga
do de guardia. También se dio 
aviso urgente a la UVI móvil del 
061 con base en el hospital Prin
cipe de Asturias. 

Policías y sanitarios eran 

conscientes de la gravedad de 
las heridas sufridas por el joven 
de 19 años. El personal de la 
UVI móvil prefirió inmovilizar al 
joven para poder atenderle en el 
interior del vehículo sanitario, 
equipado como si fuera el quiró
fano de un centro hospitalario. 

Las maniobras de reanimación 
fueron inútiles; a los quince 
minutos certificaron su falleci
miento comunicándoselo a la 
Policía Local. El cuerpo sin vida 
quedó en el interior de la UVI 
móvil a la espera de que la auto-

ridad judicial dispusiera qué 
hacer. 

Por otra parte, el acompañan
te de Osear, que pilotaba su 
moto, sufrió un ataque de ner
vios por el cual tuvo que ser 
trasladado al hospital Principe 
de Asturias. Este pidió que fuera 
avisada su familia, de tal mane
ra que no tardó en llegar la noti
cia a la familia de Osear. Sus 
padres, sus hermanos y otros 
familiares y amigos fueron lle
gando al lugar del accidente pro
tagonizando escenas de intenso 
dolor. 

Mientras tanto, el equipo de 
atestados de la Policía Local fue 
completando su informe -peri
cial; desde el juzgado de guardia 
se ordenó a los agentes que ellos 
mismos se encargaran de dispo
ner el levantamiento del cadáver 
y su traslado al cementerio jar
din de Alcalá. 

El concejal 
de Seguridad 
Ciudadana se desplazó 
al lugar del accidente 

El concejal de Seguridad Ciu
dadana, Julián Femández del 
Cerro, llegó al lugar del acciden
te en un coche de Policía Local. 
Allí se interesó por lo ocurrido y 
tuvo ocasión de mostrar sus 
condolencias a los familiares del 
fallecido. Ya sobre las diez y 
media de la noche, el furgón 
fúnebre municipal recogió de la 
UVI móvil el cuerpo sin vida del 
joven para su traslado al tanato
rio del cementerio jardin. 

Osear López Carrtllo ·residía 
con su familia en la calle Mateo 
de Torres. Se trata de una fami
lia muy conocida y apreciada en 
el Chorrillo, donde regentan un 
bar. Osear tiene tres hermanos. 

La familia del fallecido mani
festó su dolor señalando el lugar 
del accidente con una corona y 
varios ramos de flores visibles 
en una farola, así como una 
fotografia de Osear. 
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los ocupantes del vehículo tuvieron que ser rescatados por los bomberos 

Dos a1e11anes, heridos al volcar su coche en la N·ll 
Dos hombres de 2 5 años y nacionalidad alemana, resultaron h eridos en un accident e de 
circulación ocurrido minutos después de las seis de la tarde del m artes 13 de julio en 
el kilómetro 38 de la nacional 11, junto a la Venta de Meco. El Citroen Xara con matri
cula TG-DG-61 , se salió de la curva s ituada en ese punto en dirección a Guadalajara, 
colisionó contra la doble barrera que separa la carretera de las tierras de labor y fue a 
estrellarse contra una farola. El coche volcó y quedó con las ruedas hacia arriba. 

Los dos ocupantes del vehí- bomberos de Coslada. Tam- mientras su equipo de atesta
culo quedaron atrapados en bién compareció la Guardia dos investigó las posibles cau
su interior, por lo que fue Civil de Tráfico, que se encar- sas del accidente para elabo
necesaria la presencia de los gó de regular la circulación rar el correspondiente infor
bomberos del parque de Alcalá 
con un equipo de rescate para 
el corte y separación de chapa. 

Ante la posible gravedad de 
los heridos, que quedaron 
dentro del coche sin posibili
dad de salir por su propio pie, 
se alertó a los servicios de 
emergencia. Concretamente 
comparecieron la UVI móvil 
del servicio de urgencias del 
INSALUD correspondiente al 
061, una ambulancia medica
lizada de la Cruz Roja, así 
como la UVI móvil del SER
CAM con base en el parque de 

SI QUIERE CONTACTAR CON 

ALICIA GRANADO 
Paraps icología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE L OS ANGELES 
BARAJA E S PAÑOLA 

TLF.: 9188068 77 

El hombre padece tuenes depresiones v anemia 
Se busca en Alcalá v en la comarca a 
un hombre desaparecido en Torreión 

Un anciano de 70 años de 
edad, que responde a la identi
dad de Nicolás Domingo Domin
go, desapareció el día 5 de julio 
en la localidad de Torrejón de 
Ardoz, donde reside con su 
esposa. El hombre salió de su 
domicilio ese dia sobre la una de 
la tarde sin conocerse hasta el 
momento su paradero. Su fami
lia, uno de cuyos hermanos 
reside en Alcalá, ha intensifica
do su búsqueda no sólo en la 
vecina localidad torrejonera, 
sino en la ciudad complutense y 
en los municipios de la comar
ca. 

La familia de Nicolás Domingo 
Domingo advierte que éste sufre 
fuertes depresiones y anemia y 
que cuando se marchó de su 
domicilio llevaba consigo más de 
25.000 pesetas además de su 

. documentación personal y una 
cartilla de ahorros de la Caja de 
Madrid. 

En el momento de su desapa
rición vestía una camisa de 
color azul cielo con ondulacio
nes blancas, pantalón azul 
marino y zapatillas azules. Nico
lás Domingo mide aproxima
damante l '75 metros de estatu
ra, su complexión es muy delga-

me. También compareció en el 
lugar del percance el helicóp
tero del servicio de emergen
cias de la comunidad de 
Madrid, con el fin de que si su 
estado requeria un traslado 
más rápido por este medio, 
hacerlo con la mayor celeri
dad. 

Una vez rescatados los dos 
heridos y atendidos para reali
zarles una cura de urgencia e 
inmovilizarles, fueron trasla
dados en ambulancia al hospi
tal 'Príncipe de Asturias' de 
Alcalá. 

da y está muy encorbado. Tiene 
muy poco pelo, los ojos hundi
dos, cejas gruesas y una pecu
liar características en que tiene 
una mancha marrón en el 
pómulo derecho. Su familia rue
ga que si alguien le localiza lo 
notifique al puesto de la Guar
dia Civil o a la comisaria de Poli
cía Nacional más cercano. 
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sucesos 

le patearan la cabeza conua el bonlillo de la acera hasta que perdió el sentido 

Un ioven, miembro del panido Democracia 
Nacional, fue agredido brutalmente 
Jesús Domínguez Mielgo. que fuera número 2 al Ayuntamiento de Alcalá y número 20 al 
Parlamento Europeo por 'Democracia Nacional' en las pasadas elecciones del 13-J. fue 
agredido salvajemente el pasado 5 de julio por UD grupo de jóvenes que le atacaron por 
la espalda. A los gritos de "¡Te vamos a matar, facha de mierda!", los atacantes golpea
ron a Jesús contra UD bolardo hasta que cayó al suelo. Una vez derribado la emprendie
ron a patadas contra la cabeza del joven, que acabó desmayándose. La aparición de la 
Policía Local hizo huir a los agresores, que al parecer ya han sido identificados. 

Los hechos ocurrieron en la 
calle Antonio Machado, alrede
dor de las once de la noche, 
cuando Jesús se dirigía a su 
casa. Tres jóvenes se abalanza
ron sobre él por la espalda y le 
golpearon contra un bolardo 
metálico relleno de hormigón. 
Cuando cayó al suelo empeza
ron a golpearle la cabeza con el 
bordillo a base de patadas, 
mientras no paraban de gritarle 
que le iban a matar. Jesús no 
tiene idea de cuanto tiempo 
pasó, lo único que recuerda es 
que perdió el conocimiento y 
.cuando lo recuperó estaba ten
dido en el suelo, en un gran 
charco de sangre. Sus agreso
res habían desaparecido, 
encontrándose junto a él agen
tes de la Policía Local que fue
ron los que procedieron a su 
traslado al Hospital 'Príncipe de 
Asturias'. Según le contaron 
después, los policías fueron 
alertados de lo que estaba ocu
rriendo por una pareja. Aunque 
íntentaron llegar hasta el lugar 
sín ser vistos para poder dete
ner a los agresores, amigos de 
éstos que se encontraban vigi
lando la calle alertaron de la 
presencia de la policía, propi-
ciando la rápida huida de todos 
los implicados en el suceso. 

El agredido reconoce que 
pasó miedo, sobre todo cuando 
se dio cuenta que iba a perder 
el conocimiento: "En ese 
momento tuve cierto pánico 
porque me di cuenta de que iba 
a e$tar índefenso. Cuando me 
empecé a recuperar hablaba 
íncoherencias y pensé que todo 
había sido un sueño. Los policí
as municipales, a los que agra
dezco su íntervención, me tran
quilizaron y entonces me di 
cuenta de que lo que me había 
pasado no había sido níngún 
sueño". 

Jesús fue íngresado en el cen
tro hospitalario y atendido de 
sus múltiples lesiones: diversos 
traumatismos craneoencefáli
cos, cortes profundos y fuertes 
golpes en la cabeza y lesión 
ínterna y externa del oído dere
cho, además de contusiones 
por todo el cuerpo, sufriendo a 
consecuencia de todo ello pérdi-

PUERTA de Madrid 

Jesús Domínguez, ocho días después de la agresión que sufrió. 

da de memoria, mareos y falta 
de audición. Una semana ha 
estado el joven en su domicilio 
recuperándose de la paliza. El 
lunes 12 volvió a salir a la calle, 
aún con cierta angustia al 
recordar la agresión: "Es íncreí-

ble que en una Ciudad Patrimo
nio de la Humanidad haya este 
tipo de salvajes que se dediquen 
a esto". Sín embargo, Jesús 
está decidido a que el suceso no 
afecte en absoluto su vida: 
"Está claro que siempre te que-
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los atacantes 

da un poco de temor y el 
recuerdo amargo de la expe
riencia, pero no se puede per
mitir que consigan el que es su 
objetivo, amedrentarte y ence
rrarte en casa para que no vuel
vas a salir. Yo pienso seguir 
haciendo una vida completa
mente normal". 

Fueron "a por él" 

Jesús está convencido de que 
"fueron a por él", después de 
haber sido reconocido como 
miembro de 'Democracia 
Nacional'. Su compañero de 
partido y candidato a la alcaldía 
complutense, Rafael Ripoll, 
ínsistió en que no existe otro 
motivo para la agresión, dado 
que la víctima no es una perso
na que se caracterice por estar 
habitualmente metida en bron
cas síno todo lo contrario. Jesús 
Domínguez, de 25 años, compa
gina el trabajo con sus estudios 
de Empresariales en la Univer
sidad de Alcalá, que precisa
mente ha finalizado este año. 

Democracia Nacional, que 
hasta el momento había preferi
do no airear el asunto para faci
litar la ínvestigación de la Poli
cía, quiere ahora denunciar 
públicamente lo ocurrido, soli
citando el apoyo y la solidaridad 
de los alcalaínos, asociaciones y 
partidos políticos, exigiendo el 
rápido esclarecimiento de los 
hechos e ínvestigando las 
"conexiones de los agresores de 
Jesús con grupúsculos violen
tos de la izquierda antidemo
crática". 

La dirección del partido 
denuncia esta nueva agresión 
que viene a sumarse a otras 
acciones ocurridas en Oviedo, 
Palma de Mallorca, Zaragoza, 
Barcelona, Pamplona o Santan
der, "dentro de la violenta cam
paña que los grupos de la extre
ma izquierda antidemocrática 
mantienen contra Democracia 
Nacional, que se está viendo 
favorecida por la impunidad 
que ampara a los agresores, 
dada la escasa importancia que 
se da a estas acciones crimína
les por parte de las autoridades 
públicas, responsables del 
mantenimiento del orden públi
co y de la seguridad de los espa
ñoles". 

17 de iulio de 1999 
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Fue rescatada por la Guardia CMI 

una señora de 43 años eslba senlda en la ventana 
de un tercer piso con el cuerpo tuera 
En la mañana del lunes, día 12 de julio, se presentó en el cuartel de la Guardia Civil una señora mani
festando que en el bloque de enfrente, concretamente en la calle Lope de Figueroa, número 43, una 
señora estaba sentada en la ventana de su domicilio, en un tercer piso, con el cuerpo fuera 
y presuntamente con la intención de lanzarse al vacío. Inmediatamente, agentes de la Guardia Civil 
se trasladaron al citado domicilio, donde les fue franqueada la entrada por el portero del inmueble. 

Una vez en el interior, los 
agentes observaron que la 
mujer se hallaba sentada en el 
poyete de la ventana de una de 
las habitaciones con el cuerpo 
fuera y con supuesta inten
ción de lanzarse al vacío y en 

cualquier caso con el peligro 
de caer cuando hiciera algún 
movimiento, por lo que opta
ron por entrar en la habitación 
haciendo el minimo ruido y 
consiguieron agarrar por sor
presa a la mujer e introducirla 

en la vivienda, evitando con 
ello un posible suceso luctuo
so. Una vez rescatada la seño
ra, los agentes avisaron al 
médico de guardia y a una 
ambulancia para que fuera 
atendida. Se ignora el motivo 

• 
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AUDI 90 2.8E. Año 93 
Todos extras 

Nacional 

BMW 318 IS 
Año94 

Pocos kms. Nacional 

BMW 520 l. Año 94. 
F/E, Total: 1.890.000. 

Nacional 

CITROEN C-15 
Furgón y mixtas. 

Varias 

CITROEN XANTIA 
1.9TD. 

Año 98 - F/E. 

CITROEN XARA 1.6 
SX 5P. Año 98. 

1.790.000 

MERCEDES VITO 
7 PI. 

Como a estreno 

FORO ESCORT RS 
2.0. Año 97. Todos -
extras. 1.690.000 

' 

FORO ORION GHIA 
1.8i. Todos extras, sin 
entrada, mes 18.000 

FORO PROBE 2.5. 
Año 94. 

Pocos kms. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

TODOTERRENOS 
VARIOS 

-CONSULTAR-

NISSAN PRIMERA 
2.0TD. 

Pocos kms. 

PEUGEOT205 
Diésel y gasolina, 

varios, años 97 y 98 

PEUGEOT306 
TARIFA TD. Año 97. 

Todos extras. 1.790.000 

PEUGEOT 405 GR. 
Año 92. 

Total 690.000 

RENAULT CLIC 
Diésel. Año 94. 
Total 890.000 

RENAULT EXPRESS. 
Mixta, diésel. Año 96. 

Pocos kms. 

RENAULT MEGANE RN, 
diésel. Año 97. 
Todos extras 

RENAULT CLIC. 
Varios. Diésel y gasolina. 

Años 97 y 98 

ROVER 416 SI. 
Año 98. Todos extras. 

Garantía 3 años 

SEAT IBIZA 1.6. 
Año 94. 

Total 890.000 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 

VOLKSWAGEN GOLF 
1.9 Diésel. Año 98. 

1.790.000 

VOLKSWAGEN GOLF 
GTI. Año 93. F/E. 

Pocos kms. 1.690.000 

CITROEN SAXO. 
Diésel y gasolina. 

Varios 

DAEWO NEXIA 1.5i. 
Todos extras. Año 98. 

1.190.000 

FORO ESCORT CABRIO. 
A/ A. Capota eléctrica. 

E/E. C/C. Perfecto estado 

FORO ESCORT 1.6 Nomade. 
Todos extras. Año 95. 

Sin entrada, 22.000 ptasJmes. 

CITROEN ZX 1.9 TO y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

CITROEN SAXO 1.4 VTL. 
odos extras. Sin entrada. 

24.000 ptas./mes 

FINANCIAMOS HASTA 60 MESES BEurocasion SOLO CON SU NOMINA, CON O SIN ENTRADA 
Vehículos de ocasión. Coches de primero. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 
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por el cual tomó tan peligrosa 
actitud. La señora, MMB, de 
43 años de edad, está casada 
y tiene dos hijos. 

Señora en estado 
grave por ingerir 
gran canddad 
de antidepresivos 

Sobre las 5 de la madrugada 
del día 9 de julio se dio aviso a 
la Guardia Civil de que una 
señora con domicilio en la 
calle Galeón, de la localidad de 
Velilla de San Antonio, estaba 
inconsciente después de haber 
ingerido gran cantidad de pas
tillas, siendo la afectada ADM. 
de 38 años de edad. Persona
dos los agentes en el domicilio, 
se entrevistaron con el marido 
de la señora, comunicando 
éste que su esposa se encon
traba inconsciente en la habi
tación de la planta superior 
por haber tomado gran canti
dad de antidepresivos. Al 
lugar acudió una ambulancia 
del SERCAM cuyos sanitarios 
lograron reanimar a la señora 
sobre las 05'55 horas y trasla
darla al hospital de la Princesa 
de Madrid, siendo su pronósti
co grave. 

un clieme poco rentable: 
se tomó un botellín v robó 
50.000 pesetas en un bar 

Ocurrió el lunes día 2 de 
julio por la tarde, sobre las 
16'30 horas, en el bar Titanic, 
ubicado en Alcalá, en la calle 
de San Ignacio de Loyola. Un 
individuo joven, de entre 20 y 
22 años de edad, con el pelo 
corto y engominado, vestido 
con pantalón y niki azul mari
no, entró en el bar y pidió un 
botellín, y en un momento 
determinado, aprovechando 
que no era visto, logró apode
rarse de unas cincuenta mil 
pesetas y salió apresurada
mente del establecimiento. La 
policía fue avisada del hecho y 
miró por el lugar y sus inme
diaciones buscando un indivi
duo con las características 
mencionadas, y se llevó el 
botellin envuelto para buscar 
huellas del autor del delito. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

.,MARIA AUXILIADORA" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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sucesos 

iltenci6n con los robos al descuido! 

le robaron el bolso en el parking 
subterráneo de un centro co11ercial 

Una vecina de Alcalá, Inma
culada Martín, sufrió el pasa
do lunes 5 de julio un robo al 
descuido en el aparcamiento 
subterráneo del centro comer
cial 'La Dehesa'. Inmaculada, 
que estaba con su hijo de 5 
años, había terminado de 
hacer la compra y estaba car
gando el coche, cuando un 
hombre de unos 30 años de 
edad y buen aspecto, le pre
guntó cómo se iba a Guadala
jara. Cuando se giró para con
testarle, un segundo hombre 
al que ella ni siquiera llegó a 
ver, entró en su vehículo y le 
quitó el bolso. Fue su hijo el 
que le dijo lo que había pasa- . 
do. "Un señor ha entrado en el 
coche" comentó el pequeño a 
su madre. 

"Ese hombre me estuvo 
observando desde su coche, 

. con la ventanilla bajada, y vio 
que estaba distraída con el 
niño, así que cuando lo creyó 
oportuno me entretuvo unos 
segundos, tiempo suficiente 
para que su compinche cogie
ra el bolso que estaba dentro 
del coche". Cuando Inmacula
da quiso reaccionar ya no que
daba ni rastro de ninguna de 
las dos personas implicadas 
en el robo. 

Muy alterada y n.erviosa tras 
lo ocurrido, Inmaculada no 
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encontró en los vigilantes del 
servicio de seguridad del cen
tro comercial, a los que escu
chó comentar que "el robo 
había sido como siempre", la 
ayuda que ella necesitaba en 
ese momento. Su principal 
preocupación era que los 
ladrones se habían llevado con 
el bolso las llaves y el carnet 
con la dirección de su domici
lio. Estaba preocupada por si 
intentaban entrar en su casa, 
aunque como supo después lo 
primero que este tipo de ladro
nes hacen es intentar conse
guir dinero con las tarjetas de 
crédito, como así fue. Cuando 
cuarenta minutos después de 
que le sustrajeran el bolso, su 
propietaria llamó a anular sus 
tarjetas de crédito fue infor
mada de que ya se habían 

intentado utilizar en una 
sucursal de Torrejón. Al no 
disponer de la clave, el cajero 
automático acabó 'tragándose' 
la tarjeta sin que los ladrones 
hubieran conseguido sacar ni 
un duro. 

Inmaculada también se que
jó de la atención que le dis
pensaron en la Comisaría: 
"Allí se limitan a formalizar la 
denuncia, pero si das un dato 
positivo, como es el de la hora 
y el cajero en el que los ladro
nes intentaron sacar dinero, 
momento que seguro quedó 
registrado en vídeo, no te lo 
recogen porque dicen que no 
sirve de nada. Entonces yo me 
pregunto ¿quién ataja a estos 
ladrones?", concluyó muy de
cepcionada esta vecina. 

Robaron iovas v dinero 
en un chalet de la calle Valencia 

Sobre las once de la noche 
del día 4 de julio los propieta
rios del chalet situado en el 
número 15 de la calle Valen
cia, en la Ciudad 21, se encon
traron con la desagradable 
sorpresa de haber sido victi
mas de un robo. 

Aprovechando la ausencia 
de los moradores de la vivien
da, los ladrones lograron 

introducirse en el chalet por la 
ventana de la cocina. Ya en el 
interior consiguieron apode
rarse de 7.000 pesetas en 
metálico así como joyas diver
sas cuyo valor no fue especifi
cado por los propietarios en su 
primera comparecencia en 
comisaria de Policía, según 
informaron fuentes de la Jefa
tura Superior de Policía. 

la Policía Local detuvo a un indiViduo 
aue robaba un Audi 

Fue un robo un tanto ro
cambolesco y curioso. Poco 
antes de las 7'15 horas del día 
8 de julio, el propietario de un 
vehículo Audi de color blanco 
que se encontraba aparcado 
en la calle Santa Clara, fue a 
coger su coche para dirigirse al 
trabajo cuando se dio cuenta 
de que en el interior había un 
individuo que lo manipulaba. 

El propietario siguió disimu-

!ando su · camino y llegó al cer
cano cuartel de la Policía Lo-. 
cal. Dos agentes se dirigieron a 
toda prisa al lugar donde se 
encontraba el vehículo en cuyo 
interior todavía estaba el pre
sunto ladrón manipulándolo. 
Los agentes presentaron a este 
individuo en comisaria de Poli
cía Nacional donde se le ins
truyeron diligencias y quedó 
en calidad de detenido. 

.. lllles de salir de ncaciones, llámenos" 
La Dirección General de la Policía, ha puesto en marcha duran
te el presente verano: "Antes de salir de vacaciones. llámenos; 
usted y su famtlia descansarán mejor". en esta campaña se 
facilita el teléfono 902 102 112 al que cualquier ciudadano 
podrá llamar y dar sus datos para su localización en su lugar de 
veraneo o descanso. En caso de producirse en su vivienda cual
quier incidente por robo, fuego e inundación, esta Comisaria se 
pondría en contacto con los perjudicados, a los que comunicaría 
lo acontecido en sus domicilios, adoptando las medidas oportu
nas requeridas en cada caso. 

Recomendaciones 
en prevención 
de robos 

Al aproximarse las vaca
ciones estivales, las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del 
Estado, desean hacer llegar 
a los ciudadanos una serie 
de recomendaciones enca
minadas a evitar robos en 
las viviendas temporalmente 
desocupadas. 

1.- Compruebe que todas 
las posibles entradas de la 
casa quedan perfectamente 
cerradas, incluyendo las 
ventanas que dan a patios. 

2.- No conviene dejar 
señales visibles de que su 
vivienda está desocupada: 
encargue a algún vecino la 
recogida de la corresponden
cia de su buzón. 

3.- Si quiere dejar un jue
go de llaves de reserva, no lo 
haga en escondites improvi
sados: déjelas a alguien de 
confianza. · 

4.- No comente su ausen
cia con personas desconoci
das ni deje notas indicando 
cuando piensa volver. 

5.- Existen diferentes enti
dades de crédito que duran
te sus vacaciones pueden 
hacerse cargo de sus objetos 
de valor: no los deje nunca 
en casa, ni tampoco dinero. 

6.- Conviene dejar a un 
vecino de confianza su direc
ción y teléfono de contafto 
mientras está usted fuera. 

7.- Existe la posibilidad de 
instalar un reloj programa
ble que encienda y apague la 
luz o la radio en su vivienda, 
en diferentes horarios, disi
mulando su ausencia del 
domicilio. 

En el caso de las viviendas 
situadas en urbanizaciones 
de tipo chalets, en la medida 
de lo posible deberán de 
extremarse las precaucio
nes. 

En cualquier caso, es 
aconsejable que haga un 
inventario de sus efectos 
personales, indicando mar
ca, tipo y número de fabrica
ción, y procure marcar sus 
objetos de valor. De este 
modo se dificultará la circu
lación y venta de los objetos 
en caso de ser robados, faci
litará el trabajo de la Policía 
y de . la Guardia Civil y po
drán serle devueltos si se 
recuperan. 

Si usted no se va de vaca
ciones sea solidario. No dude 
en llamar inmediatamente a 
la Policía o Guardia Civil, si 
nota algo extraño en el domi
cilio de sus vecinos: vale 
más confirmar una falsa 
alarma que dejar pasar por 
alto un posible hecho delicti
vo. 

PUERTA de Madrid 
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la conductora de un cocbe de autoescuela resuní beñda 

un turismo volcó en la Vía Complutense 
después de una colisión 
Un turismo Opel Astra con matricula de Madrld-2498-0F volcó en plena Vía Complutense, el 
principal eje circulatorio de Alcalá, y quedó con sus ruedas hacia arriba después de una coli
sión con otro vehículo, un Renault Clio de una autoescuela, cuya conductora resultó herida y 
hubo de ser trasladada al hospital 'Príncipe de Asturias' después de haber sido asistida en el 
centro Fremap. El espectacular accidente ocurrió sobre las 19'25 horas del lunes 5 de julio. 

Fuentes policiales explica
ron a PUERTA DE MADRID 
que el accidente ocurrió al 
colisionar el Opel Astra con 
matricula de Madrid-2498-
0F, con el Renault Clío con 
matricula de Madrid-6679-
PZ, que sufrió el impacto de 
la colisión en su parte trase
ra. Este coche es propiedad 
de la autoescuela Aguadores 
y lo conducía una mujer que 

resultó herida. Al parecer la 
acompañaba el profesor de la 
autoescuela quien resultó 
ileso, lo mismo que el con
ductor del otro coche, el cual 
volcó y quedó con las ruedas 
hacia arriba. El conductor de 
este turismo salió por su 
propio pie del interior del 
mismo. 

El accidente ocurrió frente 
al número 98 de la Vía Com-

plutense, frente a los conce
sionarios de vehículos 
Quiauto y Hermanos Atien
za. La unidad de atestados 
de la Policía Local se hizo 
cargo de la investigación del 
accidente y quedó a la espe
ra de interrogar a los impli
cados en el hecho así como a 
los testigos que pudo haber 
del mismo. 

La conductora del Renault 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 

- ATENCION INMEDIATA -
Clínica San Nicolás 

Avda. de Guadalajara, 34 
Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 

ALCAIA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Clío sufrió lesiones por las 
que hubo de ser trasladada 
al centro asistencial Fremap 
y de ahí al hospital 'Príncipe 
de Asturias' . 

KORANDO TDI. .. desde 3.090.000 
MUSSO TDl.. ....... desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

c/ Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf .: 91 883 73 75 

OFERTAS ESPECIALES 
ENTDI 
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Alcalá no es una zona de mucho ñes10 va aue no destaca 1or su masa forestal 

En verano, los incendios 
forestales aumentan la 
actividad de los bomberos 
A las actuaciones que habitualmente mantienen en alerta a los bomberos, hay que aña
dir en los meses de verano -junio, julio, agosto y septiembre- los incendios forestales, 
de gran incidencia en esta época. La zona de Alcalá no es de las que más riesgo pre
senta en la comunidad de Madrid con respecto a este tipo de siniestros, ya que las 
masas forestales son más bien escasas, pero aún así todas las precauciones que se 
adopten son pocas. Mientras, el parque de bomberos alcalaíno sigue reivindicando un 
aumento de la plantilla con el que poder atender con seguridad todas las intervencio
nes que se presenten. Cada turno cuenta en la actualidad con unos 7-8 bomberos, 
cuando la cifra ideal estaría en torno a los 15 e incluso más si seguimos las recomen
daciones de la Unión Europea que hablan de un bombero por cada 10.000 habitantes. 

Las intervenciones en vivien
das por inundación o incen
dio, el salvamento y rescate de 
personas, accidentes de tráfi
co o limpiezas de calzada son 
algunas de las situaciones que 
durante todo el año requieren 
la intervención de los bombe
ros. A esta actividad se añade 
en el periodo estival la extin-

SE VENDE 

Adosado 
EN AZUQUECA 

216 m2 +jardín 

17 MILLONES 

Tlf.: 91 878 82 20 
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ción de incendios forestales , 
que en la mayoría de los casos 
suelen ser provocados. "Por 
regla general suelen ser inten
cionados, porque hay muchos 
incendios en los que tenemos 
que actuar a horas intempes
tivas en las que no suele haber 
gente. Cualquier motivo puede 
ser una excusa para provocar 

M E D E A 

•LABORAL 
•FISCAL 
• INMOBILIARIO 
• COMUNIDADES 

un fuego. Hay gente que se 
divierte éon ello, otros tienen 
manía por quemar y a otros 
les gusta ver como actúan los 
servicios de bomberos en las 
extinciones" explicó Miguel 
Garrido, sargento del parque 
de bomberos de Alcalá. En 
otros casos, el origen del 
incendio forestal puede ser 

MEDllCIOI, DEFENSA 

Y ISESOllMIEITO 

~ N arra 4 - 2º F Plaza de av · 
i Teléf.: 91 882 90 62 

Fax: 91 882 80 17 1 

.... 
11m1111eros ....... 

.......... 
aa•trestar 

fortuito, por ejemplo por ciga
rrillos encendidos que se tiran 
desde los vehículos a las cune
tas, por cristales que se dejan 
tirados después de un día de 
campo o incluso por maquina
ria agrícola cuyo motor suelta 
una chispa que prende el cere
al. 

En lo que a incendios se 
refiere, Alcalá tiene más peli
gro potencial en la ciudad, por 
su elevada población, que en 
el entorno, puesto que no des
taca por su abundancia de 
masas forestales. A excepción 
de algún enclave aislado como 
el monte del Gurugú el resto 
es monte bajo y pastos, lo-que 
no significa que haya que des
cuidar el más minimo conato 
de fuego porque si no se inter
viene con rapidez, lo que es 
una menudencia puede con
vertirse en una catástrofe de 
consecuencias imprevisibles. 
"Un incendio de 20 metros 
cuadrados de pasto, si nadie 
va a sofocarlo, seguiría exten
diéndose y llegaría a convertir
se en un incendio de gran 
envergadura. Así, las interven
ciones que realizamos pueden 
parecer pequeñas pero lo son 
porque el servicio está muy 
localizado y nuestra actuación 
es muy rápida". 

Las precauciones que se 
deben tomar para evitar 
incendios forestales son de 

DETAWS PARA INVITADOS 1 
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sentido común, pero muy efec
tivas si se adoptan: empezan
do por no tirar cigarros encen
didos, no hacer fuego en el 
monte fuera de zonas contro
ladas y cerca de pastos, y no 
dejar basura como cristales 
que pueden actuar de lupa 
con el sol. Hay que recordar 
que cualquier actividad de 
fuego está totalmente prohibi
da si no se cuenta con la debi
da autorización de la Conseje
ria de Medio Ambiente. 

Con respecto a nuestros 
hogares, no olvidemos al mar
charnos de vacaciones cerrar 
la llave de paso del agua y del 
gas, para evitar escapes, y 
también cortar la luz para evi
tar posibles cortocircuitos. Y a 
la más mínima sospecha de 
fuego, inundación u otra 
situación parecida, lo mejor es 
llamar a los bomberos (085 ó 
servicio centralizado de emer
gencias de la CAM 112) y dejar 
que estos profesionales solu
cionen el problema. 

Falta de personal 

La dirección del servicio de 
Bomberos de la CAM viene 
desarrollando desde hace 
algún tiempo algunas mejoras 
en sus parques, que se están 
dejando notar sobre todo en 
los de nuevo diseño con la 
mejora ostensible de sus ins
talaciones. Por desgracia estas 
mejoras no se están observan
do en el parque complutense, 
que tiene una antigüedad de 
25 años. La falta de personal 
es la carencia más destacable 

Miguel Garrido, sargento del parque de bomberos de Alcalá, 
junto a la emisora y los teléfonos a través 

de los que reciben las emergencias 

según los bomberos . del par
que de Alcalá, que aseguran 
que haciendo un análisis com
parativo de los parques de la 
comunidad madrileña, el de 
Alcalá supera en mucho el 
número de actuaciones de 
otros que cuentan con la mis
ma dotación. Esto supone un 
riesgo para la población según 
estos profesionales: "Este es 
un parque que hace muchas 
más intervenciones que otros 
que cuentan con la misma 
dotación que nosotros, con lo 
cual, hay veces que pueden 
darse dos intervenciones 
simultáneas que no se pueden 
atender con garantías". 

Lo habitual en el parque de 
Alcalá es que en cada turno 
haya entre 7 y 8 bomberos. En 
el mejor de los casos hay 11, 
pero ni siquiera esta cifra 
cubre las necesidades de una 
ciudad como la nuestra. 
Según los bomberos, quince 
seria una plantilla razonable. 

Ayer le_ seducían otros ~oches .. 
~ace un Sea! Toledo ¡:o~pletamente nÚevo. Nuevcidiseño. N~vo Ínteribr .. pe ro e so era a y ere 
Nuevas motorizaciones, incluidos el primer V5 de 150 CV de Sea! y el TDi - · · 
de 11 O CV. Nuevo equipamiento: aire acondicionado o climatizador de 
serie, nuevos asientos, doble airbag y airbags laterales de serie, 

cuatro frenos de disco con ABS y EBV de serie, y sistema EDS en gama alta. 
Nuevos sistemas de seguridad activa y pasiva. Nuevos estándares de 
calidad y acabados, y doce años de garantía anticorrosión. De la mejor 
tecnología, nace un nuevo seductor. El nuevo Sea! Toledo. 

Nuevo Seat Toledo. 
_ Nacido para seducir. S E Fl'T 
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Enlace Martín Tello · Prieto Marqués 
Maribel Martín Tello y Juan José Prieto Marqués contrajeron 

matrtmonio el sábado 10 de julio en la Capilla de San Ildefonso, des
pués de una relación de más de cuatro años de duración. La novia 
llegó al altar acompañada de su padre y padrino para la ocasión, 
Cruz Martín García, al igual que lo hizo el novio, del brazo de su 
madre y madrina, Faustina Marqués Almohalla. Tras la ceremonia, 
la pareja se dirigió junto a sus 190 invitados hasta un conocido res
taurante alcalaíno para la celebración del convite nupcial. 

En estos momentos la pareja disfruta de su merecida luna de 
miel, realizando un tour por tierras austriacas. Maribel y Juan José, 
que vivian hasta ahora en Madrid, instalarán su nueva residencia 
en la localidad madrileña de Alcorcón. A pesar de no ser ninguno de 
ellos alcalaínos, Juan José había cursado sus estudios en Alcalá de 
Henares, por lo que decidieron establecer su unión ante la Iglesia, 

· en la ciudad complutense. 
Maribel, de 29 años de edad, trabaja como bióloga, mientras que 

Juan José, de 31, es químico. 

Enlace lópez-Serrano Fuentes· Nieto Navano 
Raquel Nieto Navarro y David López-Serrano Fuentes escogieron 

la iglesia de San Juan de Avila para unir sus vidas en matrtmonio. 
La ceremonia, celebrada el sábado 1 O de jÚlio, tuvo como padrinos 
a Misericordia Fuentes, madre del novio, y a Luis Nieto, padre de la 
novia, que muy orgullosos acompañaron a sus hijos hasta el altar. 

Raquel lucía un vestido corte imperio, con tirante ancho y escote 
cuadrado. David eligió un traje de chaqueta con chaleco. 

Finalizada la ceremonia religiosa, la pareja y su centenar de invi
tados, familiares y amigos íntimos, se desplazaron hasta el hostal 
Los Hueros, donde se sirvió el convite nupcial. 

De momento los recién casados no podrán irse de luna de miel. 
Acaban de comprarse un piso, y todo su dinero y sus esfuerzos 
están dirigidos a hacer de esa vivienda su hogar. Aunque, eso sí, el 
viaje de novios queda pospuesto para más adelante. 

Raquel tiene 23 años y tiene formación de auxiliar administrativo, 
aunque en la actualidad no trabaja, y David, de 26 años, es albañil. 
La pareja, que inició su relación hace 9 meses, residirá en Alcalá, 
ciudad en la que han nacido ambos. 

t7 de Julia de t999 

Enlace Ramos Sánchez · BlázQuez Martínez 
Mª Carmen Blázquez Martinez y Luis Mariano Ramos Sánchez se 

unieron en matrtmonio el pasado sábado 1 O de julio en la Iglesia de 
Santiago Apóstol, después de ocho años de noviazgo. Los padrinos 
de la ceremonia fueron el padre de la novia, Santiago Blázquez Ace
bedo y la madre del novio, Magdalena Sánchez Luengo. 

Los 200 invitados que acudieron a la ceremonia, tras las firmas. 
fotos y felicitaciones habituales, se desplazaron junto a la pareja 
hasta la localidad vecina de Los Hueros, para la celebración del con
vite nupcial. 

Los recién casados han elegido como destino para su luna de miel, 
la paradisíaca zona de Puntacana, situada en Santo Domingo. 

Luis Mariano y Mª Carmen, residentes y nacidos en Alcalá de 
Henares, también han establecido su residencia en la ciudad com
plutense. 

Mª Carmen, de 25 años de edad, es panadera, y Luis Mariano, que 
cumplió 28 años el mismo día de su boda, teniendo doble motivo de 
celebración, es vendedor de repuestos de electrodomésticos. 

Enlace Megías Fernández · Eu1elcio Flores 
Asunción Eugelcio Flores y José Megías Femández sellaron su 

unión en matrtmonio, después de un noviazgo de 7 años, el pasado 
sábado 10 de julio, en la iglesia de Santiago. La novia llegó al altar 
del brazo de su padre y padrino de la boda, Nicolás Eugelcio Flores, y 
el novio hizo lo propio con su madre y madrina, Dolores Femández. 

Asunción lució un precioso vestido de corte imperio, con manga 
corta y cuerpo bordado. José se decantó por un elegante traje de 
chaqueta oscuro. Además de por sus padrinos, los novios estuvie
ron acompañados en tan importante ocasión por sus familiares y 
amigos, unos 200 invitados, con los que compartieron el convite 
nupcial celebrado en un restaurante alcalaíno y la posterior fiesta. 

Los recién casados iniciaron su viaje de luna de miel tres días des
pués de la boda, eligiendo las Islas Canarias y en concreto Tenerife 
para disfrutar de unos días de descanso. 

Asunción y José establecerán su residencia en el barrio de Espar
tales. Los dos son nacidos en Alcalá, ella hace 28 años y él hace 32. 
Asunción trabaja en una fábrica de cerraduras y José es conductor 
de profesión. 

PUERTA de Madrid 

1 



~ .... .... 
~ . 

) 

r "' .... 
:... ~ 

~ 
~ 
~ .. .. 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS• MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU HOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tif.: 91 882 87 91 

(Caballeria Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~i:Mil 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

FlORISTERIA /JU'4 1 

~----
RIMOS DE NOVIA 

DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 
el Libreros, 38 (trente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RmlADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA-UBRERIA 1 

A REPORTAJES DE 

. rJO OfJ ::~:_s, ! ~~':~~·1~'!~ss 
>J~ e/ Mayor, 17 y 25-Tifs.: 91889 64 07 -91888 3109 -Aff,Af.A 
1._ e/ Mayor, 43 -Tif.: [949) 2147 28 -GUADAIAJARA 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 
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Para participar en el 11 Festival de Bandas de Másica 

300 músicos se darán cita en Meco 
Trescientos mus1cos se 

darán cita en Meco el sábado 
. 1 7 de julio para participar en 
el IV Festival de Bandas de 
Música que organiza un año 
más la Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco y el 
Ayuntamiento de la citada 
localidad madrileña. Las ban
das participantes, cuyo núme
ro se ha ampliado a cuatro en 
esta ocasión, son, además de 
la banda anfitriona, la Agru
pación Musical "Los Silos" de 
Burjassot (Valencia), la Agru
pación Musical "La Lira" de 
Pozuelo (Madrid) y la Xoven 
Banda de Narón (La Coruña). 
El festival se celebra, a partir 
de las 20 horas, en el teatro 
municipal "Antonio Gala". La 
entrada es libre y al término 
del festival se servirán bollos y 
limonada a los asistentes. 

Los músicos valencianos, 
dirigidos por Francisco Javier 
Chornet, ofrecerán el siguien
te programa: 'Los Nardos 
(pasacalle de las Leandras)' de 
Francisco Alonso; 'Boris 
Godunov' de Moussorgsky; y 
'Mare Nostrum (poema sinfó
nico) de Miguel Ansins. 

La banda gallega, que dirige 
Miguel Brotons, interpretará 
las obras 'Puenteareas' de 
Reveriano Soutullo, 'Carmen' 
de Bizet y 'Moment por Morri
cone' de Ennio Morricone. 

La agrupación de Pozuelo, 
que dirige Miguel Romea, in
terpretará el pasodoble 'Cami
no de Rosas' de José Franco, 
'La torre del Oro' de Jerónimo 
Giménez y 'Marcha Húngara' 
de Héctor Berlioz. 

deleitará a los asistentes con 
el pasodoble 'Paco Molero' de 
Carmelo Bernaola, 'La rosa del 
azafrán' de Jacinto Guerrero y 
'Vaudeville Suite' de Scheffer. 

El broche de oro del festival 
lo pondrán las cuatro bandas, 
cuyos músicos rodearán al 
público tocando a un tiempo el 
chotis 'Madrid'. 

Modesto Ballesteros, presi
dente de la entidad organiza
dora del festival, la Asociación 
Cultural Banda de Música de 
Meco, explicó que las bandas 
participantes invitadas eran 
"muy buenas, con muchos 
músicos y muy preparadas". Y 
con ellas se compartirá, ade
más de la música, de una 

.......... 
IOOf8anlza 

la Asaclacl6n 
CUllUral 

deMllslCll 
... w 

awuntan11ento 
... la loealldad 

intensa jornada de conviven
cia cuyo objetivo fmal es 
"fomentar la cultura y dar a 
conocer otras costumbres, 
otras gentes, otros músi
cos ... ". 

El festival ya está consolida
do y están aseguradas futuras 
ediciones, ''yendo cada año un 
poquito más allá y asumiendo 
nuevos retos para que la ban
da y la asociación sean cada 
vez más conocidas". 

Tanto la asociación como la 
banda y la Escuela Municipal 
de Música atraviesan un buen 
momento: "En la escuela hay 
muchos alumnos que están 
estudiando y que poco a poco, 
a criterio del profesorado, se 
van incorporando a la banda, 
haciendo que cada vez seamos 
más componentes" concluyó 
Modesto Ballesteros. 

Y la banda de Meco, a la 
batuta de Francisco Malina, 

Francisco Molina, director de la banda; Agustín Martínez, vocal; Modesto Ballesteros, presidente de la 
Asociación Cultural Banda de Meco; Miguel Angel González, secretario y Lorenzo Perulero, administrador. 

, 7 de Julio de 1999 PUERTA de Madrid 



Luis Antonio Sepúlveda, director de la Banda de Música de Alcalá, dirigió el concierto que ofrecieron el pasado domingo en la plaza de Cervantes 

La Banda de Música de Alca
lá actuó por primera vez en 
público a principios del mes 
pasado, en su "destierro" al 
parque "Huerto de los Leones". 
Su primer concierto, que esta
ba previsto realizaran en el 
kiosco de la plaza de Cervan
tes, tuvo que ser trasladado 
hasta el Huerto de los Leones, 
ya que a esa misma hora el 
partido político que ha conse
guido gobernar en la alcaldía 
alcalaína, en coalición con IU, 
tenía que realizar un mitin en 
la misma plaza, por lo que se 
creyó más conveniente cam
biar el destino del estreno de 
la banda de música tan desea
da en la ciudad complutense, 
que el del mitin. 

El es111casií1sí••1•i•1realizar11 c11cien1en11111Z1 

la Banda de Música de Alcalá 
actuó en la plaza de Cervantes 
La Banda de Música de Alcalá de Henares, que inició sus anda
duras el mes pasado en el parque "Huerto de los Leones", actuó 
el domingo 11 de julio en el kiosco de la plaza de Cervantes, 
dentro del grupo de espectáculos organizados para los meses de 
julio y agosto, con motivo del programa "Alcalá en la calle". Este 
programa ha sido propuesto por la Fundación Colegio del Rey, 
que fue una de las asociaciones que ayudó e hizo posible que la 
banda musical llegara a formarse y a consolidarse como tal. 

Pero en esta ocasión, por fin, 
la banda musical dirigida por 
Luis Antonio Sepúlveda, ha 

podído actuar en un lugar a 
medida dada su importancia, 
y en el lugar más céntrico de 

la ciudad, el kiosco de la plaza 
de Cervantes, ante un nume
roso público que superó con 
creces al que se concentró en 
el parque "Huerto de los Leo
nes". Los asistentes al acto, 
pudieron disfrutar de la Ban
da de Música de Alcalá. 

La banda, cada vez más 
compenetrada y más estabili
zada, también pudo hacer el 
pasacalles que en su primer 
concierto tenían previsto reali
zar y tuvieron que anular. 
Durante el pasacalles recorrie
ron los alrededores de la plaza 
de Cervantes, llamando la 
atención y logrando una ma
yor asistencia de público, que 
no tenía conocimiento de la 
celebración de un concierto en 
el kiosco de la plaza. De esta 
manera, los componentes de 
la banda lograron satisfacer 
uno de los puntos de más de
cepción en su primera actua
ción, ya que estaban muy en
tusiasmados con ello. 

El programa del concierto 
estuvo dividido en dos partes. 
En la primera, se tocaron las 
piezas Islas Canarias, de José 
Maria Tarrigas; Estampas 
Andaluzas, de Andrés Piquero; 
An American in Paris, de Geor
ge Gersshwin; y Madrid, de 
Agustín Lara. 

En la segunda parte se pudo 
escucha_r, Suspiros de España, 
de A. Alvarez; Expo '70, de 
Paul Yodex; Gonna Fl.y Now, 
arreglada por Robert W. Low
den; Aladdin, con arreglos de 
Paul Jenning; y The Pin.le Pant
her Theme, retocada por 
Johan de Mey. 

f !1:]1 ~ ¡j (1f~ 1: [1] il!t'I IJ iI8 ~ ~ [8 r!ti 
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El medidor de contaminación ambiental nos puso a la cabeza de la región 

Alcalá ha vuelto a sufrir niveles altos 
de contaminación por ozono 
Otra vez en pleno verano Alcalá ha vuelto a ponerse a la cabeza regional de contaminación por 
ozono. El medidor situado en el parque de Demetrlo Ducas, junto al polígono Puerta de Madrid, 
detectó el sábado 10 de julio que en la ciudad alcalaína se habían superado los niveles de protec
ción de la salud, por lo que la comunidad de Madrid tuvo que cumplir el decreto sobre contami
nación atmosférica por ozono y avisar a la población complutense de que estos niveles se habían 
superado, lo que puede llegar a producir efectos negativos sobre determinados colectivos de la 
población. La consejería de Medio ~biente de la CAM tiene la obligación de dar este aviso a los 
medios informativos, cosa que hizo a través de la agencia EFE, y a los ayuntamientos. Sin embar
go, el concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, se quejó de no haber recibido ningún aviso 
de estas características y de que se enteró el domingo 11 de julio por los medios informativos. 

La nota pública que hizo la capa de ozono estratosférico los efectos de la contamina
consejeria de Medio Ambiente nos protege de las radiaciones ción por ozono. 
fue la siguiente: ultravioleta. Pero también está Las normativas comunitaria 

Ozono Troposférico 03 
Aviso a la población 
En relación con el Real 

Decreto 1494/1995, de 8 de 
Septiembre sobre Contamina
ción Atmosférica por Ozono y 
con fin de dar cumplimiento 
al art. 5 del citado Decreto, 
les comunicamos que los días: 

30/6/99,8/7/99, 9/7/99 y 
10/7 /99, a las 18h (hora local) 
y el dia 10/7/99a las 17 h 
(hora local),en el municipio de 

. Coslada, 
10/7 /99 a las 16, 17 y 18h 

(hora local),en el municipio de 
Alcalá de Henares, 

10/7/99 a las 16 h (hora 
local) en el municipio de Alco
bendas, y 

10/7/99 a las 17h (hora 
local) en el municipio de 
Torrejón 

se superó el valor de 180 
µg/m en la concentración de 
Ozono como contaminante 
atmosférico, cuyo Ayunta
miento ha sido informado al 
respecto. 

Para cualquier información 
al respecto, pónganse en con
tacto con el Ayuntamiento 
correspondiente. 

Consultado al respecto el 
concejal de Ciudad Sostenible, 
éste comentó que se trata de 
una situación muy puntual: 
"No hemos querido dar una 
difusión máxima al asunto 
para no alarmar en exceso 
puesto que se trata de una 
situación muy puntual. El 
otro día estuvo revisando 
todas las mediciones realiza
das durante el mes de julio y 
en algún momento se rozaba 
esos niveles pero no había 
indicios de que subiese más". 

Las declaraciones de Fer
nando Marin fueron recogidas 
el lunes 12 de julio: "Si el 
tiempo empeora, como estoy 
viendo ahora, si llueve algo, la 
situación se mejorará notable
mente. La mayor preocupa
ción puede ser para los grupos 
de riesgo. El ozono, en sí mis
mo, no es un gas nocivo. La 
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el ozono troposférico, el que y española establecen que, 
tenemos, digamos, a ras de cuando los niveles de ozono 
suelo, que se origina a través alcanzan determinados valo
de contaminantes primarias. res, se informe a la población 
Es curioso que incluso el ozo- para que los ciudadanos pue
no se utiliza como desinfec- dan prevenir los efectos noci
tante en cantidades reduci- vos del ozono sobre la salud. 
das. El problema es cuando la La legislación establece tres 
concentración es elevada". umbrales: 

Fernando Marin explicó que • De protección a la salud: 
normalmente el ozono se pro- l 10µg/m3, valor medio en 8 
duce en áreas urbanas o horas. 
industriales, pero son las • De aviso a la población: 
zonas suburbanas y rurales 180µg/m3, valor medio en 
donde más afecta por los una hora . 
movimientos de masas de aire. • De alerta a la población: 
Nosotros lo que podemos 360µg/m3, valor medio en 
hacer es tomar medidas pre- una hora. 
ventivas para no incrementar En la Comunidad de Madrid, 
esa concentración de ozono. los episodios de contamina
Evidentemente si te viene una ción por ozono son poco fre
concentración importante de cuentes y se producen espe
todo el área metropolitana de cialmente en los meses de 
Madrid, y tú lo incrementas, julio y agosto. Cuando se 
se empeoraría la situación. superan los limites estableci
Sabemos que son los movi- dos en la legislación vigente, la 
mientos de masas de aire lo Consejería de Medio Ambiente 
que permite que nos venga un y Desarrollo Regional procede 
ozono que se genera en el área a activar el protocolo de aviso 
metropolitana de Madrid. Ade- a la población. 
más estamos en un valle que En función de las concentra
permite que se concentre aún ciones en promedio horario 
más". alcanzadas, el protocolo de 

El ozono 
El ozono es un gas cuya 

molécula está formada por 
tres átomos de oxígeno. En las 
zonas altas de la atmósfera 
forma la llamada "capa de ozo
no", que nos protege de la 
radiación ultravioleta del sol. 
Sin embargo, en las capas 
bajas de la atmófera (troposfe
ra), cerca del suelo, a partir de 
ciertos niveles puede resultar 
perjudicial para la salud. En la 
troposfera el ozono se forma a 
partir de contaminantes pri
marios originados por el tráfi
co, las instalaciones de com
bustión o la industria quími
ca. Estos contaminantes que 
actúan como precursores de 
ozono se producen en áreas 
urbanas e industriales, aun
que son las zonas suburbanas 
y rurales las que más sufren 

información se estructura en 
las siguientes actuaciones: 

• Entre 180 y 220 µg/m3 : 
Se comunica por fax directa
mente a los ayuntamientos 
afectados. De igual forma se 
notifica a la Agencia EFE, que 
lo transmite por teletipo a 
todos los medios de comunica
ción. 

• Entre 220 y 300 µg/m3: 
Además de lo anterior, se 
comunica por fax a las emiso
ras de radio de carácter local y 
regional y a Telemadrid. 

• Entre 300 y 360 µg/m3: 
Se informa por fax a la Direc
ción General de Protección 
Ciudadana de la Comunidad 
de Madrid, complementando 
lo anterior. 

Cuando es superior a 360 
µg/m3 se comunica también a 
las policías locales de los 
municipios afectados, a la 
consejería de Sanidad y Servi
cios Sociales, a la dirección 

El medidor del contenido de 
ozono en la atmósfera alcalaína, 
situado en el parque Demetrlo 
Ducas, "se disparó" otra vez. 

general de Protección del 
ministerio del Interior y a 
Madrid 112. 

Una vez detectada la supera
ción de los umbrales estableci
dos por la legislación, el proto
colo de aviso se activa inme
diatamente, transcurriendo 
menos de 15 minutos desde la 
constatación de la superación 
y el envío de los avisos a los 
distintos receptores. 

Efectos del ozono 
sobre la salud 
Los efectos del ozono en la 

salud de la personas varían en 
función de la sensibilidad 
individual de la concentración 
del ozono en la atmófera. La 
mayoría de las personas 
deben adoptar precauciones 
cuando los niveles de ozono 
sean altos o muy altos. Cuatro 
grupos de población son parti
cularmente sensibles: 

• Niños: Son el grupo de 
mayor riesgo a la exposición. 
Los niños pasan gran parte de 
su tiempo durante el verano al 
aire libre, realizando activida
des fisicas. 

• Adultos que realizan acti
vidades fisicas prolongadas en 
el exterior: Cuando se realizan 
actividades fisicas se respira 
más rápido y más profunda
mente, lo que facilita la pene
tración del ozono en los pul
mones. 

• Personas con enfermeda
des respiratorias como el 
asma o bronquitis crónicas: El 
ozono puede agravar y aumen
tar la frecuencia de las crisis 
respiratorias. 

• Personas especialmente 
sensibles al ozono: personas 
que, sin razón conocida, son 
más sensibles a los efectos del 
ozono que la población nor
mal. 
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¿Qué se puede hacer 
para prevenir 
la contaminación 
por ozono? 
• Ahorre energía, tanto en 

casa como en el trabajo. 
• Siga las instrucciones de 

mantenimiento de su vehícu
lo. 

• Asegúrese de que la pre
sión de los neumáticos del 
vehículo sea la correcta. 

• Utilice el transporte públi
co o medios no contaminantes 
(bicicleta, caminar) siempre 
que sea posible. 

• Utilice pinturas y produc
tos de limpieza sin disolventes 
orgánicos. 

• Mantenga el aire acondicio
nado a una temperatura no 
inferior a 25 grados centígrados. 

• Llene el depósito del coche 
después del atardecer. 

• Limite los desplazamientos. 

¿Qué se debe hacer 
en un episodio de 
alta contaminación? 
• Cuando la concentración de 

ozono supera el umbral de aviso 
a la población (180 µg/m3), las 
personas más sensibles no 
deberían realizar esfuerzos pro
longados al aire libre. 

• No es aconsejable que los 
niños hagan ejercicio al aire 
libre en pleno episodio de con
taminación, especialmente si 
padecen algún tipo de proble
ma respiratorio. 

• Con niveles de ozono 
superiores a 360 µg/m3 debe 
evitarse la realización de ejer
cicios fisicos de larga duración 
al aire libre. 

• Durante el período de conta
minación debe evitarse el con
tacto con alergenos, como el pol
vo, pólenes o animales en casos 
de alergia específica a éstos. 

• Aunque los estudios reali
zados señalan que la estancia 
normal al aire libre durante 
períodos cortos en episodios 
de contaminación por ozono 
no causa daños apreciables a 
la salud, es posible en las 
exposiciones prolongadas las 
personas sanas manifiesten 
alteraciones respiratorias, 
como tos. molestias en la ins
piración profunda y disminu
ción en la capacidad de reali
zar ejercicio fisico. 

PUERTA de Madrid 

1•1111é su tesis en la sala de grados de la Universidad de Alcalá 

José Antonio Perdigón, nuevo doctor en Química 
Don José Antonio Perdigón 

Melón, licenciado en Ciencias 
Químicas, defendió el pasado 
día 8 de julio de 1999 su tesis 
doctoral, titulada "Caracteri
zación Textura! y Químico 
Física Superficial de Zeolitas 
de Interés Catalítico", obte
niendo la calificación de 
Sobresaliente Cum Laude. La 
tesis fue realizada en el Insti
tuto de Química Física "Roca
solano" (CSIC) bajo la direc
ción del doctor Jose María 
Guil Pinto. El acto tuvo lugar 
en la sala de grados de la 
facultad de Farmacia de la 
Universidad de Alcalá. 

Desde estas páginas felicita
mos al nuevo doctor por tan 
brillante trabajo. 

Tienen todo lo mejor, 
incluido el precio. 

(Y ahora, hasta fm de mes, aire acondicionado gratis). 

NUEVOKIA 
SHUMA 

NUEVO KIA 
SEPHIAII 
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la estación de presurlzación no puede tuncionar 
al no alcanzarse un nivel mínimo de agua 

No llega a Alcalá el agua 
suficiente para el abastecimiento 
Sequía, calor y mayores consumos veraniegos son ingredientes fundamentales para 
entender la situación que vive Alcalá respecto al agua potable. Por si fuera poco, la ciu
dad complutense es la última y más lejana dentro de la Mancomunidad de Aguas del Sor
be. El agua llega antes a todos los municipios de la provincia de Guadalajara que a Alca
lá. Y, aún más, la misma expansión urbanística que tiene la ciudad alcalaína, si no mayor, 
la tienen varios municipios de Guadalajara, incluida la capital. La conclusión es que, si 
Alcalá necesita más agua potable, también la necesitan Guadalajara, Azuqueca, Alovera, 
etc. Y mientras tanto, la MAS tiene determinada por parte de la Confederación Hidro
graífica del Tajo una concesión de agua que no puede superar para sostener el equilibrio 
biológico en el río Sorbe, donde además el Canal de Isabel 11, que abastece a todos los 
municipios madrileños menos a Alcalá, tiene también otra concesión. Es decir: puede vol
ver a plantearse la batalla por el agua, y más aún teniendo en cuenta el cambio político 
que se ha producido y que revertirá en cambios en la composición política de la MAS. 

• Sin 
11resl6n, 
el agua 
no llaga 

a Espartal• 
va algunos 
poligonos 

El asunto no ha llegado a 
ser dramático, pero sí ha 
comenzado a ser molesto 
para quienes les ha tocado 
sufrirlo. El consumo de agua 
en Alcalá ha superado en 
muchos momentos este 
verano el caudal que entra 
en los depósitos I_Dunicipales 
situados junto a la carretera 
de Meco, desde donde se dis
tribuye a través de la red de 
abastecimiento a los domici
lios, comercios e industrias 
complutenses. 

El crecimiento urbano de 
Alcalá, con dos nuevos 
barrios en completa expan
sión como son Espartales y 

He aquí el equipo encargado de mantener la presión de agua en 
la red. Para conseguir presión en las tuberías es necesario 

inyectar agua en ellas, pero para poder inyectar agua es 
necesario que llegue agua a Alcalá, y ese es el problema, 

que no llega agua suficiente. 

El Ensanche, ha traído con
sigo un incremento en el 
consumo que evidentemente 
se ha disparado en el vera
no. Muchas de las nuevas 
urbanizaciones residenciales 
cuentan con piscinas que ha 
habido que llenar. 

Todo ello ha hecho que la 
reserva de agua en los depó
sitos de la carretera de Meco 
haya descendido y en 
muchos momentos, según 
explicaron fuentes munici
pales, haya sido insuficiente 
para mantener en marcha la 

NUEVO ALFA 146 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

• 

antrllda 

punta llaeen 
que los 

dell6Sltos 
queden a un 

nhrel llaJiSllllO 
V llaW e-..ertos 
que aconseJan 
rest1 lcclones 
.. ,. recuperar 

niveles 
611t1111os 

estación de presurización. Y 
sin presión el agua no ha lle
gado en condiciones norma
les a algunas zonas áe la 
ciudad. Esa es la razón por 
la que la asociación de veci
nos de Espartales denuncia
ra la pasada semana en 
PUERTA DE MADRID la fal
ta de agua que padecen. 
Escenas que permanecían 
olvidadas en la ciudad com
plutense, como las protago
nizadas por los vecinos reco
giendo agua potable de 
camiones cisternas, han 
vuelto a verse en Alcalá, con
cretamente en Espartales 
Sur, donde los residentes 
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Un momento de la visita que Bartolomé González, 
entonces alcalde de Alcalá, efectuó a las instalaciones de presu-

La fotografía ilustra lo que puede ser el abastecimiento en el futu
ro próximo: un hilillo de agua para luchar contra la sed en una 

ciudad empeñada en crecer en población antes que en recursos. rización antes de ponerlas en funcionamiento. 

añaden la falta de agua a la 
larga lista de carencia de 
infraestructuras. 

Pero la molestia es mayor 
desde la perspectiva de que 
a muchos domicilios apenas 
llega un hilillo de agua, can
tidad insuficiente para el 
normal funcionamiento de 
calentadores de viviendas, 
que lógicamente podrían ver
se dañados. Además tampo-
co ha llegado suficiente agua 
en algunos momentos de 
consumo punta a determi
nados polígonos industria
les. 

Es necesario un 
incremento del 
caudal de entrada 

El asunto puede llegar a 
ser muy delicado, puesto 
que Alcalá continúa en 
expansión. Ni el Ensanche ni 
Espartales Sur están a tope 
de su capacidad residencial. 
Por el contrario, se siguen 
construyendo viviendas allí y 
en los próximos meses 
seguirán llegando nuevos 
vecinos que consumirán 
agua potable y contribuirán 
a incrementar los consumos. 

Pero no queda ahí la cosa. 
En los próximos meses con
cluirá la urbanización de la 
Garena y comenzará la cons
trucción de industrias y 
viviendas. En el plazo de 
aproximadamente dos a tres 
años, la situación se puede 
volver dramática si no se 
toman antes medidas para 
incrementar el caudal de 
agua que recibe Alcalá de la 
MAS. 

Pero el que tiene sobre la 
mesa el nuevo concejal de 
Medio Ambiente, concejalía 
denominada oficialmente 
"Ciudad Sostenible", Fer
nando Marin, es un proble
ma de complicada solución y 
que habrá de tener diversos 
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• se estudia volver a 111oner 
en funcionamiento 

la conducci6n de Humanes. 
cerrada desde la e111idemia 

de legionella 

puntos de negociación y de 
actuación. No se puede olvi
dar que Guadalajara, Azu
queca y Alovera están cre
ciendo espectacularmente 
tanto residencial como 
industrialmente, y eso 
requiere elevados consumos 
de agua. 

La costumbre hasta ahora 
es que, al tener mayor pobla
ción, la concesión de agua 
que tiene Alcalá se aumenta
ra con lo que no consumie
ran los municipios de Gua
dalajara mancomunados. El 
problema es que éstos ahora 
sí están haciendo uso de 
toda su concesión. Y de 
hecho pueden llegar a nece
sitar pronto más agua. 

Por tanto se requiere una 

negociación intensa en el 
seno de la MAS para reajus
tar los repartos de agua 
potable, y ahí será funda
mental el control político de 
este organismo de gestión 
supramunicipal. Se acos
tumbra a decir que más que 
diferencias ideológicas, en la 
CAM hay diferencias locales, 
o lo que es lo mismo, Alcalá 
frente a Guadalajara y no 
PSOE o IU contra PP. En 
definitiva, el control de la 
MAS será fundamental y ese 
es un asunto que se tratará 
en las próximas semanas 
puesto que el consejo de 
administración está formado 
por concejales que represen
tan a los diversos municipios 
mancomunados. 

[¡J fi3 I ~ t~f1 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITOS 
DEPÓSITOS PREFABRICADOS AGUA, GASOIL E INDUSTRIALES 

Tlf.: 91 881 95 19 

Pero mucho más impor
tante será el problema de 
recibir de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo, la 
máxima autoridad en todo lo 
que se refiere al agua en la 
cuenca del Tajo y sus afluen
tes, mayor concesión de 
agua desde el río Sorbe. Y 
ahí es donde la MAS, y Alca
lá concretamente, entabla-· 
rán una lucha frente a la 
Confederación y frente al 
Canal de Isabel 11, el organis
mo que abastece de agua a 
toda la comunidad de 
Madrid, el cual tiene una 
concesión de agua en el río 
Sorbe y que tenía entre sus 
proyectos la construcción de 
una presa aguas arriba de la 
de Beleña, de donde capta la 
MAS. 

Está eso o recuperar desde 
el gobierno municipal com
plutense las veleidades que 
hace años hubo de conectar 
Alcalá al Canal de Isabel 11, 
lo cual sería fruto de una 
intensa polémica que inclu
so podría llegar a dividir a la 
izquierda. En la MAS la ciu
dad complutense tiene un 
gran peso político y deciso
rio; en el Canal de Isabel 11 
quien manda es Madrid. 

Mientras tanto se estudia 
volver a poner en funciona
miento la conducción de 
agua que tiene Alcalá desde 
Humanes, una antigua con
cesión propia pequeña pero 
que en momentos clave 
podría llegar a aliviar algo la 
situación. El problema de 
esa conducción es que fue 
cerrada en 1996 como una 
de las medidas preventivas 
que se acometieron ante la 
epidemia de legionella. Des
de entonces la conducción 
de Humanes no se ha utili
zado y tendría que tener una 
limpieza importante y la 
reparación de diversas averí
as que pudieran producirse. 
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Según Fernando Marín, Alcalá necesna 
urgentemente entre 100 v 200 litros más 
por segundo para no sufrir restricciones 

"Hemos pedido más agua a 
la MAS para el consumo" 
El concejal de Ciudad Sostenible en el ayuntamiento de Alca
lá, Fernando Marin, responsable del abastecimiento de agua 
potable para la ciudad alcalaína, explicó que se necesita más 
agua para el consumo y que ya ha pedido a la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe (MAS) un aumento del caudal a fin de que 
las reservas en los depósitos municipales permitan la utili
zación de la estación de presurización. Fernando Marin 
manifestó a PUERTA DE MADRID que "durante los fines de 
semana hay una recuperación de las reservas de agua pota
ble porque el consumo no es tan elevado. Hay que pensar que 
hay menor actividad en los polígonos industriales y que hay 
mucha gente que sale fuera de Alcalá; todo eso hace que dis
minuya el consumo y que los depósitos se recuperen". Para 
garantizar la tranquilidad, no sólo inmediata sino para un 
futuro a corto y medio plazo, harían falta entre 100 y 200 
litros más por segundo, es decir, aproximarse a una conce
sión de 1.000 litros de agua por segundo frente a los 800 que 
hay actualmente y se han revelado como insuficientes. 

Fernando Marin explicó que 
"para que hubiese un abaste
cimiento correcto deberían 
entrar en Alcalá aproximada
mente unos 1.000 litros por 
segundo. Así nos podríamos 

~ permitir aumentar la capaci
dad de almacenaje sin quedar
nos por debajo del nivel mini
mo para poner en marcha la 
estación de presurización". 

El déficit diario que hay 
actualmente en Alcalá, es 
decir, la diferencia entre el 
consumo de agua en la ciudad 
y el caudal que entra en los 
depósitos, es de 60 litros por 
segundo, según explicó el con
cejal de Ciudad Sostenible que 
añadió que "el consumo está 
siendo más elevado que el 
abastecimiento y ese es el ori
gen de los problemas que esta
mos teniendo". 

Fernando Marín confirmó 
que "ese consumo, que es 
mayor que el caudal que entra 
en nuestros depósitos, hace 
que no se alcance el nivel 
minimo para poner en funcio
namiento la estación de pre
surización. La consecuencia 
es que en las zonas de alta 
cota de Alcalá el agua no llega 
c!>n fuerza e incluso puede 
haber momentos a lo largo del 
día en los que se puede cortar 
el suministro, normalmente 
por la noche. El problema 
también pueden sufrirlo las 
viviendas unifamiliares, que 
no cuentan con un depósito de 
agua". 

Posibles 
soluciones 

El edil de Ciudad Sostenible, 
Fernando Marin, explicó que 
hay varias soluciones encima 
de la mesa para intentar 
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aumentar el caudal de agua 
en los depósitos que hay en la 
carretera de Meco: "Hemos 
vuelto a poner en marcha la 
conducción de agua propia 
que tenemos en Humanes, 
una concesión que tenemos en 
el río Sorbe y es propia de 
Alcalá. Eso nos va a cubrir ese 
déficit que tenemos de 60 
litros por segundo". 

Esa conducción dejó de utili
zarse preventivamente cuando 
surgió la epidemia de legione
lla en 1996 y se desconocía el 
origen de la enfermedad; des
de entonces no se había pues
to en funcionamiento esa con
ducción que llega directamen
te a Alcalá y que soporta un 
caudal de 80 litros por segun
do: "El problema es que es una 
conducción antigua y para 
que no sufra roturas es prefe
rible que no vaya al máximo", 
explicó Fernando Marin que 
añadió que "la calidad del 
agua que viene de Humanes es 
muy buena. De hecho ya está 
llegando ese agua a los depósi
tos, lo que pasa es que se va a 
hacer un análisis fisico-quimi
co y microbiológico para tener 
claro que está en condiciones; 
incluso, para evitar riesgos se 
va a dorar suficientemente. 
Esto puede llevarnos unos 
días pero el déficit que tene
mos se va a cubrir. En el 
momento en el que los depósi
tos alcancen el nivel óptimo se 
pondrá en marcha la estación 
de presurización y se podrá 
suministrar agua en condicio
nes". 

Esta actuación nivelará las 
entradas de agua en alta con 
las salidas para el consumo, 
pero no será la solución: "Nos 
va a tapar el agujero, pero hay 
otras medidas en marcha". 

Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible 

Conducción directa 
de Mohernando 
a Alcalá 
Será a finales de mes cuan

do esté terminado el desdobla
miento de la conducción desde 
Mohernando que permitirá 
que a la ciudad complutense 
llegue una conducción de 
agua directamente desde 
Mohernando (Guadalajara). 
Eso equivaldrá a que Alcalá 
tendrá un abastecimiento 
directo y no dependerá del 
consumo que haya en los 
municipios situados antes. En 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe Alcalá está geográfi
camente en la cola. Según Fer
nando Marin esto permitirá 
suministrar más caudal a la 
ciudad complutense en fun
ción del agua que está embal
sada". 

El otro frente que el ayunta
miento complutense quiere 
abordar es la construcción de 
un nuevo depósito junto a la 
carretera de Meco a fin de 
aumentaI" la capacidad de 
almacenaje: "Queremos poner 
en marcha este proyecto en el 
último trimestre del año, como 
mucho a principios del año 
que viene a fin de que en el 
verano que viene tengamos 
ese nuevo depósito que nos 
permita asegurar el abasteci
miento". 

Pero además, Fernando 
Marín ha pedido al presidente 
de la MAS, Antonio López Polo, 
más caudal para Alcalá: "No 
me dijo ni sí, ni no, me asegu
ró que lo iba a consultar con 
los técnicos. Sigo insistiéndole 
para ver si puede suministrar
nos más caudal en estos días. 
Somos conscientes de las 
necesidades que tienen otros 
municipios pero para nosotros 
la prioridad es Alcalá". 

Y también surge en el hori
zonte otra posible medida que 
será muy polémica, el abaste
cimiento de Alcalá a través del 

Canal de Isabel II: "Nuestros 
técnicos me han hablado de 
esa posible solución pero tam
bién me han dicho que técni
camente es complicado man
tener dos tipos de abasteci
miento. Nosotros acabamos de 
entrar y tenemos que hacer un 
análisis con detenimiento de 
todo el sistema a fin de plani
ficar para el futuro". 

Fernando Marin también 
explicó que el gobierno muni
cipal quiere retomar el proyec
to de implantar una red de rie
go de parques y jardines· con 
agua reciclada trabajando 
conjuntamente con la univer
sidad: "De hecho queremos 
captar fondos europeos para 
poder llevarlo a cabo. Eso 
reduciría considerablemente 
el consumo de agua potable. 
También trataremos de 
implantar el riego automático, 
por aspersión o por goteo. No 
queremos que se haga con 
manguera". 

Ahorro de agua 
Y por último, están las clási

cas medidas para impedir el 
derroche de agua potable. Así 
se recomienda a los alcalaínos 
que impidan que los grifos 
goteen, cerrándolos bien y 
reparándolos si están deterio
rados. Colocar dos botellas lle
nas de agua en la cisterna per
mite un considerable ahorro 
de agua; además, el inodoro 
no debe usarse como papele
ra. Se recomienda también 
utilizar la lavadora y el lavava
jillas a plena carga; así se aho
rra detergente, electricidad, 
mecánica ... y mucha agua. Se 
pide que todas las piscinas 
tengan depuradora ya que así 
se evita el cambio de agua y se 
ahorran miles de litros. Se 
recomienda que se utilice la 
ducha más que el baño, que se 
riegue al atardecer para que 
haya menos evaporación y que 
se lave el coche solo cuando 
sea necesario. 
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Antonio Resines, Adriana Ozores y el pequeño Nicolás Fernández, en un descanso del rodaje, en un velador de la calle Mayor. 
A la derecha, el productor, Pedro Costa junto a la actriz protagonista 

"Pídele cuentas 11 ref, de Jné Antonio Qairós, se esuenará el próximo mes de octubre 

Adriana azares v Ant1ni1 Resines redaran 
en Alcalá escenas de su próxima película 
Los actores Adriana Ozores y Antonio Resines visitaron Alcalá el pasado 5 de julio, pero 
no para hacer turismo sino para participar en el rodaje de algunas escenas de la pelícu
la "Pídele cuentas al rey", primer largometraje del director asturiano José Antonio Qui
rós. La película, que produce Pedro Costa, se suma a la larga lista de títulos en cuyos 
fotogramas aparece algún escenario ubicado en la ciudad complutense. 

Recordemos que hace no 
mucho se rodaban en el hotel 
Bedel y en la Universidad Cisne
riana escenas de la serie de tele
visión "Camino de Santiago", 
con la inteivención de Anthony 
Quinn, Loles León, Anabel Alon
so o Pepe Sancho, entre otros. Y 
algunos meses más atrás la 
película "Muertos de risa" prota
gonizada por El Gran Wyoming 
y Santiago Segura utilizaba el 
edificio de la Fundación Colegio 
del Rey para ambientar una de 
sus secuencias. 

"Pídele cuentas al rey" cuenta 
la historia de un minero, papel 
que protagoniza Antonio Resi
nas, que se queda sin trabajo a 
consecuencia del cierre de la 
mina. Aunque recibe la jubila
ción anticipada, como el resto 
de sus compañeros, el minero 
no está de acuerdo porque él, a 
sus 40 años, lo que quiere es 
trabajar. Como protesta decide 
venir desde Asturias a Madrid 
caminando. En el viaje le acom
pañan su mujer y su hijo, per
sonajes interpretados por Adria
na Ozores, en cartelera estos 
días con la película "Manolito 
Gafotas", y Nicolás Fernández, 
un espabilado niño de cinco 
años hijo de José Antonio Qui
rós, director del largometraje. El 
objetivo del minero es entrevis
tarse con el Rey Juan Carlos 1 
para decirle que tiene derecho a 
un puesto de trabajo, según 
dice la Constitución Española. 

Alcalá pasa por ser un pueblo 
castellano que podria estar a la 
altura de Benavente. La primera 
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escena rodada en nuestra ciu
dad, y en concreto en el Hospi
tal de Antezana, muestra un 
pueblo en fiestas que invita a los 
protagonistas, que llevan días 
sin comer porque les han roba
do el dinero, a degustar la cal
dereta que han preparado. 

Las siguientes escenas se 
rodaron, ya por la tarde, en ple
na calle Mayor. Mientras Adria
na llama por teléfono a su fami
lia, Antonio, ojeando los periódi
cos de un quiosco, (en realidad 
la papelería librería Mayor) se 
entera que hay otra familia que 
está realizando la misma protes
ta que ellos. Avisa a su mujer y 
a su hijo y se marchan corrien
do para encontrarles por la 
carretera. 

El rodaje se inició hace cuatro 
semanas en Asturias y finaliza
rá dentro de otras cuatro en 
Madrid. La película ha contado 
con un presupuesto de 250 
millones de pesetas y se estre
nará en las salas cinematográfi
cas el próximo mes de octubre. 

Pedro Costa, el productor, que 
también lo fuera de "La Buena 
Estrella", galardonada hace dos 
años con el Goya a la mejor pelí
cula, confia en repetir éxito con 
"Pídele cuentas al rey" que en su 
opinión será una "película nota
ble". 

'7 de iulio de 1999 
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las iuaadares Recia, ValeRlín v Mantera va san del Alcalá 

José luis lanío, nsov un currante del fútbol" 
El nuevo entrenador de la RSD. Alcalá, José Luis Martín, todavía no ha podido coger sus 
vacaciones, ya que el trabajo es muy intenso en estos momentos. José Luis estaba un 
poco molesto por las numerosas dificultades que se están produciendo en torno a los 
fichajes (llevan mirados catorce jugadores centrocampistas y no han podido cerrar nin
guno), después del esfuerzo que está realiamdo la directiva. 

"La plantilla en estos mo
mentos está en proceso de for
mación y no está cerrada. Aún 
nos quedan cuatro fichajes 
por concretar". La secretaria 
técnica tiene ocho nego
ciaciones abiertas para, final
mente, concretar los cuatro 
jugadores que les quedan para 
completar la plantilla hasta 
los veintidós previstos inicial
mente. Las posiciones que fal
tan por ocupar son una en la 
defensa, una en la delantera y 
el resto en el medio del campo. 

José Luis Martín no quiso 
decir los nombres de los juga
dores que están siendo toca
dos y pertenecientes todos 
ellos a la Comunidad de Ma
drid: "Basta decir el nombre 

. para que se cierren definitiva
mente las negociaciones. Des
graciadamente el mundo del 
fútbol está desorbitado, deci
mos el nombre de un futbolis
ta y al día siguiente vale el 
doble o quiere jugar en segun
da B, o le ficha un equipo de 
esta categoría, que parece que 
estaba buscando jugadores y 
no los encuentra hasta que 
vamos nosotros a por ellos. Así 
llevamos dos meses". 

Para fichar a un mediocen
tro han hablado con catorce 
jugadores, y ya van por el 
número quince de la lista que 
tienen confeccionada. Estos 
jugadores no se han fichado 
porque no se haya llegado a 
un acuerdo económico, ni por
que el jugador no nos interese, 
sino que ha sido porque el 
jugador en particular quería 
jugar en segunda B, cosa que 
el equipo alcalaíno no puede 
dar. Otro de los motivos ha 
sido que el club del cual pro
venía en un principio sí le 
daba la carta de libertad, pero 
al enterarse de su fichaje por 
el Alcalá no "ha querido qui
tarse de un jugador para 
potenciar a otro y le han nega
do la carta. Por una u otra cir
cunstancia no hemos podido 
conseguir lo que queríamos en 
un principio". No hay ningún 
jugador en el equipo que se 
haya fichado por fichar, con
tándose con todos ellos y sien
do del agrado del entrenador 
José Luis Martín. "Efectiva
mente ya vamos a fichar a 
algunos que no son los prime
ros de la lista, pero eso es nor-
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mal, pasa en todos los equi
pos, y es dificil conseguir las 
primeras opciones, y más que 
nada porque estamos en ter
cera división, y hay muchos 
jugadores que prefieren jugar 
en segunda B, aun ganando 
mucho menos dinero". 

El entrenador cuenta total
mente con los jugadores a los 
que Luis Iglesias denomina 
"los hijos de Alcalá", y en los 
que han depositado toda su 
confianza. Ningún miembro 
del equipo ha sido impuesto 
por la directiva. A José Luis se 
le propusieron una serie de 
jugadores, y él ha sido el que 
ha creído conveniente que 
unos se quedaran y otros no. 
"Si están es porque tienen 
muchas posibilidades de jugar 
y de ser uno más dentro de 
este equipo, sino no estarían, 
sea de Alcalá o de Aranjuez. 
Son jugadores que me valen. 
Si da la casualidad que son de 
la ciudad mucho mejor". 

El proyecto, para él, es muy 
atrayente e ilusionante, pero 
opina que todo proyecto se tie
ne que apuntalar y que no se 
puede estar hablando de un 
proyecto y trabajar en una nu
be, hay que tener los pies en el 
suelo y saber que es muy difi
cil, porque aunque se invierta 
todo el dinero del mundo y se 
haga todo lo posible, no sólo 
eso te garantiza el éxito. Por 
todo esto el entrenador no ha 
podido aún disfrutar de vaca
ciones, pero no le importa ya 
que sabe que el trabajo es lo 
único que puede asegurar una 
buena temporada. 

Su mentalidad es ir día a 
día, y no quiere pensar en lo 
que pasaría a final de la cam
paña y no se haya conseguido 
el ascenso, meta buscada esta 
temporada. De todas formas 
sabe que el trabajo lo va a 
poner seguro para intentar 
lograr tan ansiado objetivo. 

"Soy un tomador de 
decisiones constantes, 
un currante del fútbol" 
José Luis Martín se define 

como un entrenador que debe 
tomar decisiones constantes, y 
su primera decisión ha sido la 
de venir a Alcalá y tomar el 
reto de subir al equipo. A par
tir de ahi, opina que no hay 
que volverse loco, y que es un 
entrenador normal y corriente 
como pueda ser otro cualquie
ra, "un currante del fútbol". El 
entrenador manifestó a PUER
TA DE MADRID que no tiene 
amigos dentro del vestuario, 
ni dentro del campo y su obli
gación es hacer rendir a los 
jugadores al cien por cien, si 
no lo consigue se sentirá fra
casado, ya que cree que su 
obligación como entrenador es 
conseguir el máximo rendi
miento y el mayor numero de 
partidos ganados. 

Intentará utilizar todos los 
medios posibles a su alcance 
para que haya un gran equipo 
que funcione. Dependiendo 
del grupo humano de futbolis
tas que consigan reunir, se 
adaptará intentando sacar ese 
máximo rendimiento. Si tiene 
que utilizar un sistema que a 
él no le guste pero que le vaya 
bien a los jugadores, lo utiliza
rá. "Pero sobre todo voy a ele
gir un si1:?tema que gane, y que 
al mismo tiempo la gente que 
vaya al campo se marche de 
allí contenta diciendo que ha 
visto un gran juego, y que al 
domingo siguiente lleve a otra. 
A partir de ahi todo sistema es 
bueno" 

Todos los jugadores que 
hasta el momento tiene en la 
plantilla son de su agrado, 
pero lo que quiere es que los 
futbolistas se integren con la 
camiseta que llevan puesta y 
que se partan la cara por su 
equipo. En definitiva, sus 
jugadores deben ser ambicio
sos y luchadores, que se com
prometan con el equipo, y no 
que sean buenos y malos, sino 
que se maten por el Alcalá. 
Para el entrenador, un jugador 
no puede venir al equipo por el 
hecho de decir voy a estar un 
año y a cobrar su sueldo, sino 
por darlo todo por el equipo. Si 
luego no tiene capacidad, ya 
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José Luis Martín 

intentaremos ayudarle, pero 
en principio que se comprome
ta. 

Recio, Valentín y 
Montero, son los últimos 
fichajes del Alcalá 
Los últimos fichajes finiqui

tados por la directiva del Alca
lá han sido los jugadores Re
cio, proveniente del Valdepe
ñas; Valentin, jugador que ha 
militado en primerá división y 
la última temporada lo ha 
hecho en el Pegaso; y Montero, 
un goleador del Guadalajara. 

Recio un jugador del Atlético 
de Madrid y que ha venido del 
Valdepeñas, es un futbolista 
joven de veintiún años, si
guiendo la linea de todos los fi
chajes que se están realizando. 

Valentín, puede que se con
vierta en uno de los jugadores 
claves del equipo alcalaíno en 
esta temporada. En la actuali
dad tiene veinticuatro años, y 
militó en el Rayo Vallecano, 
cuando estuvo en primera 
división. Valentín ha llegado 
de la mano de José Luis Mar
tín, y que según Luis Iglesias, 
secretario técnico, es un gran 
jugador al que el entrenador 
va a dar muchos minutos de 
juego. El futbolista ha prome
tido a la directiva que va a dar 
el do de pecho esta campaña. 
Su antiguo equipo ha sido el 
Pegaso, después de estar una 
temporada cedido en el Don 
Benito. En los últimos años ha 
tenido un pequeño bajón de 
juego, que intentará eliminar 
en la RSD. Alcalá. 

El otro fichaje ya realizado, 
ha sido el del delantero del 
Guadalajara, Montero, un go
leador que ha hecho una bue
na temporada y cuyo fichaje se 
cerró el pasado lunes por la 
tarde. 

José Ramón GARCÍA 
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ta deuda superaba los treinta v séis millones de pesetas 

los socios de la RSD Alcalá, saustechos de la iunta 
El 1resu111nt111ra la 1ríll• t1m11rad.a n de 41.683.000 pesetas, el mavor de s1 histoña 
El pasado 9 de julio, la directiva de la RSD. Alcalá celebró la junta general ordinaria y ex
traordinaria correspondiente a la temporada 1998/1999. El acto tuvo lugar en el salón de 
actos de la antigua Universidad Cisneriana ante muchos de sus socios, que llenaron el salón, 
para comprobar la situación del club, y aprobar los nuevos presupuestos para la próxima tem
porada, la 1999/2000. Los socios salieron satisfechos de la junta, según la directiva alcalaína. 

El presupuesto aprobado 
para la próxima temporada, 
en la junta celebrada el pasa
do viernes 9 de julio, es el 
más elevado de la historia del 
club, con la cantidad exacta 
de 47.683.000 pesetas. Con 
este presupuesto se ha logra
do mejorar el del anterior año, 
que no llegaba a los cuarenta 
millones de pesetas, superan
do así con creces cualquier 
presupuesto, incluso habien
do estado en categoría supe
rior. 

De los casi cincuenta millo
nes, treinta corresponden a 
ingresos ordinarios (taquillas, 
abonos y tribunas, cuotas de 
socios, publicidad, arrenda
mientos, tómbola del club, 
caseta de ferias, trofeo Cer
vantes y loterías y rifas. El 
resto son de los ingresos 
extraordinarios (subvencio
nes, cesiones, socios comer
ciales y aportaciones de 
empresarios). 

El presupuesto de gastos 
para la campaña 99/00, que 
también se expuso en la jun
ta, se divide en 3 .200.000 
pesetas para compras (mate
rial deportivo y de oficina). 
38.610.000 pesetas para gas
tos de personal, y el resto 
para los diversos gastos de 
explotación de la RSD. 

El resto de puntos tratados 
durante la junta del Alcalá 
fueron aprobados por todos 
sus socios, a excepción del 
acta de año pasado, en la que 
se reflejaba lo d_el tema de la 
publicidad con Metafersa, 
donde se ofrecía cinco millo
nes por año, y resulta que son 
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ocho millones por cuatro años 
lo que se han cobrado. Por 
este motivo han preferido no 
aprobarla, ya que dicen que 
les han engañado y que el 
presidente anterior les ha 
hipotecado la camiseta por 
cuatro años. De todos modos 
este caso, al igual que el de 
Caturla está denunciado y en 
manos de la sección jurídica 
del club. 

Desde la pasada junta, el 
Deportivo Alcalá, ha pasado a 
llamarse RSD. Alcalá B, y el 
número de miembros de la 
directiva se ha aumentado 
hasta los veinte. También se 
aprobó el nuevo tipo de socio 
de edades comprendidas 
entre los 1 7 y los 21 años, 
que en vez de pagar trece mil 
pesetas va a pagar ocho mil, y 
los menores de catorce años 
no pagarán entrada. La direc-

tiva con estas nuevas pro
puestas quieren que en el 
campo se vea juventud. 

Otros de los puntos que 
también se aprobaron, fue la 
imposición de la insignia de 
oro del equipo, . a los socios 
que lleven más de cincuenta 
años con el Alcalá. Serán un 
total de veintiséis insignias la 
que se pongan, y según la 
directiva, se la merecen y se 
la han ganado a pulso, por
que han demostrado que 
quieren al Alcalá. 

Luis Iglesias, secretario téc
nico del Alcalá, confesaba a 
PUERTA DE MADRID, que 
creía que el socio les había 
dado un voto de confianza, y 
que ellos estaban dispuestos 
a demostrarles de lo que son 
capaces. "El socio nos mostró 
que está con nosotros, y 
nosotros queremos hacer que 

el socio del Alcalá disfrute 
dentro y fuera del campo. 

El socio está contento con la 
nueva situación, después de 
los malos momentos vividos 
en el club, ya que según la 
directiva si esto hubiera dura
do una temporada más el 
equipo hubiera desaparecido. 

La deuda está siendo sol
ventada. La directiva ya ha 
hecho un desembolso de vein
titrés millones de pesetas, y 
sólo quedan unos once millo
nes que están colgando. "La 
deuda se ha formado a partir 
de cosas que han llegado de 
doscientas o trescientas mil 
pesetas, que se han echado 
al cajón y se han dejado de 
lado por no ir a dar la cara, 
subiéndose a más de dos 
millones", según la directiva 
actual. Este el caso, que han 
tenido con Caja de Madrid, 
que por dejarla se ha subido a 
esas cantidades. El presiden
te Rodolfo Gómez, está nego
ciando este tema, al igual que 
lo ha hecho con la Seguridad 
Social, y todas estas cosas 
son las que han hecho que se 
produjera la deuda dentro de 
la RSD. Alcalá. El presidente 
opina que para empezar a 
funcionar correctamente, hay 
que tener unos buenos ci
mientos, por lo que primera
mente ha buscado quitar toda 
la deuda y sanear el equipo. 
Ahora lo que tienen que in
tentar es no volver a ensu
ciarlo, cosa que el secretario 
cree que va a ser dificil, por lo 
que han pedido ayuda a los 
socios del Alcalá, y cree que si 
ellos son capaces de que el 
equipo gane en el Val, los so
cios van a responder muy 
bien. 

Los socios salieron del salón 
de actos de la Universidad 
Cisneriana muy satisfechos y 
esperanzados con la actual 
directiva del Alcalá, que les ha 
prometido trabajo y esfuerzo 
para conseguir que la RSD. 
Alcalá, practique un buen 
juego y logre el ascenso a se
gunda B en esta temporada. 

José Ramón GARCÍA 
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El ·complutense Alkalá' 
consigue colocarse como 
el primer club español 
en categoría infantil 

El club de gimnasia ritmica 
'Complutense Alkalá', tras 
conseguir en categoria Infantil 
el Oro en el Campeonato de 
España Individual y en el 
Campeonato de España de 
Clubes y Autonomías, ha 
logrado colocarse como el pri
mer club español en la citada 
categoria, con sus gimnastas 
Tamara Sánchez López, Dalila 
Hemández Barrachina y Nati
vidad Rua León. 

La temporada 98/99, recién 
-concluida, ha supuesto com
petición tras competición la 
confirmación de las gimnastas 
del 'Complutense Alkalá', de 
entre 6 y 12 años, entrenadas 
por Marisol Jiménez y Cristina 
Barrera y sus ayudantes 
Vanessa Rutete, Fátima Gar
cía y Vanessa Ujados. El club, 

que en la actualidad preside 
Carlos Rua, ha demostrado su 
calidad tanto a nivel local 
como en la comunidad de 
Madrid, a nivel nacional e 
incluso internacional (Trofeo 
Chamartín). Ello supone un 
acicate para todos los que 
componen el club, gimnastas, 
entrenadoras y junta directi
va, animándoles a seguir tra
bajando como hasta ahora. 

El palmarés de títulos con
seguidos por las gimnastas 
esta temporada es el siguien
te: 

SERIE BASICA 
- Prebenjamin: Nohemí Her

nández. Subcampeona del 
Trofeo de Debutantes de la 
CAM 1999. 

- Alevín: Sonia López. Cam
peona del Trofeo 'Juegos Esco-

En el Trot11 de verane de la federación madñleia 

Buenos resultados para el 
gimnasio Pablo Armenteros 
El pasado fin de semana los alumnos del gimnasio Pablo Ar
menteros acudieron al Trofeo de verano de la federación madri
leña, con el que el karate se despide hasta la próxima tempora
da. La competición se celebró el sábado 10 de julio en el pabe
llón Femando Martín de la localidad madrileña de Fuenlabrada, 
con buenos resultados para los pupilos de Pablo Armenteros. en 
la modalidad de katas. 

El Trofeo de verano de la 
federación madrileña, dispu
tado el pasado sábado 10 de 
julio, reunió a numerosos 
jóvenes karatecas en el pabe
llón Fernando Martín de 
Fuenlabrada. Este pabellón 
suele ser muy utilizado por la 
federación madrileña de kara
te para celebrar este tipo de 
eventos. Como en anteriores 
ocasiones los componentes 
del gimnasio alcalaíno Pablo 
Armenteros tuvieron una bue
na actuación. La competición 
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de katas se dividió en catego
rias alevines e infantiles. 

En categoría infantil, desde 
cinturón azul en adelante, la 
actual campeona de España, 
Tania Carmona, se hizo con el 
primer puesto de esta compe
tición sin demasiados proble
mas. Tania ostenta el título 
nacional desde el último cam
peonato celebrado a primeros 
de mayo en Sevilla. 

En la categoria infantil, pero 
hasta verde-azul, las dos pri
meras posiciones fueron para 

Una simpática imagen de las gimnastas del "Complutense 
Alkalá", que ahora podrán descansar un poco hasta que 

comience la próxima temporada de competiciones. 

lares 1999'; y Raquel Corre- Subcampeona del Trofeo 
dor. Subcampeona del Trofeo Federación de Madrid 1999, 
'Juegos Escolares 1999'. Campeona de España Absolu-

- Infantil: Maria · Teresa de ta 1999, Campeona de España 
las Heras. Campeona del Tro- de Aro 1999 y Subcampeona 
feo 'Juegos Escolares 1999'. de España de Cuerda 1999; 

SERIE PREFERENTE Natividad Rua. 3ª clasificada 
- Alevín: Soraya Gallndo. 3ª en el Trofeo Federación de 

clasificada en el Trofeo Fede-
ración de Madrid 1999 y Cam- Madrid 1999, Campeona de 
peona de España por Autono- España por Clubes 1999 y 
mías 1999; y Natalia Berrón Campeona de España por 
Cantador, Campeona del Tro- Autonomías 1999; y Dallla 
feo Federación de Madrid Hernlmdez. Campeona del 
1999, 3ª clasificada en el Trofeo N Estaciones y Campe
Campeonato de España 1999 ona de Madrid 1998, Campeo
y Campeona de España de na de España por Clubes 1~99 
Pelota 1999. y Campeona de España por 

- Infantil: Tunara Sénchez. Autonomías 1999. 

Noemí Carrasco y Enrique García 

las alumnas de Pablo Armen
teros. La victoria fue para 
Alba Palomo, seguida de su 
compañera de gimnasio Noe
mí Carrasco. 

En la categoria alevín, a par
tir de cinturón azul en adelan
te, Enrique García, también 

del gimnasio Armenteros, 
quedó en cuarto lugar. En la 
primera vuelta logró obtener 
la mayor puntuación, pero en 
la segunda vuelta salió más 
nervioso y se vio relegado has
ta su definitiva cuarta posi
ción. 
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El primer premio patrocinado 
del mes de abrtl fue el KSres. de 
Harari", donde unos colosales 
Martín González y Rosa Alcalá, 
se Kexhibieron" con unos resul
tados de 12 bajo par. 

Le siguió a continuación el 
premio con más solera del club, 
el "Carmen Amenedo", que este 
año llegaba a su 22ª edición, 
siendo Beatriz· Cid y José Luis 
Ramos, sus grandes vencedo
res, para concluir el mes con el 
esperado y extraordinario pre
mio "Rover" en sus dos versio
nes (seniors y el resto), en don
de Herman Martín y Jesús Mur
ga, en el primero de ellos, y Bea
triz Cid, Yolanda Marcos, Faus
to Dominguez y Rafael Sánchez 
Muñoz, se erigieron como prota
gonistas alzándose con el anhe
lado triunfo. 

Las fiestas patronales de 
Villalbilla dieron lugar el 1 º de 
mayo al ya habitual "Sto. Cristo 
de la Guía", con Mª Luisa Ruiz e 
Ignacio Cid como ganadores, 
continuándose con el premio 
"Grupo Toquero", con Pilar de 
Medina y Fausto Dominguez en 
lo más alto del podio. 

A mediados de mes se disputó 
el premio más importante del 
calendario: el Campeonato 
Dobles Damas y Caballeros; 
este segundo denominado íro
feo Presidente de Honor S.M. el 
Rey" donde Manuela Pertierra y 
Sergio Tello, auténticos expertos 
en este tipo de campeonatos, 
repitieron triunfo con respecto 
al año pasado, siendo Manuel 
Martín Cilleros el otro ganador. 

Y este mes de las flores con
cluyó con los dos últimos pre
mios patrocinados: el "Peña 
Sasondo", que tuvo tantos ven
cedores como categorías hubo: 

-· 
Resumen de la temporada 

en Valdeláguila IV 111 
Los premios más im.portantes del año se celebraron. sin 
ninguna duda, durante el segundo trim.estre del año. 
con muchas y variadas sorpresas. de lo que se deduce 
la combatividad existente premio tras premio. 

4(Elena Machado, Angeles Pla
za, Enrique Ceballos y José Luis 
Ramos) y el íricalsa", con 
Jesús Sanz Suárez y Genoveva 
Amenedo en lo más alto. 

El mes de junio no pudo 
comenzar mejor ya que se dis
putó el prestigioso premio 
"Rolex" donde Daniel del Río y 
Montserrat Martin inscribieron 
su nombre en el palmarés, ya 
que lucieron el preciado reloj 
por primera vez, dejando la copa 
de plata para José Molina. 

El "añorado" premio "Abaco" 
fue el segundo que se disputó, 
consiguiendo la victoria la pare
ja formada por Carlos Hernando 
y José Molina; para continuar 
con el "Sres. de la Plaza", con 
triunfo de Carmen Amenedo y 
Enrique Mora; y concluir el mes 
y la temporada estival con el 
"Ayto. de Villalbilla (Concepción 
Ortiz y Jorge Ceballos) y el "Fer
nando del Amo" (Genoveva Ame
nedo y Carlos Hernando). 

También se celebraron inter
clubes contra la Base Aérea de 
Torrejón y contra el Encinar del 
Alberche, con suerte dispar en 
cada uno de ellos. 

Los más mayores también 
tuvieron su oportunidad con la 
disputa de los trofeos de AES
GOFL (Asociación Española de 
Seniors de Golf), tanto en damas 

como en caballeros; y a su vez 
se disputó mensualmente el 
premio "Marcador de Oro Rícar
do Schleissner"; y tras los seis 
premios disputados los lideres 
provisionales en las diferentes 
categorías son: Concepción 
Ortiz (1 ª categoría), Mª Luisa 
Ruiz (2ª categoría) , Carlos Her
nández (1 a categoria caballeros). 
Tomás Aliseda (2ª categoría) , 
Jesús Murga (3ª categoria), y 
Francisco Galván (4ª categoria). 

Y ya para concluir, en Valdelá
guila, desde hace 7 años se lle
va elaborando el llamado Gran 
Prix de Valdeláguila, también 
llamado Ranking de la regulari
dad, que funciona de la siguien
te forma: 

Entrarán dentro de dicho 
Ranking todas las pruebas 
patrocinadas que sean indivi
duales y que se jueguen exclusi
vamente bajo la modalidad 
Medal Play o Stableford, con el 
siguiente baremo de puntua
ción: 

Se asignarán 25 puntos a todo 
aquel jugador que cumpla con 
su handicap el recorrido del 
campo, cifra que será ascenden
te o descendente según haga 
bajo par o sobre par, es decir, si 
un jugador realiza 37 puntos 
Stableford ó 71 golpes Medal, y 
como ésta es la cifra que tiene 

Está en •anos de la federación de lútbol 

El caso Catarla, ex-entrenador de la RSD. llcalá 
El que iniciara la pasada temporada encargándose de la RSD. Alcalá. Eduardo Caturla. está sien
do uno de los casos más llamativo dentro del mundo del fútbol. Caturla, que abandonó el ban
quillo alcalaíno a comienzos del pasado mes noviembre, está reclamando a los directivos del Alca
lá el dinero de su contrato como entrenador del primer equipo. Tras este abandono se le contra
tó como segundo entrenador del cadete. puesto en el cual se prescindió de sus servicios en el 
mes de febrero antes de que entrara la nueva directiva, presidida por Rodolfo G6mez de Vargas. 

Para Luis Iglesias, secretario 
técnico de la RSD. Alcalá: "Este 
es un caso de risa y, según la 
federación, éste ha sido el caso 
del siglo XX''. El entrenador que 
comenzara la anterior campaña 
en el banquillo alcalaíno, 
Eduardo Caturla, dejó su pues
to de entrenador tras entregar 
una carta al presidente, indi
cándole que se iba por enferme
dad. Esto sucedió en el mes de 
noviembre, y al dia siguiente de 
lo ocurrido le hicieron un con
trato como segundo entrenador 
del equipo cadete, cobrando 
187.000 pesetas todos los 
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meses. Cuando la nueva directi
va de la Deportiva iba a entrar a 
dirigir el equipo en el mes de 
febrero , el antiguo presidente 
Benedicto y sus colaboradores, 
decidieron rescindirle el contra
to de segundo entrenador en el 
cadete y le reconocieron una 
deuda de más de un millón de 
pesetas por sus funciones como 
entrenador de la RSD. Alcalá 
desde el mes de noviembre, que 
dejó el banquillo por enferme
dad, hasta el 30 de junio, que 
tenía estipulado en su contrato. 

La nueva directiva se encontró 
con esta papeleta y con la recia-

mación por parte de Caturla de 
lo que considera que se le debe. 
Con todos los papeles en la 
mano los directivos pusieron el 
caso en manos de la jurídica de 
la federación de fútbol. La fede
ración dice que no saben si van 
a poder resolver esta situación, 
ya que es la primera vez que se 
le presenta un caso de este tipo 
con un profesional del fútbol , 
como es Caturla, que vino al 
banquillo alcalaíno precedido de 
un buen historial como entrena
dor tras haber dirigido á. equi
pos históricos dentro del fútbol 
español. 

~ 
que realizar para cumplir el 
recorrido, obtendrá en el Ran
king 25 puntos; si hace 38 pun
tos Stableford (70 Medal), 
obtendrá 26 puntos; si hace 36 
puntos Stableford (72 Medal) , 
obtendrá 24 puntos, y así suce
sivamente. 

Al final del año, una vez juga
das todas las pruebas, se des
cartarán los 5 peores resulta
dos, siendo la suma total los 
puntos que obtendrá el jugador. 

Tras las 16 pruebas disputa
das en lo que va de temporada, 
encabeza este Gran Prix Valen
tín Onís con 326 puntos, en 
caballeros y Manuela Pertierra, 
con 285 puntos, en damas. 

Explicado este sistema de 
puntuación, vamos a "coronar" 
de manera muy particular a los 
mejores jugadores, tanto mas
culinos como femeninos en 
estos seis meses: 

- Mejores jugadores mes de 
enero: Manuela Pertierra y Ser
gio Tello. 

- Mejores jugadores mes de 
febrero: Paula Aguado y Angel 
Puebla. 

- Mejores jugadores mes de 
marzo: Juliana Hernández y 
Sergio Tello. 

- Mejores jugadores mes de 
abrtl: Beatriz Cid y Rafael Sán
chez Muñoz. 

- Mejores jugadores mes de 
mayo: Manuela Pertierra y 
Manuel García Moreno. 

- Mejores jugadores mes de 
junio: Montserrat Martín y 
Valentín Onís. 

Y con esto queda resumido 
este primer semestre del año 
despidiéndonos hasta el co
mienzo de la temporada en el 
mes de septiembre. 

Fernando PALACIOS 

Para Luis Iglesias, este es un 
caso vergonzoso a nivel nacional, 
que deberla salir en todos los 
periódicos deportivos, no sólo 
por lo que está sucediendo sino 
también por el cambio tan repen
tino de pasar de entrenar a un 
equipo de 3ª división a hacerlo co
mo segundo de un cadete, siendo 
un entrenador profesional. 
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Partido benáftco organizado por el Club mabv univenilaño Alcalá 

El rugbV universitario con los niños losovares 
El Club rugby universitario 

Alcalá, organizo el pasado 
sábado 10 de julio, un partido 
benéfico para obtener dinero, 
que pueda paliar de alguna 
manera los sufrimientos que 
han vivido los niños kosovares 
en tan cruel guerra. Todos los 
beneficios obtenidos se entre
garon a la ONG, Médicos sin 
fronteras, que será el encarga
do de enviarlo a territorio koso
var. El partido enfrentó al C. 
Rugby Veterinaria contra el XV 
Rugby Alcalá, cuyo resultado 
final fue de 54 - 8 , a favor de los 
alcalaínos. 

El partido benéfico organiza
do por el Club rugby universi
tario Alcalá, recaudó más dine
ro del esperado en un primer 
momento por los organizadores 
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El alcalde, Manuel Peinado, sostiene al hijo de Femando Gil, 
director de deportes de la U.A. 

A la izquierda, Francisco Collado, concejal de Educación e Infancia. 

del evento. La asistencia de 
público también superó las 
expectativas iniciales, ya que la 
hora de comienzo del partido, 
las 19'30 horas, y el calor que 
hizo en la tarde del sábado 1 O 
de julio, hacia prever una 
menor afluencia de espectado
res. Pero la causa lo merecía, y 
la gente pudo disfrutar con un 
buen partido de rugby, que 
acabó con la victoria del equipo 
local. 

La idea de este partido surgió 
en los miembros del Club rugby 
universitario Alcalá, tras obser
var en los distintos medios de 
comunicación las imágenes de 
las atrocidades que estaban 
sufriendo los niños kosovares a 
consecuencia de la guerra. 
Ellos sabían que a nivel indivi
dual se puede hacer muy poco, 
por lo que decidieron utilizar su 
deporte como medio para obte
ner un dinero tan necesitado en 
esa región. El equipo local, res
pondió perfectamente, con la 
presencia de treinta jugadores, 
que se intercambiaron eñ los 
quince puestos con los que 
puede contar cada equipo 
durante el partido. El XV 
Rugby Alcalá, hizo una mezcla 
entre los jugadores veteranos, 
alguno de ellos con más de 35 
años, y algunos del equipo 
actual de esta temporada. 

Todos los socios y jugadores 
que hay en el club, se pusieron 
manos a la obra, vendiendo 
entradas, y poniendo una fila 
cero donde se ha podido hacer 
aportaciones económicas. En el 
dia del partido, se vendieron 
nuevamente entradas en la 
puerta del campo de rugby, 
además de la venta de camise
tas, gorras y bebidas, cuyo 
beneficios obtenidos también 
han sido destinados para esta 
causa. En total se obtuvo la 
nada despreciable cantidad de 
medio millón de pesetas, por lo 
que lo que uno de los organiza
dores, Cesar Moreno, que ade
más jugó el primer tiempo com
pleto y parte del segundo, se 
encontraba muy satisfecho por 
lo conseguido y por la respues
ta que ha tenido la iniciativa. 
La recaudación propiamente 
dicha, alcanzó casi el medio 
millón, y el resto hasta redon
dear esa cifra lo aportó la Uni
versidad de Alcalá. 

El presidente nacional de 
Médicos sin fronteras, Miguel 
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Puesto de venta de camisetas, gorras y bebidas, con el que también se recaudaron fondos. 
A la derecha, un momento del partido benéfico a favor de los niños kosovares 

Ángel Pérez, alcalaíno y estu
diante de medicina en Alcalá de 
Henares, acudió al partido en 
representación de su ONG, que 
va a ser la encargada de repar
t?r el dinero obtenido. Miguel 
Angel comunicó a PUERTA DE 
MADRID, que el dinero será 
enviado a Kosovo, y lo utiliza
rán para trabajar con lo que 
actualmente más les preocupa, 
la salud mental irúantil, "que es 
lo más gordo que hay en estos 
momentos allí", según el presi
dente nacional de esta ONG, 
que se mostraba satisfecho con 
esta iniciativa del rugby uni
versitario de Alcalá. 

Manuel Peinado, alcalde de 
Alcalá de Henares, estuvo en 
representación del ayunta
miento alcalaíno en compañía 
del concejal de educación, 
Francisco Collado. La alcaldia 
en pleno, con sus veintisiete 
miembros, hizo su aportación 
en este acto, comprando cada 
uno de ellos su entrada para el 
partido. El alcalde, que práctico 
durante muchos años balon
mano, se considera amante del 
deporte, y en especial de los de 
contacto. Manuel Peinado, que 
está muy relacionado con la 
Universidad debido a su traba
jo como catedrático, alabó el 
esfuerzo realizado por todos los 
jugadores por una causa tan 
justa, y siendo muchos de ellos 
ya veteranos dentro de este 
deporte, y dentro de la Univer
sidad. "Él deporte es una 
escuela de civismo, es dificil 
que alguien que haya hecho 
deporte luego sea un mal ciu
dadano", opinaba a este sema
nario el nuevo alcalde alcalaí
no, que disfrutó como uno más 
de los espectadores que acudie
ron al partido en las instalacio
nes deportivas de la Universi
dad de Alcalá. 

Para finalizar y tras la con
clusión del partido, el Club de 
Rugby realizó una pequeña 
fiesta en su sede, que se 
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encuentra en la residencia uni
versitaria. Allí se reunieron los 
jugadores de ambos equipos, 
junto a los representantes 

deportivos de la Universidad, 
los socios y miembros del club, 
y el presidente nacional de 
Médicos sin fronteras, Miguel 

Natacl6n 

Ángel Pérez. Miguel Ángel reco
gió el talón de medio millón de 
pesetas conseguido para los 
niños kosovares. 

Campeonato Absoluto de verano de la Comunidad de Madrid 

los nadadores del C.N. Alcalah 
consiguieron 5 mínimas nacionales 
El Club Natación Alcalah consiguió en los pasados Campeonatos Absolutos de la Comunidad de Madrid, 
celebrados en el Centro M-86 en piscina de 50 metros, que sus nadadores se clasificaran en 6 finales A 
(8 mejores marcas absolutas) y 11 finales B (de la 9 a la 16), después de las eliminatorias de la mañana. 
También se consiguieron 5 mínimas nacionales para el Campeonato de España Infantil de Verano. Todo 
un éxito para el joven equipo complutense, que está levantando el vuelo cuando ya muchos deportes han 
culminado su temporada. Así pues, nos queda un mes de julio intenso para la natación complutense. 

Los resultados más importan
tes fueron: 

- Iván Granada (83): 13° 
(final B) en 100 mariposa con 
1.02.45. Ya posee la minima 
para el Campeonato de España 
Infantil. Récord absoluto del 
C.N. Alcalah. 

8º (final A) en 200 mariposa 
con 2 .21.68. Minima C. España 
infantil. Récord Absoluto C.N. 
Alcalah. 

15º (final B) en 100 espalda 
con 1.05.58. Minima C. España 
infantil. 

- Daniel Rozalén (84): 12º 
(final B) en 400 estilos con 
5.17.91. Minima C. España 
infantil de verano. 

- Elena Vázquez (82): 6ª 
(fmal A) en 100 libres con 
1.02.01. 6ª (final A) en 200 
libres con 2.15.76. 

- Cristina Rubio (82): 8ª (fi
nal A) en 50 braza con 0.37.58. 

- Susana González (81): 6ª 
(fmal A) en 50 espalda con 
0.33.40 y 8ª (final A) en 50 
libres con 0.28.84. 

- El relevo 4:z:l00 libres 
infantil masculino, formado por 

Jorge Campos, Felipe Guijarro, 
Daniel Rozalén e Iván Granada, 
mejora la minima nacional que 
ya poseía, dejándola en 3.59.59. 
También posee la minima 
nacional del 4xl00 estilos. 

NoUcias de natación 
• El nadador Javier García 

Nafrla (84) del C.N. Alcalah, 
consiguió en Estocolmo, donde 
reside durante esta temporada, 
la minima nacional en 100 ma
riposa con 1.06.40, válida para 
el Campeonato de España In
fantil de Elda (23, 24 y 25 de 
julio) . Se trasladará a España 
para competir con su club en los 
Autonómicos de categoría infan
til y para el próximo Nacional 
Infantil. Con Javier el C.N. Alca
lah tiene clasificados para el 
Campeonato de España Infantil 
a 6 de sus nadadores (5 nada
dores y 1 nadadora), con la posi
ble ampliación a una nadadora 
más, que se encuentra a esca
sas centésimas. 

• El nadador de categoría ale
vin del C.N. Alcalah Álvaro Mo-

reno (86) ha sido seleccionado 
por el Consejo Superior de 
Deportes y la Real Federación 
Española de Natación para for
mar parte del Programa. de Se
lección y Detección de Talentos 
Deportivos 1999 dentro de la na
tación española. Este programa 
se llevará a cabo en las instala
ciones del Colegio Cerrado Cal
derón de Málaga del 10 al 16 de 
julio. Son ya muchos los nada
dores alcalaínos que han parti
cipado en estos programas de 
detección a lo largo de las últi
mas temporadas. Concepción 
Aponte, entrenadora del C.N. 
Alcalah es uno de los técnicos 
que acompañan a la selección. 

• La nadadora Azahara de la 
Vega (87), quedó finalmente cla
sificada en el puesto 22 en el 
Campeonato de España de la 
Juventud, celebrado en Vallado
lid del 21 al 24 de junio, en la 
prueba de 100 braza, mejorando 
su marca con 1.28.44. El extra
ordinario nivel en estas edades 
hizo que ya su clasificación fue
ra todo un éxito. 

Manuel REVILLA BEL 
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Marta Plata Carolina Sánchez Javier Plata Vicente Rey 

En las categorías de féminas v cadetes la Escuela Municipal del C.C. lplacea, en Torreión 

Mana Plata, Carolina Sánchez v Vicente Rev v Javier Plata 
Jorge García en los Ca11eonatos volvieron a imponerse en promesas 

J de España de Córdoba 
Las corredoras júnior del equipo Macario de féminas y el cade
te Jorge García del Plhasa-Iplacea, representaron a Alcalá y a 
la Federación Madrileña de Ciclismo en los campeonatos de 
España de féminas y cadetes que se disputaron Córdoba. 

Las corredoras Marta Plata y 
Carolina Sánchez disputaron 
la contrarreloj de 16 kilóme
tros, quedando Marta Plata en 
9ª posición y Carolina Sán
chez 1 Oª. Carolina pudo haber 
estado entre las cinco mejores, 
pero un despiste de organiza
ción que le hizo perder unos 
preciosos segundos, se lo 
impidió. 

La prueba de linea, un re~o
rrido de 95 kilómetros con el 
coloso del campeonato, la 
subida al alto del cerro Muria
no con aproximadamente 20 
kilómetros de ascensión, junto 
con el calor que sobrepasó los 
44 º, hizo estragos a las partici
pantes. 

Marta Plata, después de rea
lizar una gran ascensión, tuvo 
que abandonar indispuesta a 

25 kilómetros de meta. Caroli
na Sánchez también realizó 
una gran competición, estan
do siempre con las mejores, 
aunque se tuvo que conformar 
con un 12ª puesto en una 
prueba que sólo terminaron 
15 corredoras. 

El cadete Jorge García, del 
Pihasa-Iplacea, también fue 
seleccionado por la F.M.C. 
para participar en esta prueba 
de los campeonatos de España 
en Córdoba. Un recorrido de 
60 kilómetros, también con el 
alto del cerro Muriano, hizo 
mella en el bravo corredor cor
peño, que con un 35º puesto 
obtenído no dice su gran valla. 
El domingo demostró su día 
bueno, venciendo en San 
Sebastián de los Reyes. 

Los infantiles, alevines y promesas de la Escuela Municipal de 
Ciclismo C.C. Iplacea, disputaron la reunión que organiuba el 
e.e. Torrejón, prueba para la categoría de escuelas puntuable 
para el Trofeo F.M.C. en la que tomaron parte 90 corredores 
de los equipos: C.C. Torrejón, U.C. Camarma, C.C. Cervantes, 
P.C. Magro, P.C. Ramón Garrido, e.e. Villarejo, u.e. Pinto, 
A.C. Algete, U.C. Costada, C.E.C. Costada, P.C. Cedena, H.V. 
Gil y el C.C. Iplacea de Alcalá de Henares. 

La reuníón comenzó con los 
promesas B. categoría en la 
que tomaron parte 21 corre
dores. Vicente Rey, del C.C. 
Iplacea, demostró estar en su 
lugar, en el "pico del podium", 
esta vez delante del corredor 
de Collado Villalba Sergio 
Capelo y la alcalaína del C.C. 
Iplacea Jessica Canalda. 

En promesas A tomaron par
te 13 corredores. Javier Plata, 
del e.e. !placea, volvió a repe
tir triunfo delante de Ezequiel 
Fernández, P.C. Cedena, y 
Adrián Hernández, e.e. Torre
jón. 

En alevines de 1 º el vencedor 
fue Alejandro Fernández (U.C. 
Pinto). 

En alevines de 2° venció 

Juan Fernández (U.e. Pinto), 
con el corredor de la Peña E. 
Rodriguez Magro Natan Vacas 
en tercera posición, y en 7º 
lugar José Luis Gutiérrez, del 
C.C. Iplacea. 

En infantiles de 1 º el triunfo 
fue para lván eamano (P.C. 
Cedena). 

En la prueba de infantiles de 
2°. los 21 participantes dieron 
15 vueltas al circuito, rondan
do los corredores alcalaínos el 
primer puesto. Se impuso el 
corredor de Collado Villalba 
P.C. Hijos de Víctor Gil, con 
Ricardo Martinez (C.C. Ipla
cea), 3º; Daniel Sebastián (P.C. 
R. Magro), 9°; y José M. Mate
os (C.C. Iplacea), 10°. 

Los corredores del equipo 
júnior del Hercesa-Iplacea dis
putaron en la localidad toleda
na de Orgaz el G.P. Fiestas de 
San Cristóbal, prueba de 
carácter nacional organizada 
por la Peña Bahamontes en la 
que participaron 90 corre
dores de equipos madrileños y 
de Castilla-La Mancha, con un 
recorrido de aproximadamente 
100 kilómetros. Un calor asfi
xiante de la tarde del sábado 

los iúnior de Hercesa-111acea 
en oruaz IToledoJ 

conformar con un meritorio 6º 
puesto. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º. Julio R. 
García (ciclos Ebora); 2°, 
Francisco Córdoba (Fuenla
brada); 3º. Miguel A Sánchez 
(Ciclos Ebora); 5°, Domingo 
Sánchez (Sanfor); 6°, Daniel 
Valladolid (Hercesa-lplacea). 
El primer equipo clasificado 
fue el C.C. Talavera-Ebora. 
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hizo que sólo terminaran 30 
corredores. 

Los corredores de Hercesa
Iplacea volvieron a demostrar 
su combatividad siendo la pri
mera escapada de Álvaro Mar
tinez, junto a ocho corredores 

de distintos equipos. 
La escapada buena fue des

pués del segundo paso por el 
puerto de Los Yebenes, 
metiéndose el corredor alcala
íno Daniel Valladolid, que en 
un apretado sprint se tuvo que L.S.T. 

PUERTA de Madrid 



Jorge García 

En Sa1 Sebaslií1 
delos leves 

El cadete Jorge 
García Serrano 
IPihasa-lplaceaJ, 
vencedor 

El corredor cadete del equipo 
alcalaíno Pihasa-Iplacea Jorge 
García "Corpa", se impuso en la 
localidad de San Sebastián de 
los Reyes en el Gran Premio de 
la localidad, prueba de caracter 
nacional en la que participaron 
80 corredores especialmente de 
los equipos madrileños, dispu
tada en un duro circuito urba
no del polígono "Antena 3", al 
que dieron 25 vueltas para 
completar alrededor de 50 kiló
metros. 

Se trataba de una prueba de 
eliminación en la que a medida 
que transcurrían las vueltas, el 
fuerte ritmo y la dureza del cir
cuito, iban eliminando a los me
nos en forma. En las últimas 
vueltas la escapada definitiva 
fue de tres corredores: dos al
calaínos, Jorge García (Corpa) 
del Pihasa-Iplacea, y Carlos Az
nar (P.C. R Magro), y Ricardo 
Orosa (U.C. Coslada), que se 
presentaron en meta con unos 
segundos de ventaja sobre sus 
perseguidores. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: lº, Jorge 
García Serrano (Pihasa-Ipla
cea); 2º, Ricardo Arosa (U.C. 
Coslada); 3°, Carlos Aznar (P.C. 
R Magro). 

Las metas volantes fueron 
para Rodrigo García (Conmo
sal), y la clasificación por equi
pos para la U.C. Coslada. 

PUERTA de Madrid 
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1raa1izado par el c.v. Fato ane el pasado n1 de semana 

Rotundo éxito del 
11 Torneo Mixto Distrito 1111 
El torneo de Voley-Playa Mixto Distrito VIIl, organizado por el equipo C.V. Foto Arte-lviasa 
senior masculino, y celebrado el pasado fin de semana en los días 10 y 11 de julio, ha sido 
un ézito pleno en cuanto a organlzaci6n y participación se refiere. Desde estas lineas quere
mos agradecer su colaboraci6n a Autocarpe, a la Delegaci6n Municipal del Distrito VIII y a la 
Ciudad Deportiva Municipal, entidades que han hecho posible la celebración de este torneo. 

La competición comenzó el 
día 1 O en su primera fase o 
fase de liguilla, en las que las 
41 parejas participantes se 
dividieron en 7 grupos de 5 
parejas y un grupo de 6 pare
jas. En estos grupos se jugó 
una liguilla de todos contra 
todos, lo que permite a todas 
las parejas jugar al menos 4 
partidos, haciendo mucho 
más participativo y atractivo el 
torneo que en la mayoría de 
otros torneos.donde se juega 
una eliminatoria directa o a 
doble eliminatoria. De esta 
forma, el torneo estuvo inte
grado por todo tipo de jugado
res y jugadoras, tanto aficio
nados como de 1 ª y 2ª divi
sión, e incluso también hubo 
parejas formadas por jugado
res de División de Honor. 
Podemos decir que este torneo 
ya se está convirtiendo en un 
clásico en la Comunidad de 
Madrid, y en esta edición han 
participado jugadores de los 
principales clubes de voleibol 
de nuestra comunidad como: 
Universidad Complutense, 
Universidad Autónoma, Lega
nés, Fuenlabrada, Móstoles, 
Sanse, lviasa, Alcalá, Coslada, 
Alcorcón, Majadahonda, INEF 
y Pozuelo. La inscripción al 
torneo fue de 2.000 pesetas 
por pareja. Todas las parejas 
recibieron una camiseta del 
torneo financiadas por Auto
carpe y una botella de agua. 

Tras esta liguilla, el domingo 
día 11 se pasaba a la fase final 
en la que se jugó de forma eli
minatoria desde los octavos de 
final hasta la gran final. Estos 
partidos se jugaron por el sis
tema de puntuación Tie-break 
a 25 puntos, excepto la final 
que se jugó a un set con cam
bio de saque a 15 puntos. 

En los octavos de final las 
parejas que se clasificaron 
fueron las siguientes: José 
Antonio / Laura, Juan / Móni
ca, Rubén / Amparo, David / 
Miriam, Tomás / Cristina, 
Ildefonso / Merche, Raúl / 
Sara, Miguel / Mar, Luis 
/Tania, Fide / Carolina, Her
nando / Bianca, Jaime/ Noe
mí, Marcos / Natalia, Noe 
/Olga, Héctor / Mikaela y 
Mercedes /Raúl. 

Tras las octavos quedaron 

para cuartos de final las si
guientes parejas: David / Mi
riam, Tomás / Cristina, Luis / 
Tania, Marcos / Natalia, Am
paro / Rubén, Raúl / Sara, 
Fide /Carolina y Noe / Olga. 

Las semífinales enfrentaron 
a las siguientes parejas dán
dose estos resultados: Tomás 
/ Cristina contra Marcos 
/Natalia; venciendo Tomás / 
Cristina por 25-19. Rubén / 
Amparo contra Fide / Caroli
na, venciendo Rubén /amparo 
por 25-18. 

El tercer y cuarto puestolo 
disputaron la pareja formada 
por Fide y Carolina contra la 
pareja compuesta por Marcos 
y Natalia, venciendo Fide y 
Carolina por 25 a 23. 

A la gran final llegaron las 
parejas Rubén / Amparo y To
más / Cristina. En la final se 
vieron momentos de tensión y 
emoción, así como también 
puntos muy largos e intensos 
en los que destacaron las 
defensas, arrancando los 
aplausos del público asistente. 
Además fue una final con cier
to morbo, ya que Tomás y 
Rubén militan en el mismo 
equipo de voley cancha, el C.V. 
Alcalá; y Amparo y Cristina 
son pareja en el circuito feme
nino de Voley Playa de la Fede
ración Madrileña de Voleibol. 

El partido concluyó con vic
toria de Tomás y Cristina que 
por segunda vez consecutiva 
se hacen con el titulo. 

La clasificación final quedó 
de la siguiente manera: 1 º, To
más / Cristina, del C.V. Alca
lá; 2º. Rubén / Amparo, del 
C.V. Alcalá y del C.V. Sanse, 
respectivamente; 3º. Fide / 
Carolina, del C.V. Móstoles y 
del C.U.V.A. (Alcorcón); 4°, 
Marcos / Natalia, del Universi
dad Complutense y del Lega
nés. También se otorgaron dos 
trofeos para el mejor jugador y 
l!i mejor jugadora del torneo. 
Estos fueron concedidos a 
Tomás, del C.V. Alcalá, y a 
Carolina, del e.U.V.A. 

Finalmente, señalar que el 
Voley-Playa alcalaíno está 
logrando cada vez metas más 
altas gracias al ímpetu de sus 
jugadores, los cuales actual
mente no se encuentran apo
yados ni económica ni mate-

rialmente por patrocinadores 
o instituciones que les ayuden 
en los gastos que los torneos 
conlleva (inscripción, despla
zamientos, pistas para entre
nar, etc ... ). Cabe destacar la 
labor de Fernando Román, 
jugador del C.V. Alcalá, proba
blemente el mejor jugador de 
Voley Playa no sólo de Alcalá, 
sino también de toda la Comu
nidad de Madrid. En estos 
momentos. Fernando con tan 
sólo 23 años y haciendo pare
ja con Sergio, otro joven de 
Asturias, se encuentran en el 
6° puesto de la clasificación 
general del Circuito Nacional 
J&B de Voley Playa. Hasta 
ahora ha quedado siempre 
entre los 11 primeros clasifica
dos en las cuatro pruebas dis
putadas, destacando el 6º y 5° 
puesto obtenido en las dos 
últimas pruebas. Fernando 
acudió a ver la fase final del 
torneo de Voley Playa Mixto el 
domingo, aplaudiendo, disfru
tando y viendo jugar a sus 
compañeros y compañeras 
como un espectador más. 

Tampoco debemos olvidar a 
nuestras jugadoras, destacan
do entre ellas a Cristina Gar
cía que hace pareja con Ampa
ro Hoff del C.V. Sanse. Ambas 
jugadoras, finalistas en este 
torneo mixto ha ganado el 
Campeonato de Voley Playa 
juvenil de la Comunidad de 
Madrid, consiguiendo así el 
puesto para representar a 
Madrid en el Campeonato de 
España juvenil de 1999. Son 
muchas las esperanzas pues
tas en las dos ya que, aunque 
juegan juntas por primera vez 
este año, se han compenetra
do perfectamente, algo funda
mental en este deporte. Ade
más, ambas han conseguido 
importantes éxitos en años 
anteriores: Amparo fue 9ª en 
el campeonato de España 
Juvenil de 1997 y Cristina, 
siendo cadete, logró el 6º 
puesto, (el mejor logrado por 
Madrid), en el campeonato de 
España Juvenil en agosto de 
1996 por delante de comuni
dades tan importantes en este 
deporte como Valencia, Canta
bria o Andalucía. 

José Mª MORALES 
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la 1hndación en Memaña de llatoli Boukreev' seleccionó a Guillenna Cano, 
Junto a dos rusos, un Dzlkistano, un georgiano v un americano 

Un alpinista alcalaína panicipará en una 
exoedición internacional en lazakistán 
Un alpinista afincado en Alcalá, Guillermo Cano Cuadrado, de 21 años de edad, ha sido 
seleccionado por la 'Anatoli Boukreev Memorial Fund' para participar en una expedición 
internacional de entrenamiento que se desarrollará durante los meses de julio y agosto en 
Kazakistán. El objetivo es realizar entrenamientos de altitud, escalar un pico virgen y, como 
parte final, alcanzar los 7.010 metros de la cumbre del Khan Tengri para conseguir abrir 
nuevas vías en las diferentes caras de esta impresionante roca de mármol rosa y hielo. 

A través de una página de 
Internet, Guillermo conoció la 
existencia de la fundación en 
memoria del alpinista Anatoli 
Boukreev, uno de los más 
conocidos del mundo y con 
unas condiciones fisicas tales 
que le permitieron en una oca-
sión rescatar a ocho personas 
subiendo y bajando el Everest 
otras tantas veces. 

Guillermo envió un currícu
lum a la fundación y fue pre
seleccionado junto con otros 
40 alpinistas de todo el mun
do, seis de ellos españoles, 
para ir a Escocia el pasado 
mes de marzo y demostrar sus 
capacidades. De ese grupo 
salieron los seis componentes 
de la expedición a Kazakistán, 
dos rusos, un kazakistano, un 
georgiano, un americano y un 
español. Guillermo Cano, que 
desde que tuvo noticia de que 
había sido elegido ha tenido 
que buscar financiación para 
costearse el viaje. puesto que 
la fundación facilita· la logísti
ca pero cada participante debe 
correr con sus gastos, en este 
caso en torno a un millón de 
pesetas que Guillermo ha con
seguido principalmente gra
cias a la ayuda de la Universi
dad de Alcalá, en uno de cuyos 
centros -en concreto en la 
Escuela Universitaria "Carde
nal Cisneros"- cursa el joven 
alpinista sus estudios de 
Magisterio en la especialidad 
de Lengua Extranjera. 

El objetivo de la 'Anatoli 
Boukreev Memorial Fund' es 
entrenar a los jóvenes más 
destacados del mundo del 
alpinismo, combinando el 
rigor de los entrenamientos de 
montaña soviéticos y el estilo 
independiente de los escalado
res occidentales. 

Guillermo inicia el viaje en 
dirección al aeropuerto de 
Almaty hoy viernes, 16 de 
julio. Tras recibir algunas cla
ses teóricas, los expediciona
rios partirán hacia un glaciar 
donde realizarán entrena
mientos en el hielo, luego 
intentarán alcanzar una cum
bre de hielo y roca y finalmen-
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•• ollletlvo es coronar 
el llDllln Tangrl, 

de 7.010 metros de altitud 

Guillermo Cano 

te escalarán el Klian Tengri (El 
Señor del Cielo), una montaña 
de 7.010 metros de altitud 
ubicada en el glaciar Yuzhinii 
Inyl'chec, a 1.300 kilómetros 
al norte del Himalaya. El Khan 
Tengri, cuya cumbre se alcan
zó por vez primera en 1962, 
forma parte de la cadena mon
tañosa del Tien Shan Nan Lu, 
que recorre la frontera chino 
kazakistana. 

Aunque el objetivo principal 
de la expedición es que los 
alpinistas aprendan a progre
sar en altitud, Guillermo no 
querría regresar a España sin 
haber coronado la cumbre del 
Khan Tengri. 

"Compites sólo 
contigo mismo" 

Guillermo Cano empezó a 
practicar el alpinismo con 16 
años, después de aficionarse 
en los rokódromos que organi
zaban en su ciudad natal, 
Guadalajara. Lo que más le 
gustó de este deporte es que 
"no compites con nadie, com
pites sólo contigo mismo. Se 
trata siempre de mejorar y 
superarte". También le atrae el 
hecho de que "nunca se consi
gue lo que uno quiere. Te tiene 
que dejar la montaña subir. Si 
los peligros objetivos, los alu-

des o la caída de piedras no te 
dejan, no subes". Además, el 
alpinismo ofrece siempre un 
nuevo reto: "Antes de salir a 
escalar, tu objetivo es ése. Una 
vez cumplido, ya estás pen
sando en el siguiente". 

El compañerismo es vital 
para la práctica de este depor
te: "No vale ir con cualquier 
persona porque tienes que 
confiar totalmente en que la 
persona que te está aseguran
do lo haga bien. A veces, y 
sobre todo en altitud donde 
apenas se puede hablar por la 
falta de oxígeno, lo tienes que 
decir todo con miradas y si no 
conoces bien a tus compañe
ros es dificil comunicarse así". 

De la roca pasó rápidamente 
al hielo, que es donde Guiller
mo se encuentra más a gusto: 
"La roca es la misma todos los 
años pero el hielo depende de 
cómo esté, más delgado, más 
grueso, más azul ... Por eso me 
gusta tanto. Se crea una rela
ción entre el escalador y el hie
lo. Cuando lo golpeas con el 
piolet, ves si te va a dejar pro
gresar y asegurarte, o asegu
rarte y no progresar bien, o 
simplemente progresar". Para 
practicar el alpinismo en hielo 
hay que ser un poco más fuer
te y tener más peso que para 
el alpinismo en roca, pero lo 
que sí tiene que existir en 
ambos casos es "mucha fuerza 
de voluntad para estarse pre
parando continuamente", lo 
que, en el alpinismo en hielo, 
exige además muchos despla
zamientos a zonas donde se 
pueda practicar este deporte, 
como la Sierra de Gredas o el 
Pirineo Francés. 
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-ulllVERSIDAD DE ALCAlÁ
Ouinientos aflOIS. Deáll1lda Patm1onio de 
HlllTMrided por UNESCO. • 5059904001>0816392104 • 

El 24 de iulio, a partir de las 11 horas, en la UniVersidad Cisneriana 

Por primera vez, 
la lotería Nacional celebrará 
en Alcalá uno de sus sorteos 

En la imagen, una repro
ducción de un décimo para 
el sorteo de la Lotería 
Nacional del sábado 24 de 
julio, que se celebrará en el 
patio de Santo Tomás de 
Villanueva de la Universidad 
Cisneriana, el citado 24, a 
partir de las 17 horas. El 
aforo se ha limitado a 150 
personas, por lo que serán 
las primeras en llegar las 
que podrán presenciar el 
sorteo el directo. 

La ilustración de los déci
mos, como no podía ser de 
otra forma, es la fachada de 
la Universidad Cisneriana, 
bajo la que figura la leyenda: 

- -

"Universidad de Alcalá. Qui
nientos Años. Declarada 
Patrimonio de la Humanidad 
por la UNESCO", aludiendo 
al quinto centenario de la 
creación de la Universidad 
por el Cardenal Cisneros, . 
que se celebra este año, y al 
titulo de Patrimonio de la 
Humanidad que reciente
mente se le ha otorgado. 

Esta es la primera vez que 
en Alcalá se podrá presen
ciar en vivo un sorteo del 
Organismo Nacional de Lote
rías y Apuestas del Estado y, 
como es costumbre cada vez 
que los sorteos se celebran 
fuera de la sede de la insti-

El aforo se 
ha llmltado a 
t so personas 

tución, se donarán 200.000 
pesetas a instituciones bené
ficas, en el caso de la ciudad 
complutense en concreto a 
la 'Asociación de Sordo
mudos de Alcalá', la aso
ciación 'PRECOMAR (Pre
vención contra la margina
ción)', 'Alcalá acoge', 'Manos 
Unidas' y 'Ayuda en Acción'. 

. ~¡. 
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Alcalá se adhiere ~~
7 

la Comisión 
de Municipios 
Afectados por Baraias 

Alcalá de Henares se 
adherirá a la Comisión de 
Municipios afectados por 
el aeropuerto de Barajas. 
Así lo ha anunciado el 
alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, para quien la 
primera medida a adoptar 
en conjunto con los más 
de quince municipios 
movilizados contra la 
ampliación de Barajas 
será participar en la con
centración frente a la sede 
del gobierno regional en la 
Puerta del Sol, el próximo 
día 28 de julio. 

La Comisión de Munici
pios afectados por el aero
puerto de la que formará 
parte Alcalá de Henares, 
está compuesta por Alge
te, Paracuellos del Jarama 
San Sebastián de los 
Reyes, Mejorada del Cam
po, Torrejón de Ardoz, 
Rivas Vaciamadrid, Velilla 
de San Antonio, Tres Can
tos, San Agustin de Gua
dalix, Coslada, Alcoben
das, Ajalvir, Arganda del 
Rey, Campo Real, Cobeña, 
Colmenar Viejo, El Molar, 
Fuente el Saz y Loeches. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POWELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 

mi*' YOLAUTO S.A. Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &b, 
Telfs.: 9188709 74 · 9188709 75 - Fax: 9188805 05 Polo ~ 
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Coro masculino de la Universidad Laboral de Alcalá 

Mis recuerdos ante el 25• Aniversario de la Schola Cantorum 181 

Mi año con el Orfeón Complutense llVJ 
El día 26 de junio recordaba en este semanario la actividad del Orfeón en Cuenca y Alcalá y el 
"Primer Premio" de masas corales conseguido por el Coro masculino de la Universidad Laboral de 

· Alcalá (ULA). en Cáceres. Hoy ofrezco a los lectores noticias del fructüero concierto del Orfeón 
para el Instituto Nacional de Educación Física y Deportes de Madrid (INEF) y del "recital" que la 
Escuela Profesional de Música de la Universidad Laboral de Alcalá ofreció como "final de curso", 
y que tan vinculada estuvo al Orfeón y posteriormente a la Schola Cantorum. 

- Escribe Carmelo Llorente, fundador y director honorifico de la Schola Cantorum -

La actuación del Orfeón en el 
INEF de Madrid fue debida a las 
gestiones realizadas por el pia
nista don Luciano González Sar
miento que, además de promo
tor de la Escuela Musical de la 
UIA, era profesor musical en 
aquel instituto deportivo. El 
tiempo entre la última actua
ción (9-IV en la Magistral de 
Alcalá) y la del INEF (16-V-74), 
lo empleamos en perfeccionar la 
"base coralM alcanzada. Había
mos casi logrado dominar dos 
programas corales: uno religioso 
y profano el otro. Y tomando la 
mitad de cada uno de los "dos 
programas básicosM nos salió un 
tercero que fue el que cantamos 
en el Auditorium del INEF. 

Un paso más 
del Orfeón Complutense 
El autor de este epígrafe fue el 

comentarista de PUERTA DE 
MADRID Julián Lopera, que 
estuvo presente en la actuación 
madrileña y que en este sema
nario del 25 de mayo del 7 4 
escribía: "Seria dificil destacar 
cuál de las dos partes del pro
grama fue mejor. Pero en la 
segunda, las canciones popula
res de M. Angulo, y los cantos 
vascos entusiasmaron al públi
co entre nutridos aplausos y 
numerosos bravos, demostrati
vo todo ello de la buena presen-
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tación, primera del Orfeón Com
plutense en la capital de Espa
ñaM. 

"Dentro de mi modesta opi
nión y conocimientos musicales 
-continuaba Julián-, quisiera 
señalar del Orfeón esa conjun
ción de voces en los "finalesM, en 
que van perdiendo intensidad 
hasta esfumarse. Y en esos 
momentos vibrantes, enérgicos, 
en los que en los que el maestrp 
Llorente vive su arte con toda la 
intensidad que lleva dentro, y 
que entendiéndolo así, el públi
co entusiasmado prorrompía 

con sus aplausos antes que las 
voces cesaran M. 

"Fue una jornada estupenda 
-concluye-, un éxito rotundo 
que equivale a un paso más del 
Orfeón ComplutenseM. 

Preliminares a las 
universidades laborales 
Con auténtica fruición escribo 

estas lineas de introducción al 
benefactor y frondoso mundo de 
las extintas universidades labo
rales, dirigidas especialmente a 
los lectores que nacieron hace 

Carmelo Llorente 
dirigió el conjunto instrumental 

dos décadas y que no conocie
ron la hermosa plenitud de 
estas entidades. 

Del Ministerio de Trabajo 
venía la tutela y el impulso a la 
obra de las uníversidades 
(UU.LL). que desarrollaba la 
Dirección General de Promoción 
Social a través de su órgano 
especializado, el "Servicio de 
Uníversidades LaboralesM. 

La estructura orgáníca de 
"ellasM, quedó establecido en el 
Reglamento aprobado por el 
Decreto 2.2.65 del 24 de 
noviembre de 1960. 

Cada Uníversidad Lahoral 
estaba regida por un "Patrona
toM y un "RectorM que eran sus 
órganos superiores. 

A su vez, el "PatronatoM era 
presidido por el Delegado de 
Trabajo de la provincia en que 
radicaba la Uníversidad, y esta
ba integrada por diversos voca
les con amplia representación 
(adictos al Régimen); su función 
era orientadora y fiscalizadora 
en los ámbitos docente y admi
nístrativo. 

Los "órganos ejecutivosM eran 
además del rector, el secretario 
general, el administrador y el 
interventor. 

En el campo "docenteM funcio
naban la Jefatura de Estudios y 
las Juntas de Dirección de 
Departamento y las aulas de 
"Formación HumanasM. 

Y como auxiliares los "servi
ciosM psicopedagógico, médico, 
religioso y de medios audiovi
suales. 

La "función docente de la 
UU.LL era amplísima. Abarcaba 
a hijos, ·padres, trabajadores de 
ambos sexos, tanto en la "ense
ñanza intensaM (alumnado inter
no y media pensión), como en la 
"enseñanza ordinaria, con 
abundantes y variados "cursos 
nocturnosM. practicando siem
pre, a través de su excelente 
profesorado esos dos principios 
sociales modernos: la igualdad 
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El profesor José MI! Martín Porras dirige su obra Composición 1, para Instrumentos de Percusión. 
En la fotografía de la derecha, profesor y alumnos del Conjunto Instrumental 

de oportunidades y de posibili
dades (salvo las inevitables exci
siones que origina la problemá
tica selva humana). Principios 
que se practicaban en la diaria 
realidad y vividos como "docen
te" por el que estas líneas escri
be. 

Espero que alguien, algún dia, 
se anime a relatar ampliamente 
de la altísima formación que se 
ofrecía a los estudiantes hacia 
una "formación integral del 
alumno" en estos centros. 

La Escuela de Música 
en Alcalá 
A partir de 1970, con la crea

ción de nuevas universidades 
laborales, se comenzó a pensar 
en incrustar en ellas escuelas 
de arte y centros con "misiones 
experimentales". Uno de éstos 
fue la Escuela Profesional de 
Música que el Servicio de Uni
versidades Laborales estableció 
en Alcalá de Henares. A esta 
escuela musical podian llegar 
todos los estudiantes laborales 
de España a realizar estudios 
musicales a nivel profesional, 
simultaneando con el bachille
rato de la época, y que yo deno
minaba "Bachillerato Musical". 

Comenzamos el curso 73-7 4 
con 104 alumnos matriculados, 
más 84 miembros del coro mas
culino. Los estudios que pusi
mos en marcha fueron los de 
piano, flauta, oboe, clarinete, 
fagot, trompeta y trompa; violín, 
viola, violonchelo y contrabajo; 
percusión, guitarra, expresión 
dinámica, conjunto coral, solfeo 
cantado y ritrnico y expresión 
instrumental. 

Todas estas disciplinas eran 
impartidas por magistrales 
músicos pertenecientes a la 
Orquesta Nacional, de R1VE, y 
por catedráticos del Real Con
servatorio de Madrid. Cierro 
este párrafo con un dato impor
tante: Al alumno que no tenía 
instrumento propio, se le pres
taba uno hasta que pudiera 
hacerse con el suyo. 
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Recital Fin de Curso 
En la clausura del curso ofre

cimos un recital el miércoles 31 
de mayo del 7 4 en el espacioso 
salón de actos de la UIA. 

El principal objetivo de la 
velada era mostrar a "todos" el 
esfuerzo y trabajo de los estu
diantes que habían acudido a 
las aulas de la Escuela Profesio
nal de Música de las Universida
des Laborales. 

Mostrar que estos alumnos 
hacían sonar los instrumentos, 
cultivando su espíritu a través 
de la recreación musical. Y que 
ellos eran los que cantando 
agrupados conseguian "prime
ros premios" en los certámenes, 
como el logrado en Cáceres a 
finales de abril del 7 4. 

Que ellos eran los que algún 
dia podrian hacer realidad su 
sueño de convertirse en profe
sionales de la música para su 
bien y el de la sociedad. El reci
tal "asombró positivamente" a 
los promotores del Servicio de 
Universidades Laborales, a los 
dirigentes de la Universidad 
alcalaína y a profesores, alum
nos y familiares . Recibiendo 
todo el equipo musical docente 
expresiones sumamente elogio
sas. 

Programa 
l. Aula de Flauta: Coral para 

cuarteto de Flautas. J . S . 
Bach. 

11. Aula de Piano: Estudio en 
Do mayor; Op. 1 OO. Bertini. 

III. Aula de Guitarra: "Le 
Papillón", núm. 1, 13, 23. Mau
ro Giuliani. "Estudio en Si 
menor", Sors. "Minuetto en 
Sol", Carcassi. 

IV. Aula de Piano: Estudio en 
Do mayor; Op. 849, Czerrty. 

V. Aula de Percusión: Com
posición I , para percusión, J . 
Mª Martín Porras. 

VI. Conjunto Instrumental: 
Suite "Le Carrousel Du Roy", 
Lully. 

VII. Coro Masculino (Primer 

Premio en el 11 Certamen 
Masas Corales UU.LL.). La 
campana del Dovere, G. Bolzo
ni. Prado verde y .florido, F. 
Guerrero. Eriko Festa (canción 
vasca), Víctor Zubizarreta. 

Los protagonistas 
del recital 
Aula de Flauta (Profesor: 

Andrés Carreres) . José Luis 
Lapeña Gregario, Julián 
Parreño Espín, Simeón Saiz 
Ruiz, Juan Manuel Yago Aran
da. 

Aula de Piano (Profesor: 
José Tordesillas). Vicente Lage 
Martinez, Antonio Alonso Fer
nández. 

Aula de Guitarra (Profesor: 
José Luis Rodrigo). Paulina 
Pérez Calabuig. 

Aula de Percusión (Profe
sor: José Martín Porrás). Jai
me Fernández Sanchiz, Pedro 
Vallejo Vallejo, Antonio Alonso 
Fernández, J. Manuel Yago 
Aranda, Angel Blanco Sancho, 
Javier García Salcedo, Pedro 
Antonio Díaz Díaz, José Maria 
Martín Porras (Profesor), 
Javier Sancho Lozano, José 
Julián Aragón Ruiz, Teodoro 
Pinilla, Juan Antonio Arana 
Urtiaga. Rafael Carretero, 
Aristides Abreu. 

Conjunto Instrumental (Di
rector: Carmelo Llorente). 

Flautas: José Luis Lapeña 
Gregorio, Julián Carreña Espín, 
Julián Manuel Yago Aranda, 
Simeón Saiz Ruiz, Andrés 
Carreres López (profesor). 

Oboes: Salvador Castelló 
Nadal, Salvador Tudela Cortés 
(profesor). 

Clarinetes: Manuel Roca Pie
ra, Vicente Peñarrocha Agustín 
(profesor). 

Fagotes: Javier García Salce
do, Francisco Vialcanet Cerve
rón (profesor). 

Trompas: José Angel Martín 
Pérez, Francisco Burguera 
Muñoz (profesor) . 

Trompetas: Teodoro Finilla 
Pastor, Pedro Vallej o Vallejo, 

José Angel Navarro Piera, 
Demetrio Mateu Nadal (profe
sor). 

Contrabajos: Javier Sancho 
Lozano, M. Fernando Burgos 
Fraile, Máximo Fariña Hernán
dez (profesor) . 

Timbales: José María Martín 
Porrás (profesor). Jaime Fer
nández Sanchiz. 

Coro Masculino (Director: 
Carmelo Llorente). 

Tenores primeros: Antonio 
Marcos Romero, Rafael Ferrón 
Millán, Eliseo Lizarán Teruel, 
José García Bacete, Santiago 
Salazar Badía, Mariano Delgado 
Sanz, Francisco Padilla Sancho, 
Vicente Sanz Coba, Rafael Sán
chez Martínez, Juan Francisco 
López Sancho, Julián Parreño 
Espín, Pedro Vallejo Vallejo, 
Antonio Torres Mordillo, Emilio 
Palomar Pérez, Raimundo Loza
no Rubio. 

Tenores segundos: Matías 
Duque González, Martín Gonzá
lez Ortiz, Joaquín Martínez Gor
dillo, Javier Sancho Lozano, 
Alberto Alicarte Huerta, Satur
nino Martínez Baquero, Eugenio 
Esteban Fernández, Pascual 
Sacristán Aparicio, Manuel 
Roca Piera, José Ruipérez 
Poves, Antonio Alonso Fernán
dez, Juan Cebrián González, 
Felicísimo Gil Salcedo. 

Barítonos: Tomás Villanueva 
Guzmán, Jesús García Arroba, 
Ramón Raluy Pellerol, Javier 
García Salcedo, Antonio Folk 
Madrid, José Miguel Lillo Novi
llo , José Joaquín Martínez 
Núñez, José Maria Redondo 
Sequeira, Juan Martínez Martí
nez, J . Angel Martín Pérez, 
Jesús Morales Martín, L.M. 
López Domínguez. 

Bajos: Vicente Martínez San 
Juan, Juan Antonio Mayor 
Cuesta, José García Puente, 
Lorenzo Racionero Molina, Rafa
el Ramoíno García, David Prieto 
Gutiérrez, Juan Manuel Yago 
Aranda, Carlos Ballesteros Mar
tín, Paulina Pérez Calabuic, 
Alfredo Mesón Pérez, L. Manuel 
López Gago. 
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b el Palacla EDISCllll 
de s11üenza 

lelo de homenaje 
al Cardenal 
Cisneros 

Organizado por la Aso
ciación de Hijos y Amigos de 
la Universidad de Alcalá de 
Henares, el próximo jueves 
día 22 de julio, a las 18'00 
horas, tendrá lugar en la 
puerta principal del Palacio 
Episcopal de la Ciudad de 
Sigüenza, un acto de home
naje al Cardenal Cisneros y 
de recuerdo a la que fue Uni
versidad de Sigüenza, que se 
enmarca dentro de las cele
braciones de los "500 Años 
de la Bula Fundacional" de 
esta Universidad. 

Horaria de verana del 
Servicia Municipal 
de Bibliotecas 

El Servicio Municipal de 
Archivos y Bibliotecas de 
Alcalá, con sede en la Plaza 
de San Julián, desea comu
nicar a sus usuarios que 
hasta el día 5 de septiembre 
el horario de los centros del 
Servicio será: De lunes a 
viemes de 8'00 a 15'00 
horas, suspendiéndose la 
atención al público cinco 
minutos antes. 

JULIO amtep 

Día 8 ......... 25.373 2-3 
Día 9 ......... 41.445 5 _. 
Día 12 ......... 81.784 8-4 
Día 13 ......... 13.355 1-5 
Día 14 ......... 40.376 4-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6D :r eajll, 1 - m . s1 886 01 11 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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ESPECTACUlDS - EXPISICllllES 

ALCALA EN LA CALLE 

Viernes, 16 de Julio 
22'30 y 23'40 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MOSICA Y TEATRO 

..... ICCllllS 
Tllll'lllS C••lutemes 

presenta 

.. la Pancana" 
de Jorge Díez 

Intérpretes: 
Gulllermo Baeza, 

Javier Losán, Mercedes Nistal, 
Antonio Ponce, 

Alejandro Fernández Cueto 

Ficha artística: 
Diseño de luces: Esther Serrano 
Vestuario y Atrezzo: P.T.C., S.L. 
Diseño Cartel: M. A. Rodríguez 

Composición Musical: 
Alejandro Femández Gueto 

Dirección: Guillermo Baeza 

Con música en directo la obra 
está concebida para poder ser 
representada en cualquier tipo 
de espacio escénico. Con es
tructura de farsa, las situacio
nes aparentemente absurdas 
de la obra, son llevadas de una 
forma natural con lo que se 
logra un contenido más claro y 
más directo. 
Los números musicales van 
intercalándose de la manera 
más clásica de un musical, los 
actores se disfrazan con arre
glo al tipo de ritmo que inter
pretan, ya sea tangos, pasodo
bles, etc., de esta forma se 
consigue dar una espectacula
ridad y ritmo a la obra. 

~~~~- ® ~~~~-

Sábado, 17 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MOSICA 

Tango Criollo 
Juan Sosa v su Grupo 

Martín Ochoa (guitarra) 
Jorge Lema (bandoneón) 

Jorge y Néllda (pareja de baile) 

PROGRAMA 

Victoria Cambalache 
El Porteño 
Milonga del 900 
El Esquinazo 

Milonga de mis Amores 

Don Juan 
Atenti Pebeta 
Romance de Barrio 
Quejas del Bandoneón 
Mano a Mano 
Por una Cabeza 

Palomita blanca 
Pituca 
Garufa 
Felicia 

Sur 
Nostalgia 

Tinta Roja 
A Media luz 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EITRRISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Julio 

Amarás Tones 
Esta joven artista, licenciada en 
Bellas Artes en la especialidad 
de grabado, plantea una obra 
diversa, con la utilización de 
materiales específicos, peque
ños formatos que nos hablaran 
de un mundo personal, íntimo y 
silencioso. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 

CAPlllA DEL llDIR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Agosto 

Restauración en Alcalá 
1991-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 2 1'00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~-® ~~~~-

Ull DE IRTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 25 de Julio 

"Clsneros v el 
s1111 de Oro de la 

Universidad de Alcalá" 
~~~~- @~~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Hasta el 25 de Julio 

Miñam Calva v 
Maruarb Carrasco 
~~~~- ® ~~~~-

GIAllAWAllA 
ucee caracense 

Julio, Septiembre y Octubre 
Lunes a viernes, 

de 10 a 14 h. 

··ciencia 1 Técnica 
entre el VieJO 

v el luevo Mundo, 
siglos D-11111" 

ALCALA EN LA CALLE 

Lunes, 19 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

TEATRO 

LeoBassi 
11 llSllll DICI CIDIÍI 
~~~~-® ~~~~-

Martes, 20 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MOSICA 

canal Street Jm Band 
Robert C. Borde Saxo soprano 

Jim Kashinshian Trombón 
Pepe Núñez Trompeta 

Fernando Sobrino Piano 
Antonio Domónguez Contrabajo 

Antonio Calero Batería 

La Canal Street Jazz Band es 
una de las formaciones clásicas 
del jazz de nuestra Comunidad. 
Su alegre estilo dixie, sacado 
de las viejas agrupaciones de 
Nueva Orleans, es muypopular 
desde hace tres décadas. 
~~~~-@~~~~-

Jueves, 22 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MOSICA 

Jóvenes Flamencos 
luren 1 su lru11 

Aurora, voz 
Juan Carlos Quirós, guitarra 

Javi Nieto, batería 
Antonio Losada, guitarra 

Pepe Maya, bajo 
Amador Losada, percusión 

José Ramón Jiménez, teclados 

~~~~-@ ~~~~-

Viernes, 30 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

TEATRO 

Taller de Teauo 
Punto v Allane 

presenta 

1ntami1M1 ll1 1:1111111" 
de Juan José Alonso Mlllán 

Con: Carlos Ruf, Sergio Rey, Lau
ra Girón, Laura Muñoz, Marina 
Martínez, Daniel Sáiz, "Peke" 
Rodríguez, Hugo Espadas, Alber
toReinoso, Oiga Serrano, Meiba 
Becerril, "Nena" Librado, Patricia 
Cuesta, ,Oiga Vecino, Saúi Rodrí
guez, Angel Matesanz, Marta 
Fuentes, Aranxta Navarro, Saúl 
Sánchez y María Fuentes. • 
Dirección: Pedro Sáiz de la Cruz 

y María José Ledema 

PUERTA de Madrid p 



CARTELERA- CHIES ----
Programación del 16 al 22 de julio de 1999 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Cuarteto de La 
Habana". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40 

Sala 2: "Nunca me han 
besado". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "La momia". (Tole
rada). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Notting Bill". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "Eva y Adán". (13 
años) Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Goomer". (Tolera
da). Todos los días: 6'00. 
"Flores de otro mundo". (13 
años). Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Tel6f. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Mi marciano favo
rito". Todos los días: 17'30. 
"Waterboy (El aguador)": 
20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Notting Hill". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "La momia". Todos 
los días: 17'15, 20'00 y 22'45. 

Sala 4: "Se buscan ful
montis". Todos los días: 
17'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 5: "Matrlx". Todos los 
días: 17'00, 19'30 y 22'15. 

~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Tel6fono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Alguien como tú". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Manolito Gafo
tas". (Todos los públicos). 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3: "Rugrats, aventu
ras en pañales". O'odos los 
públicos). Todos los días: 18'00 
y 20'00. "El beso de Judas". 
(18 años). Todos los días: 
22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Comdor 
Tel6fono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "Matrix". (18 
años). Viernes, Sábados y 
Domingos: TOO y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. Laborables: 5'15, 
8'00 y 10'40. 

Sala 2: "Wing Comman
der". (pendiente califica
ción). Todos los días: 6'00 y 
8'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. "El beso 
de Judas". (18 años). Todos 
los días: 10'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'30. 

Sala 3: "El aguador". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'00. Sábados y 
festivos: también a las 4'00. 
"Cuarteto de la Habana". 
(13 años). Todos los días: 
8'00 y 10'15. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'30. 

Sala 4: "Doug-su 1 º pelí
cula". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4'00. "La trampa" (13 
años). Todos los días: 8'00 y 
10'20. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 5: "Vampiros". (18 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10' 45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 6: "La momia". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 7: "Manolito Gafo
tas". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6 ' 10, 8'10 y 
10'10. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de ma~
gada: 12'40. 

Sala 8: "Se buscan ful
montys". (Todos los pú
blicos). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 9: "Notting Hill". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 5'45, 8'15 y 10'45. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'15. 

Actividades de la campaña de prevención 
del consumo excesivo de alcohol 

"Otra torma de moverte" 
Viernes, 

t& de Julio 
- Concierto Grupo Altu

rás (Plaza de los Santos 
Niños, 23'00 h.). 

- Taller de Percusión (PI. 
Santos Niños, 24'30 h.). 

- Campeonato de Mus. 
(Plaza San Juan de Dios, 
23'00 h.). 

- Taller de Hilos. (Plaza 
de la Victoria, 23'00 h.). 

Sábado, 
24 de Julio 

- Macro clase de Baile, 
ritmos latinos y aerobic. 

(Plaza de los Santos Niños. 
23'30 h.). 

- Muestra de espeleolo
gía. (Plaza Santos Niños, 
23'30 h.). 

- Simultáneas de Aje
drez. (Pl. de la Victoria, 
23'00 h.). 

Sábado, 
Jt de Julio 

- Juegos en la calle. Ami
gos por el Freesbe. (Plaza 
Santos Niños, 23'00 h.). 

- Certamen de Cuen
tacuentos. (Plaza de la Vic
toria, 23'30 h.). 

VII Encuentro de Casas 
Regionales de Seria 

La Casa de Soria de 
Alcalá de Henares viajará 
el próximo 8 de agosto a 
Arcos de Jalón para parti
cipar en el "VII Encuentro 
de Casas Regionales de 
Soria". en el que también 
está previsto que partici
pen las casas sorianas de 
Barcelona, Bilbao, Ma
drid, Sevilla, Valladolid, 

Zaragoza y Buenos Aires. 
Un pasacalles, la recep

ción de las autoridades, 
una santa misa, un recital 
de habaneras, una comida 
de hermandad, un campa
mento de juegos autócto
nos con la entrega de tro
feos y un baile popular 
son los actos que compo
nen el programa. 

&.mli]Ptllilltl•• 
Jueves, 8 de julio: 9 - 1 o - 15 - 30 - 36 - 38 

C-8 R-5 
Sábado, 10 de julio: 21 - 29 - 34 - 37 - 38 - 48 

C-40 R-2 

Domingo, 11 de julio: 5 - 9 - 22 - 27 - 34 - 37 
C-30 R-9 

Bono(•] Loto 
Lunes; 12 de julio: 4 - 8 - 11 - 26 - 27 - 33 

C-36 R-8 
Martes, 13 de julio: 11 - 21: - 27 - 30 - 31 - 46 

C-5 R-8 
Miércoles, 14 de julio: 6 - 11 - 13 - 22 - 25 - 29 

C-42 R-5 
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El PIM no pactó con sus ameriores allados, el PSll 
porque la eXlaencla de éstos era la alcaldía 

Antonio Barahona, de la Platalor11a 
Independiente Municipal, 
es el nuevo alcalde de Villalbilla 
Antonio Barahona, candidat o del PIM (Plataforma Independiente Municipal), es el 
nuevo alcalde de Villalbilla después de las elecciones municipales del pasado 13 de 
junio, en las que se registraron los siguientes resultados: 4 concejales para el PIM, 
3 concejales para el PSOE, 2 concejales para el PP, 1 concejal para la Agrupación 
Independiente de Villalbilla y 1 concejal para AIRVA (Agrupación Independiente del 
Robledal y Valdelágulla). Después de las conversaciones y los pactos, el equipo de 
gobierno ha quedado compuesto por el PIM, el PP y AIRVA, una mayoría absoluta 
que posibilitará una '1egislatura sin sobresaltos" o al menos eso se espera. 

Desde 1991, PIM forma parte 
del equipo de gobierno del Ayun
tamiento de Villalbilla, primero 
como Independientes del Zule
ma, después como Independien
tes Zulema-Peñas Albas y ahora 
como Plataforma Independiente 
Municipal. En las anteriores 
legislaturas, ganando también 
las elecciones, estos indepen
dientes pactaron con el PSOE, 
cediendo la alcaldía a su candi
dato, Jesús Soto. "En aquel 
momento, para hacer goberna
ble el municipio, decidimos que 
la alcaldía recayese en el candi
dato socialista, mientras que en 
nosotros recaía la responsabili
dad de otras concejalias de peso. 
Se trataba no sólo de ganar 
experiencia sino también de 
seguir avanzando con pasos fir
mes y asentados. Villalbilla es 
un pueblo peculiar, porque 
hemos venido mucha gente de 
fuera, y entendimos que podía 
ser muy precipitado que el alcal
de no fuese un nativo. Por eso, 
consideramos oportuno ceder la 
alcaldía para ir ganándonos la 
confianza de los vecinos del pue
blo, que nos viesen como otros 
vecinos más, cuyos intereses 
eran los mismos que los de ellos" 
explicó Antonio Barahona. 

En esta legislatura la situa
ción ha cambiado y el PIM ya se 
considera preparado para hacer
se cargo de la alcaldía. "Enten
demos que ya tenemos la expe
riencia suficiente, la gente ya 
nos conoce y puede tener la con
fianza de que somos uno más. 
Por eso creemos que ha llegado 
el momento de asumir la alcal
día y así lo hemos hecho". 

Tras las votaciones y pensan
do en formar equipo de gobier
no, el PIM se dirigió en primer 
lugar a su compañero de legisla
turas anteriores, pero la condi
ción irrenunciable del PSOE 
para pactar era mantener la 
alcaldía. El PIM rechazó esta 
exigencia, ya que había decidido 
asumir esa responsabilidad, y el 
acuerdo con el PSOE resultó 
imposible. 

AIRVA, que también formara 
parte del anterior equipo de 
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Antonio Barahona 

gobierno, decidió seguir traba
jando con PIM, con el que coin
cide en su filosofia de movimien
to independiente nacido de 
movimientos vecinales. 

PIM también se dirigió al PP. 
que mostró buena predisposi
ción para asumir responsabili
dades municipales. 

Deterioro de 
las relaciones 
con el PSOE 

Según comentó Antonio Bara
hona, las relaciones con el 
PSOE, que habían sido muy 
buenas en las anteriores legisla
turas, se habían deteriorado 
especialmente durante la última 
campaña electoral. "La campaña 
no fue todo lo afortunada que 
debiera y eso abundó en deterio
rar las relaciones. El PSOE 
podía creer que los acuerdos 
eran eternos y eso quizás le ha 
llevado a no medir correctamen
te su órdago. Con ellos hemos 
gobernado dos legislaturas, pero 
los acuerdos eran por legislatu
ra y así había que aceptarlos. 
Las alcaldías no son heredita
rias y deben pasar a manos de 
quien gana las elecciones". 

El nuevo alcalde considera 

que "podía llegar un momento 
en el que los pactos no fueran 
bien entendidos por el electora
do del PIM, que podía creer que 
votarnos era garantizar la alcal
día para el PSOE y que se adul
teraba el resultado de las vota-
ciones". 

Ahora se ha pactado con el PP. 
lo que no significa un 'cambio de 
chaqueta' según aclaró el primer 
edil, puesto que PIM no vende 
concepción ideológica, sino un 
programa electoral que es el que 
se va a desarrollar. "Cuando 
surja un punto de corte ideológi
co, el PP lo expondrá y se deba
tirá. No hay compromiso por 
nuestra parte de apoyarlo. 
Nuestro compromiso es de pro
grama, somos una especie de 
gobierno técnico de gestión". 

Adaptación 
a la nueva realidad 
de Villalbilla, 
manteniendo 
la tradición 

Antonio Barahona espera que 
esta legislatura que ahora se ini
cia sea tranquila. En su grupo 
hay dos personas que se estre
nan en tareas municipales y 
también los concejales del PP 

.... 
... ¡ ......... ........... . ... 
Vlllalllllla. .. ,. 

respetando 
sus 

tradlc ......... 

son inexpertos en la cosa muni
cipal. Frente a ellos y en la opo
sición, se encuentran "dos per
sonas curtidas en estas lides", 
Jesús Soto, del PSOE, y José 
Antonio Hernández, que en la 
anterior legislatura estuvo con el 
PP y ahora ha puesto en marcha 
la Agrupación Independiente de 
Villalbilla, que "podrian plantear 
cierta dureza". Barahona decla
ró que todas las cuestiones que 
quieran plantear estos grupos se 
debatirán en el pleno y, si son 
constructivas y factibles, el 
equipo de gobierno "no tendrá 
ningún inconveniente en apo-
yarlas". -

Entre los proyectos más desta
cados para los próximos cuatro 
años, Villalbilla aplicará las nor
mas subsidiarias que se modifi
caron en la anterior legislatura 
con el objetivo de armonizar este 
complejo municipio, que ha cre
cido de forma dispersa y con 
núcleos distantes unos de otros. 
Se construirá un nuevo ayunta
miento, ya que el existente se ha 
quedado pequeño para las nece
sidades actuales del pueblo. Y se 
finalizará la renovación de la red 
de aguas del municipio. 

A nivel personal, Antonio 
Barahona pretende transmitir a 
los vecinos de Villalbilla que 
gobernará para todos y que 
todas las decisiones que se 
tomen irán en función de la 
necesidad de los habitantes de 
los dos núcleos del pueblo (dis
tritos Este y Oeste). Después de 
14 años viviendo en Villalbilla, 
Barahona se siente perfecta
mente integrado en el pueblo: 
"Conozco el municipio y la gente 
me conoce. Y si en la mente de 
alguien está que vengo a modifi
car cualquier concepto histórico, 
está equivocado. Tenemos que 
evolucionar para adaptarnos a 
la nueva realidad de Villalbilla, 
pero respetando las tradiciones 
y costumbres, como no podía 
ser de otra forma". 

PUERTA de Madrid 



Pactos para el gobierno 
del ayuntamiento de Villalbilla 

Después de pasadas las 
elecciones locales del 13 de 
junio y, una vez formado el 
gobierno que durante los 
próximos cuatro años regirá 
el Ayuntamiento de Villalbi
lla, creo conveniente, por lo 
que se refiere al Partido 
Popular, explicar a todos los 
habitantes de nuestro 
municipio cuáles han sido 
nuestro comportamiento y 
las razones que nos han lle
vado a . entrar en el equipo 
de gobierno. 

Como todos sabemos, los 
resultados que las urnas 
dieron a las cinco formacio
nes que nos presentamos 
en las pasadas elecciones 
locales no podían satisfacer 
por completo a ninguna de 
ellas, puesto que ninguna 
consiguió la mayoría para 
poder gobernar en solitario. 
Por supuesto, unos se podí
an sentir más satisfechos 
que otros y, en el caso del 
PP. la verdad es que esperá
bamos mayor representa
ción. Así pues, la noche del 
13 de junio transcurrió, si 
lo hemos de decir con toda 
franqueza, con un poco de 
desencanto. Aunque tam
bién tenemos que decir que 
no de fracaso, teniendo pre
sente el cambio que en los 
últimos cuatro años hemos 
decidido dar en el PP de 
Villalbilla. Y digo no de fra
caso porque, como era lógi
co, allí mismo ya se empeza
ron a barajar posibilidades 
de gobierno, que natural
mente también, es el lugar 
más natural de toda forma
ción política donde poder 
desarrollar su programa 
electoral. Pero era muy 
pronto y muy precipitado, 
no se estaba en condiciones 
de pensar aquella noche, y 
lo prudente era esperar un 
tiempo durante el cual 
todas las formaciones políti
cas hiciésemos y sacásemos 
nuestras propias conclusio
nes. Días después empeza
mos a tener contactos unos 
con otros, para poder con
frontar nuestras intencio
nes y nuestros deseos y 
saber hasta dónde se podía 
llegar. Como era natural, la 
formación más votada, el 
PIM (Plataforma Indepen
diente Municipal) era la que 
marcaba las pautas. Y no es 
que sólo se pudiese formar 
gobierno con el PIM; había, 
como todo el mundo sabe, 
otras posibilidades numéri
cas, pero desde luego su 
alcance no era nada más 
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que eso: numérico. Por tan
to, a nuestro modo de 
entender, sin nada de con
sistencia detrás. Otras for
maciones tenían más posi
bilidades, pero en el PP lo 
tuvimos muy claro desde el 
primer momento. Queremos 
para los próximos cuatro 
años en Villalbilla un 
gobierno estable que nos 
permita encauzar el apasio
nante reto de futuro que tie
ne nuestro municipio, y la 
formación entre el PIM. AIR
VA y PP. aunque no sea la 
única posibilidad, sí es la 
mejor. Supongo que eso es 
lo que también ha animado 
a nuestros socios de gobier
no a comenzar esta andadu
ra juntos. Así, esperamos 
desde el Partido Popular no 
defraudar, tanto a nuestros 
votantes como a aquellos 
otros que votaron indepen
dientes, al tiempo que pedi
mos comprensión y tiempo 
a todos los ciudadanos de 
Villalbilla. 

¿Y por qué decimos que 
vemos con esta formación 
del ayuntamiento la mejor 
posibilidad de un gobierno 
estable? La respuesta es 
bien sencilla. Primero: 
hemos apoyado a la forma
ción más votada, lo cual es 
ya una garantía de estabili
dad. Segundo: los votantes 
de las dos agrupaciones 
independientes son en una 
importante mayoría votan
tes del PP en elecciones 
autonómicas, europeas, o 
generales, puesto que así se 
demuestra al hacer el 
recuento de los resultados 
obtenidos por el PP en estos 
enfrentamientos electorales; 
por lo cual, pensamos que 
verán con simpatía nuestro 
pacto de gobierno. Tercero: 
entre los que hemos forma
do el equipo de gobierno no 
existe ningún tipo de renci
llas personales y sí un buen 
entendimiento. Cuarto: 
existe un pacto firmado de 
mutuo respeto, de colabora
ciones mutuas y desarrollo 
de cada uno de nuestros 
programas electorales que 
puedan sumar objetivos, 
que en definitiva contribu
yan al desarrollo de Villalbi
lla. Motivos a nuestro modo 
de entender suficientes 
para empezar una nueva 
etapa, que como es lógico la 
comenzamos con una gran 
ilusión. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía de 

fecha 12 de julio de 1999, Padrón correspondiente al 
SEGUNDO TRIMESTRE DE 1999, de la Tasa de Abas
tecimiento domiciliario de AGUA, DEPURACIÓN y tasa 
de RECOGIDA DE BASURA, se comunica para general 
conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período volunta
rio del 15 de julio de 1999 al 20 de septiembre de 1999, 
o inmediato día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos 
señalados, en la oficina del Servicio de Gestión de Abo
nados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3, en horario normal de 
atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente 
los respectivos recibos mediante la publicación de 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello, a tenor de lo dispuesto en el art. 124.3 de la 
vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Contra dichos recibos se podrá presentar, 
durante el período voluntario, la reclamación que a su 
Derecho estimen oportuna ante la Empresa Adjudicata
ria, que dispondrá del plazo de un mes para resolverla, 
y quince días más para notificar la resolución que 
corresponda; si aún así persiste la disconformidad, el 
interesado podrá interponer recurso Contencioso Admi
nistrativo ante el Juzgado de lo Contencioso Adminis
trativo de Madrid, en el plazo de dos meses a contar 
desde la recepción de la notificación de la resolución o, 
en el plazo de tres meses a contar desde la citada noti
ficación, acogerse al sistema arbitral ante la Junta Arbi
tral de Consumo de la Comunidad de Madrid, presen
tando el correspondiente escrito. Dicha oficina citará a 
las dos partes, siendo su decisión vinculante, y ante la 
que no cabe recurso alguno, todo ello según lo dis
puesto en la Ley 36/1988 de régimen jurídico del Arbi
traje y el Real Decreto 636/1993, que regula el sistema 
arbitral de Consumo. 

Por otra parte, contra dichos recibos se podrá interpo
ner recurso de reposición en el plazo de un mes, ante el 
limo. Sr. Alcalde, a contar desde la fecha de exposición 
al público del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de 
quince días, a contar desde el siguiente al de su publi
cación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, 
a los efectos de reclamaciones por las personas intere
sadas. 

Alcalá de Henares, a 13 de julio de 1999 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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CUIDARTE DURANTE 
• 

lll PROKIMOI BEIS MESES 
• • 

TE SERA MUY FACll. 

l :1 ~ ; l l l'' 1 ~ ; l! ~ 'I ~ 111) , !~ 'I ~ ~ l!' ~ ~ ~ 
DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE:· 2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero ... ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 

la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRPJ 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, 
cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

@ 
RENAULT 

Oferta Renault Fin anc ia c ión válida hasta el 31 /7 /99 para part iculares , autónomos y empresas que adqu ieran hasta un máximo de 
2 veh i culos en stock de la Gama Nuevo Mégane (modelos: Ber lina , Class ic , Coupé y Cabr io) . TAE con 60 cuotas : 7 . 77% y TAE con 
rega lo de 6 cuotas : 2 , 9% . Com isión de apertura ; 2% . Cuotas regaladas por Renault Espai'la Comercial S .A . R .B . E. nll 524/99 

_ .. 




